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Navajeros juveniles intensifican la violencia en el 2000 

El susto se quedó en anécdota 
El meteorito de hielo 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .•.............•................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .•..•...•..........•.......................................•............. 91 888 15 21 
Cruz Roja •...•...•.......•.•.....•.•.••.......•.....•..••..•.•.....•. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social •...•............•.........•.................•........................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..•.......•..•.•........•..•..•............. 061 
Centro Municipal de Salud •...•...•.•..................•............•.•........... 91 888 54 91 
Policía Nacional ...........................•........•...•.•.....•..•........•............................. 091 
Policía Municipal .......•...•.•.••...•..•.......•..•.•..••............•............•.•........•.•........ 092 
Guardia Civil •.••..•.......•.....•..•...................•.......•........•................... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .......•.•.......•..•..•...•.•.........•..............• 062 
Bomberos .......•.......•....•.....•........................................•................ 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..•.•......•............••....•...•................•........ 085 
Protección Civil •.•...•..........•.....................................•..•.•.......•.•.... 91 882 84 53 
Ayuntamiento .•••••...........•..•...•..............•.................•...•.........•....• 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •.•.•......•....................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .•..........•.•..•.....•...•.•.•..................•.....•..•..........•............•...... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ...•........................•...................•........•...•...... 91 888 00 21 
Continental Auto •..••.•.....•.•..•..............•....•...••....•....•.........•...•..... 91 888 16 22 
Cementerio .....••.....................................•...........•....................•.... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ........••....•..•..............••....•.....•....................•.... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos •.................................•........................•.•... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer •..............•..•.....•..........•.........•...•...... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ........................•....•..•..•.........•...•..... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .........••......•.•........•...•.•..•.......•..........•..••..... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal .....................•.........•....•...•.....•..... : 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .....•.•.•................•.......•.....•.....•.................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ........•.•......•...........•..•.•........••.• 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles •.•.................•............•..................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana •...•...•........................•..•..•........•..••.••.....• 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ..........•..•........•..........•..........••..... 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas •...............•...........•....••.............•..... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ..•...•..................•..•.•...•....... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) •......• 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey •.•.••.•.....••.............•.....•.....•.•............ 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..•....•......•..............•................................ 91 882 24 97 
OMIC •...•...•...•..•..•.•...•.....•....••.•••..•.•.....•..•........•..•.•..•........•....•....... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .•...••.......•..........•...•.......•.•...........•...•........ 91 880 65 36 
Obispado .•.••.•••..•...•••.......•..•.••...•......•••......•........•..••....•.•...• 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .......•.......••.•.•.......•......•....•..........•......•..•....... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..................•...................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ..•...•...... 918813461 
Archivo Municipal ...•.....•.•......•....•.....•..•.•.•.......•.....••..•.•.....•........ 91 882 93 37 
Centro de Documentación •..............•.........•.•.......•........•............ 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...•...••...•..•.......•..•...•.•..•..•....•••..........•.•....•. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...........•..•..•....•..................... 91 885 40 00 
Haclenda •.....•.•••.••.....•............•................................................•.... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad •..•.•..............•...•....•..•. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •..•....•..•..•.•..................•......•.......•••..•.•..•.•....•..... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Plcasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ..•......•.....•. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ..•...•.•..•..•....••...•......•.......... 9188366 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ......•....•.......•........•.•.....•..... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .••.....••.•.•.........•..•....... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
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.:Hablar par bablaril 
Entre las muchas cosas de 

interés que PUERTA DE 
MADRID publicaba la semana 
pasada respecto a los planes 
del ayuntamiento que preside 
Manuel Peinado nos fijaremos 
hoy en dos relacionadas entre 
sí: instalar un buen recinto 
ferial en el Soto del Espinillo y 
construir un complejo de ofici
nas municipales en lo que 
ahora es recinto ferial. 

A algunos nos parece muy 
apropiado llevar el recinto 
ferial y la molesta vecindad de 
sus ruidosas atracciones fuera 
del casco urbano, de modo 
que sean disfrutadas por quie
nes quieran disfrutarlas y no 
hayan de ser soportadas por 
quienes no deseen soportar
las. Sin embargo, hay que con
tar con la posibilidad de que 
quienes así pensamos estemos 
en clara minoría. 

Por otra parte, construir ofi
cinas municipales en el recin
to ferial actual podría ser una 
forma adecuada de rehabilitar 
ese espacio, que ahora está 
muy deteriorado, a condición 
de que se preparara un plan 
urbanístico brillante y ambi
cioso socialmente. Es agrada
ble imaginar que ahí hubiera 
un gran jardín con árboles, 
aparcamientos y paseos; y. 
distribuidos por tal espacio 
ajardinado, estuvieran los edi
ficios nuevos para la adminis
tración municipal y algunos 
otros destinados a empresas 
de servicios de las que suelen 
instalarse preferentemente en 
las cercanías de las oficinas de 
las administraciones públicas 
porque de ellas obtienen una 
gran parte de sus clientes. 

En definitiva, lo que quere
mos expresar aquí es que nos 
gusta eso que el alcalde nos 
contó la semana pasada en 
nuestras páginas, aunque 
comprendemos que habrá 
quienes juzguen descabellado 
tal propósito. Ahora falta por 
ver si Manuel Peinado trata de 
convertir la idea en realidad o 
todo queda una vez más en un 
hablar por hablar. 
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Almunia na es buen insultador lavaieros lnlantlles 
Quedábamos en que el aspi

rante socialista a presidente 
del gobierno de España, Joa
quin Almunia, tiene su cara y 
su cruz en que es un hombre 
gris y, si se decidiera a explo
tar esa cualidad suya, llevarla 
a su molino no pocas aguas 
electorales. Pero no; los listos 
de las campañas, los que 
cobran a troche y moche por 
jugar con los candidatos, han 
debido de convencerlo de que 
le conviene copiar la estrategia 
de Aznar, ya que aquella estra
tegia dio tan buen resultado al 
líder popular. Craso error. 
Craso error, entre otras cosas, 
porque la estrategia del 
"¡Vayase, señor González!" y 
similares sólo sirvió cuando 
González estaba derrumbán
dose desde hacía años. Y, aun 
así, la falta de ideas propias de 
que hizo gala el hoy presiden
te del gobierno casi consiguió 
el imposible de que Felipe 
González hubiera vuelto a ven
cer. Quizá los insultos y las 
descalificaciones diviertan al 
personal amigo del insultador, 
pero también galvanizan el 
ánimo de de los votantes con
trarios. El insulto y la descali
ficación -y con mayor motivo 
la acusación torpe y mal 
hecha- no rinden dividendos 
electorales a quienes las 
hacen. Repitamos que, aun
que Aznar acuso y recusó has
ta el paroxismo hace ya 
mucho más de cuatro años, 
aquello terminó por funcionar
le años después no por sus 
habilidades de insultador, sino 
porque los periódicos, en su 
mayoría, le pusieron en ban-
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deja un triunfo que sólo alcan
zó con penurias y con un trie
nio de retraso. 

Más propuestas claras y 
menos insultos y acusaciones 
podrían ser una buena receta 
para Joaquín Almunia. El 
hombre tiene una pinta vul
gar, incluso tirando a muy vul
gar, pero eso no es inconve
niente para un aspirante 
socialista al gobierno. A~e
más, ¿qué puede hacer? Esa 
es su personalidad y de su 
personalidad debe extraer sus 
mejores bazas. 

Muchos españoles están un 
tanto hartos de políticos más o 
menos guapos y listisimos. De 
hecho, Aznar ganará las próxi
mas elecciones, lo que ilustra 
bien ese hartazgo. Almunia no 
va a convencernos de que es 
listisimo y ya estamos conven
cidos de lo guapo que es. No 
obstante, si podría convencer 
a muchos electores de que es 
capaz de trabajar con eficacia 
como "un hombre gris". Al fin 
y al cabo, es un funcionario y 
podría creerse que sabría 
cómo gobernar si fuera llama
do a hacerlo. 

Además, el candidato socia
lista es mal insultador. No tie
ne gracia por mucha mala uva 
que intente poner en sus suge
rencias. El resultado es que 
sus insultos no calan y se con
vierten en descalificaciones 
para él mismo. Más vale que 
deje de insultar y haga pro
puestas concretas, como esa 
-quizá sorprendente- de que él 
tiene el propósito de que su , 
gobierno socialista sea menos 
intervencionista que el del PP. 

-
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La sociedad complutense 
imita a las sociedades más 
violentas progresivamente. 
Durante los fines de semana, 
bandas de adolescentes cam
pan por sus respetos navaja 
en ristre con disposición tan 
netamente agresiva que en 
algún caso las lenguas de ace
ro hablan por su cuenta sin 
que haya intercambio de pala
bras en el conflicto. 

Seria excesivo afirmar que
este aspecto de la seguridad 

. complutense sea comparable a 
los de los barrios marginales 

· de las grandes ciudades, pero 
seria imprudente cerrar los 
ojos ante el progresivo estable
cimiento de este problema 
sobre el cuerpo social complu
tense. Consecuentemente, es 
preciso que las autoridades 
competentes -que en último 
caso no serán sólo las locales
procuren poner remedios a 
esta enfermedad social antes 
de que se agrave más. Porque 
va a ocurrir una de estas dos 
cosas: o se cura o se agrava. 

Seria inútil pretender salir al 
paso de lo que es ante todo 
una forma morbosa de cultura 
sólo con medios policiales. 
Aunque las fuerzas del orden 
tienen que "estar ahí" para 
impedir las consecuencias de 
esta forma de divertirse de 
ciertos jóvenes y adolescentes, 
corresponde a gobernantes y 
legisladores poner los medios 
para curar la enfermedad. 

Los gobernantes han de 
encontrar la manera de que 
estas bandas tengan menor 
oportunidad de formarse y de 
actuar, además de abrir a los 
impulsos gregarios de estos 
chicos otras vías asociativas 
que los lleven a formar grupos 
menos agresivos para el resto 
de la sociedad y más gratifi
cantes para ellos que ir pegan
do navajazos por ahí. 
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918888589 
Fu: 91883 45 08 

Y los legisladores tienen que 
legislar para que sea posible 
orientar legalmente a unos 
jóvenes que, abandonados a sí 
mismos, se formarán en la 
cultura de la delincuencia. 
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Imprenta: el Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
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Francisco de Madariaga, 5 
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VOLVO S40 - utl.452 PI.' Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
VJsto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche ton seguro a un precio ton 
sugei:ente. Y es que, en lo ~ue se refiere a segu
ridad, el Volvo S40 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
"WA, impuesk> de motriaJloción y transporie incluidos. 
Techo solar, llantas de oleoción y la.ofuros opcionales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 
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Reivindican un incremento del salario en 100.000 pesetas 

Manifestación de las iuntas del POI para defender 
una "Universidad Pública de calidad" 
Las seis Juntas madrileñas de Personal Docente e Investigador, con el apoyo de los sindica
tos de CC.00, UGT y Cesif, convocaron una manifestación para ayer, jueves, por la tarde para 
reivindicar una sustancial subida de los presupuestos que la Comunidad de Madrid destina
rá este año para la universidad pública, todo ello con el objetivo de estabilizar la posición del 
profesorado mediante una subida salarial que alcanza las 100.000 pesetas. Además, invita
ron a todos los ciudadanos a participar en esta concentración cívica y abierta para así con
tribuir a la defensa de una universidad pública de calidad, "pues todos nos vemos afectados". 

Bajo el lema 'Por una Univer
sidad Pública de calidad, presu
puestos dignos', las Juntas de 
Personal Docente e Investigador 
de las seis universidades públi
cas madrileñas convocaron una 
manifestación para ayer, jueves, 
a las 18,00 horas, para protes
tar "por los presupuestos res
trictivos del Gobierno regional 
que preside Alberto Ruiz Gallar
dón y por la escasa voluntad 
negociadora del consejero de 
Educación, Gustavo Villa palos", 
explicaron los portavoces de la 
concentración. 

En este sentido, aseguraron 
que esta iniciativa venia a 
sumarse a la "huelga de celo" 
que desde el pasado dia 1 de 
diciembre desarrolla la Univer
sidad de Alcalá. La manifesta
ción cívica constituye un paso 
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más tras el parón sufrido por 
las negociaciones del pasado 
año y que, tras la reunión del 1 7 
de mayo de 1999, pocos resulta
dos ha visto. No obstante, Enri
que Téllez, presidente de la Jun
ta de PDI,aseguró que en esa 
reunión existieron buenas pala
bras "porque nos encontrába
mos en pleno proceso electoral", 
antes de la triple convocatoria 
de elecciones del 13-J. 

Las Juntas denunciaron que 
los presupuestos de la Comuni
dad de Madrid para el año 2000 
son porcentualmente inferiores a 
los contemplados para 1999 y 
sitúan a las universidades públi
cas madrileñas por debajo de la 
financiación universitaria de 
comunidades aún dependientes 
del Ministerio de Educación y 
Cultura, como Asturias o Extre-

madura, afirmaron los portavo
ces. Según esto, mientras la 
CAM incrementa el gasto univer
sitario un 2, 7% -la subida real 
del IPC ha sido de 2,9%- las 
comunidades antes citadas lo 
hacen en un 9,8%. Por ello, 
reclamaron una subida del sala
rio del profesorado de 100.000 
pesetas, "para recuperar el poder 
adquisitivo perdido en 20 años", 
afirmó Téllez, quien aseguró que 
la CAM tiene capacidad suficien
te para asumir esta subida. 

Además, afirmó que "hay que 
implicar a toda la sociedad para 
defender la educación pública 
de calidad, ya que las restriccio
nes harán que cada vez sea más 
dificil acceder a ella". El presi
dente de la Junta de PDI mani
festó su pesimismo ante el esca
~º apoyo de los universitarios 

1 

Enrique Téllez, 
presidente de la junta de POI 

alcalaínos por esta causa, a 
pesar de que una de las parti
das que mayor reducción expe
rimenta en los presupuestos es 
la asignación para becas, que se 
rebaja en un 37,50% en relación 
a 1999. · 

Por último, Téllez manifestó 
que la universidad pública pre
senta otras muchas deficien
cias, en especial la "privatiza
ción encubierta bajo el califica
tivo de extemalización", un sis
tema que pretende trasladar 
algunos servicios de la universi
dad al ámbito privado a través 
de las fundaciones. 
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No hay otro coche 
mas seguro en su categor1a. 

Renaul: Mégane 

Cuídate. 
Hoy existen técnicas muy sofisticadas para mejorar tu imagen. 

Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduces 
uno de los coches más seguros de su categoría? 

Renault Mégane. u istema Renault de Protección (SRP) 
se adapta perfectamente a tu morfología: Airbags inteligentes 

conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, ABS, cinturones 
de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 

La próxima vez que pienses mejorar tu imagen, ¿por qué 
no piensas antes en venir a ver el Renault Mégane? 

Mégane Berlina RT I.9 D desde 1.9~)5.()()() pts. 
(Plan Preve r incluido). U.990,19 EUR. 

Tasa de conversión con 1 Euro= 166,386 p<s. IV A, rransporte, impuesto de matriculación y promoción incluidos. Ofena válida l18S1a fin de mes. 

@ 
RENAUI.l' 



Estimado compañero Joa
quín Almunia: 

Recientemente, y con 
motivo de la cercanía elec
toral, has vuelto a formular 
en un mitin de precampaña 
el pasado 19 de diciembre 
en Granada, una oferta a 
Francisco Frutos, actual 
candidato de JU a la Presi
dencia del Gobierno, para 
hacer "causa común" con
tra el PP y "uniéndonos en 
lo que podamos coincidir y 
amortiguando las diferen
cias" y llegar a acuerdos pre 
o postelectorales. 

El Consejo Político de IU 
en Alcalá, a pesar de nues
tro diferente nivel de actua
ción, quiere expresarle su 
malestar por estas declara -
clones por los siguientes 
motivos: 

1.- La oferta a IU de 
acuerdos preelectorales es 
claramente una "jugada 
de imagen" porque real
mente su finalidad es cap
tar el mayor número de 
votos de IU. La mano tendi
da de usted, señor Almunia, 
como se le ha dicho desde 
nuestra dirección federal, 
no es una mano tendida a 
Frutos, sino a los votantes 
de IU, instándoles sutil
mente al voto útil al PSOE. 

2.- IU lleva ya muchos 
años intentando un acer
camiento de posiciones 
con el PSOE. El Consejo 
Político Federal de IU reali
zó hace dos años una pro
puesta de colaboración al 
PSOE a la que llamamos 
"Propuesta para la Unidad 
de Acción de la Izquier
da", que se presentaba 
como una convocatoria de 
convergencia, para regene
rarse y movilizar. Se concre
taba en once puntos: 

- Combatir el paro y cami
nar hacia la sociedad de 
Pleno Empleo. 

- Protección Social Plena: 
Pehsiones, salario social, 
defensa de la educación y 
salud pública, derecho a la 
vivienda, ºetc. · 

- Una nueva fiscalidad: 
erradicación del fraude fis
cal, fiscalidad progresiva. 

- Defensa del sector públi
co y paralización de los pro
cesos prtvatizadores. 

- Acción Legislativa sobre 
el Medio Ambiente. 

- Posición conjunta en 
torno a la Agenda 2000: tra
bajar conjuntamente por un 
presupuesto comunitario y 
reforzar la cohesión de la 
UE. 

- Desarrollo del Título VIII 
de la Constitución Española 
hacia un estado Federal y 
Solidario. Transformación 
del Senado en una auténti-
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Carta abierta 
a Joaquín Almunia 

Secretarlo General del PSOE 

ca Cámara de representa
ción territorial. 

- Reforma del Código 
Penal. Despenalización del 
aborto, la eutanasia, la ocu
pación y la insumisión. 

- Reforma de la Política 
hacia una mayor democra
tización: Reforma de la Ley 
Electoral en un sentido pro
porcional, reforma de la 
legislación de la ILP, y la 
elección del Defensor del 
Pueblo, Consejo de R1VE, 
Consejo de Universidades, 
Consejo de Seguridad 
Nuclear, etc: que sean nom
brados por el Parlamento. 
Planteábamos entonces 
más de 20 reformas de 
Leyes. 

- Política de Solidaridad y 
Derechos Humanos: aplica
ción del 0'7% a la Coopera
ción al Desarrollo, Ley de 
Cooperación, Reforma de la 
Ley de Extranjería, cancela
ción de la deuda externa 
con los países del sur, etc. 

- Una proposición conjun
ta y alternativa frente al 
AMI. 

A pesar de estas propues
tas de IU. que han buscado 
siempre en la acción parla
mentaria y en la moviliza
ción política la convergencia 
con el PSOE, no siempre 
hemos encontrado ni eco ni 
respuesta en el PSOE. Y lo 
cierto es, reconozcámoslo, 
que tenemos coincidencias, 
pero que sin duda existen 
también algunas diferen
cias de fondo, sobre todo en 
temas de ámbito nacional, 
especialmente los socio
económicos. 

4.- Tras las últimas elec
ciones municipales, auto
nómicas y europeas, IU 
decidió a nivel federal 
cerrar el paso al PP en 
todos los ayuntamientos y 
comunidades donde fuese 
posible pactar gobiernos de 
izquierdas basados en 
acuerdos sobre programas. 
Así se ha impedido que 
cientos de ayuntamientos 
sean gobernados por la 
derecha y se ha posibilita
do, por tanto, que cientos 
de ayuntamientos con 
mayoría de izquierdas, 
como Alcalá de Henares, 
estén hoy gobernados con
juntamente por el PSOE e 
JU, apoyando para alcalde 
en cada sitio al candidato 

más votado. También ha 
participado IU. por primera 
vez, en el Gobierno autonó
mico de Baleares, junto al 
PSOE y otras fuerzas políti
cas. Es decir, en el ámbito 
municipal y autonómico ya 
se está produciendo un 
acercamiento evidente 
hacia la unidad de acción 
de la izquierda basado en 
acuerdos programáticos. 

5.- En el ámbito nacional 
ha sido siempre más dificil 
la convergencia en las pos
turas políticas. Sencilla
mente porque en ciertos 
temas esas posiciones son 
distintas. Nuestra oposición 
frontal contra la reforma 
fiscal del PP . . por citar un 
ejemplo, que rebajaba los 
impuestos notablemente a 
los grandes capitales y a las 
grandes empresas, no ha 
tenido una correlación en el 
PSOE, que si bien se opuso, 
lo hizo más por cuestiones 
de matices y no batalló este 
tema a fondo. Las privatiza
ciones, las 35 horas de jor
nada laboral, son otros 
temas, entre varios, que nos 
diferencian. 

6.- Sin embargo, tal y 
como le ha respondido a 
nivel federal nuestro candi
dato electoral, Francisco 
Frutos, IU podrá plantearse 
seriamente un acercamien
to programático al PSOE a 
nivel nacional, pre o post
electoral, siempre que se 
formule seriamente, esto es, 
a través de una propuesta 
que emane de los órganos 
de dirección del PSOE y 
sea presentada por escri
to, no en el marco de un 
mitin casual, donde parece 
perseguir tan sólo el interés 
de los medios de comunica
ción. 

Ante tanta propuesta pre
electoral, el PSOE debe res
ponder a la cuestión cru
cial: ¿está dispuesto a 
gobernar con IU a nivel 
estatal? ¿Con qué programa 
socio-económico? 

7. - Ahora bien, para que 
este diálogo pueda darse a 
nivel federal, las dos direc
ciones deben actuar con 
lealtad y con un exquisito 
respeto mutuo. Para ello es 
imprescindible que desde el 
PSOE se abandonen ciertas 
actitudes de menosprecio 
hacia IU, y que se renuncie 

a actitudes que se produ
jeron, por ejemplo en la últi
ma campaña electoral. Los 
principales dirigentes del 
PSOE se dedicaron enton
ces en los principales míti
nes a apelar una vez más al 
"voto útil". También el diri
gente del PSOE Javier Jáu
regui, ha formulado a nivel 
personal una propuesta que 
desde IU sólo puede ser 
tomada como una agresión 
a nuestra identidad política, 
planteando que IU no pre
sentara listas propias al 
Senado en aquellas provin
cias donde no tuviera posi
bilidades de obtener esca
ños, y que se plantearan lis
tas conjuntas de IU con el 
PSOE. 

8.- Por último, quisiéra
mos recordarle, señor 
Almunia. tal y como demos
traron precisamente los 
datos de las últimas eleccio
nes, que las apelaciones del 
PSOE al voto útil contra IU 
no serán efectivas, debido a 
que muchos votantes de IU 
nunca votarán al PSOE, 
porque buscan un proyecto 
político distinto y diferente. 
De hecho, la inmensa 
mayoría de los votos perdi
dos por IU en el 13-J fueron 
a parar a la abstención. 
Suponen más una critica 
circunstancial a JU de una 
parte de nuestro electorado 
que expresó con la absten
ción su descontento. Por 
tanto, es más posible que IU 
recupere parte de ese voto 
abstencionista del 13-J, 
hecho que estamos seguros 
que se producirá. 

9.- Cualquier apelación al 
diálogo con IU para articu
lar políticas y estrategias de 
unidad de acción de la 
izquierda deben partir de 
ese respeto imprescindible 
de reconocernos como 
fuerzas políticas distin
tas, autónomas, pero que 
pueden y deben colaborar 
para enfrentar al PP y a 
sus políticos de derechas. 
Sin menosprecios ni apela
ciones al voto útil. Desde el 
respeto y la colaboración, 
podremos hablar de lo que 
queramos. 

Hemos estimado oportuno 
hacerte llegar estas consi
deraciones, que son, por 
otra parte, las de muchos 
militantes y dirigentes de 
IU. Porque no todo vale, 
señor Almunia. 

Agradeciéndote de ante
mano toda tu atención, 
recibe un respetuoso salu
do. 

Luis SUÁREZ MACHOTA 
Coordinador de IU 

de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Hacía referencia en mi 
último artículo, publicado el 
24.12.99, a que las ramas 
dejasen ver el bosque al 
actual equipo de gobierno 
municipal. En él hacía alu
sión a algunos temas de los 
de más transcendencia que 
actualmente hay en los des
pachos del ayuntamiento de 
nuestra ciudad. 

Comentarios sobre esto v aquello ciudad deben y pueden 
caber muchas Alcalá, igual 
que en Madrid, Barcelona, 
Valencia, Sevilla, Bilbao, 
Vigo, Coruña, Alicante, 
Málaga se complementan Modelo de ciudad 

A lo largo de las próximas 
semanas trataré de desarro
llar cada uno de ellos, ya 
que estimo estarán de 
actualidad, y espero modes
tamente invitar al debate y a 
la polémica, con el sano 
deseo de contribuir a mejo
rar la calidad de vida de 
nuestros conciudadanos, 
que es el noble deseo de la 
inmensa mayoría de las per
sonas que se interesan por 
los asuntos públicos de 
nuestro municipio, sean 
cuales sean sus ideas o cre
do político. 

Para empezar he decidido 
comenzar por el modelo de 
ciudad, cuestión que nos 
afecta a todos los que en ella 
vivimos. 

Como saben ustedes, éste 
es un tema abierto, con 
puntos de vista e intereses 
contrapuestos, que suscita o 
debería suscitar polémicas y 
posiciones antagónicas, o al 
menos no coincidentes. 

Hace unos días pude leer 
las declaraciones sobre 
dícho tema de una destaca
da persona de nuestra ciu
dad que hace algunos años 
no reside en Alcalá. La ver
dad sea dícha, no me sor
prendieron, pues responden 
a la concepción pequeño
burguesa que de ella tienen 
algunos de los notables de la 
ciudad. Sin embargo, sí me 
preocuparon, ya que como 
D. Erre que erre, sigue con 
la misma cantinela que 
cuando tenia responsabili
dades municipales, cuestión 
que le llevó a manifestar en 
este semanario, al que era 
asiduo por cierto, que Alcalá 
se había convertido en una 
ciudad de aluvión, a la que 
habían llegado muchos tra
bajadores con poca califica
ción profesional, al calor del 

desarrollismo industrial de 
los años 60-70, y que si la 
crisis de los años 80 persis
tía, pues éstos deberían 
plantearse si no les conven
dría más coger la maleta y 
volver a sus lugares de ori
gen, porque Alcalá estaba 
predestinada a convertirse 
en una ciudad donde los 
servicios fuesen los que pre
dominasen, y en ese campo 
lo tendrían mucho más difi
cil. Palabras más o menos, 
no me las cojan ustedes al 
pie de la letra. 

Ni que decir tiene que en 
absoluto comparto esos· 
planteamientos, aunque 
respeto las distintas opcio
nes sobre el modelo de ciu
dad, pues debe haber casi 
tantas como habitantes tie
ne Alcalá. Soy de los que 
piensan que los pueblos y 
ciudades deben ir haciéndo
se a la medida de las necesi
dades de sus vecinos, y no 
al revés. 

Tal planteamiento me lle
va a pensar que aquí no 
sobra nadie, pues cabemos 
todos y más que vinieran, 
porque Alcalá y sus vecinos 
han recibido siempre con 
los brazos abiertos a quie
nes hemos venido de otros 
lugares, y más si ha sido 
con la sana intención de 
quedarnos y aportar nues
tro modesto granito de are
na. 

Como ciudadano y como 
vecino comprometido con 
los avatares de esta ciudad, 
que considero tan mía como 
el pueblo donde nací, pues 
en ella llevo treinta años 
menos algunos meses, rei
vindico la participación de 
todos aquellos vecinos y 
vecinas interesados en los 
problemas de su ciudad, a 
la hora de debatir y decidir 
sobre el MODELO de la mis
ma para el futuro. Sería una 
torpeza política del actual 
equipo de gobierno munici-
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distintos sectores econó
pal consentir que tema de micos y culturales, guar-
tanta transcendencia para dando las lógicas distancias, 
los vecinos/as de Alcalá se aqui también cabe la diver
lo coman y lo guisen los de sidad, pues si podemos 
siempre. aspirar a basar nuestro 

Manifestado todo lo ante- desarrollo económico y 
ríor, pienso deberíamos social en varios sectores, 
tener claro que el modelo de ¿por qué aspirar sólo a que 
ciudad, de ésta Y de todas, Alcalá cuente con un sector 
es algo vivo, abierto, que servicios y universitario 
jamás se puede dar por con- importante y con una indus
cluido, pues el paso del tria residual? 
tiempo, la modificación de Alcalá no debe ser una 
costumbres, las influencias ciudad dormitorio de lunes 
de otras culturas, así como a viernes. y museo los fines 
la evolución social y las de semana. Alcalá, igual que 
necesidades de los que en las ciudades antes mencio
ella habiten en cada mo- nadas, guardando las lógi
mento, van a demandar mo- cas diferencias, puede y 
dificaciones importantes en debe aspirar a ser económi-
su configuración siempre. camente pluri-sectorial. 

Alcalá es hoy su historia, Alcalá cuenta ya con una 
su pasado antiguo y recien- experiencia y vocación 
te, y sobre todo su presente. industrial, reconocida no 
Sobre esos pilares hemos de sólo a nivel nacional, sino 
construir su futuro, incor- internacional. La ciudad 
parando aquellos elementos cuenta con una universidad 
que la hagan más cómoda, de prestigio, con un politéc
agradable y próspera, para nico en desarrollo perma
que todos nosotros en nente, y puede y debe contar 
mayor o menor medida nos en un futuro próximo con 
podamos beneficiar. un parque cientifico-técnico 

El pasado reciente, con su y un centro de empresas de 
esplendor industrial, ha innovación tecnológica. 
dejado una huella que no Alcalá debe apostar por la 
debemos ni podemos olvi- tecnología punta, y sobre 
dar, pues si hiciéramos caso todo por un segundo plan 
a los cantos de sirena de industrial. No debemos con
algunos notables de esta formarnos con mantener a 
ciudad, queriendo imitar el duras penas el actual par
rpodelo de ciudad de Toledo, que industrial de la ciudad, 
Avila, Salamanca, Santiago porque eso es apostar por la 
de Compostela, Granada, - agonía industrial de Alcalá, 
Cuenca, etc., estaríamos santo y seña de las últimas 
tirando por tierra los treinta décadas en nuestra ciudad. 
o cuarenta años más Si no se hubiese desarrolla
esplendorosos de Alcalá en do industrialmente esta 
el siglo XX, y obligando con comarca en los últimos cua
ello a que los hijos y nietos renta años, yo dudo mucho 
de los que llegamos a ella en de que se hubiese podido 
los años 60-70-80 tuvieran recuperar la universidad. 
que emigrar de su tierra, Ahí tenemos la Carlos III en 
igual que nos vimos obliga- el sur de la CAM, consecuen
dos a hacer nosotros. Casi cia inequivoca de lo anterior. 
nadie emigra de su lugar de 
origen por capricho, sino 
por necesidad. 

En el futuro modelo de 

Joaquín 
ARIAS ABENOOZAR 
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Bolonia es el sur de la Italia 
del norte -es decir, la rica- y 
mucha gente no se ha expli
cado todavía cómo ha podido 
suceder que durante más de 
veinte años esta ciudad haya 
estado gobernada democráti
camente por un ayuntamien
to comunista al que iban a 
vísitar en viajes oficiales 
-para aprender- los conceja
les de izquierda de media 
Europa. No fue mi caso, que 
llegué a la ciudad por mi 
cuenta y con el espíritu 
intacto de ese curioso visi
tante extranjero que se atre
ve a escarbar en los tópicos 
para ver si hay algo debajo de 
la capa de esmalte. 

Ciudades al pronto sucesivamente, a este mismo 
gobierno del que tan alejada 
ideológicamente se la supo
nía. Aunque Bolonia atesora 
una enorme cultura del 
pasado, nadie se ha erigido BOLONIA 

Situada al pie de los Mon
tes Apeninos, junto al río 
Reno, Bolonia es la capital de 
la Emilia-Romaña, esa región 
que fue el espléndido escena
rio de la magistral película 
Novecento de Bernardo Ber
tolucci, y se encuentra a 
unos cien kilómetros al norte 
de Florencia, comunicada 
por una estupenda y carisi
ma autopista. Cuando la visi
té, hace ya algunos años, 
tenía más de quinientos mil 
habitantes de los que no vi 
casi ninguno porque habían 
huido del ferragosto hacia las 
playas del Adriático, que es el 
mar que les queda más cer
ca. De manera que podría 
decirse que estaba literal
mente tomada por el ejército 
desarmado de los turistas. 

Fundada por los etruscos 
con el nombre de Felsina y 
convertida por los romanos 
en una colonia militar llama
da Bononia, Pipino el Breve 
la entregó al papado de Roma 
en el año 756. Tiene una de 
las más antiguas universida
des del mundo, fue fundada 

en el año 1119 y en ella han 
aprendido durante siglos el 
mejor Derecho Romano los 
juristas europeos. Luego la 
ciudad fue independiente 
hasta que en 1860 los bolo
ñeses votaron su unión al 
reino de Italia. 

Yo creía que era llamada 
"la Rossa" -"la Roja"- por sus 
sucesivos alcaldes militantes 
del desaparecido PCI pero 
estaba equivocado. El apodo 
le viene de ese color de la pie
dra con la que están cons
truidos la mayoría de sus 
edificios emblemáticos: el 
Comune (Ayuntamiento), la 
iglesia gótica de San Petro
nio; los palacios Bolognini y 
Bevilacqua, las torres Asine
lli y Garisenda, la famosa 
fuente de Neptuno de Giam
bologna y hasta la sede de la 
Banca Nacionale di Lavoro. 
Es el único sitio del mundo 
que yo conozco donde he vis
to patios grandiosos, esplén
didamente ajardinados con 
plantas gigantes, como en la 
judería de Córdoba; aunque 
en Bolonia las columnas tie
nen ese mismo color rojo, ya 
digo. que no procede de los 
lametones de la brocha de 
los pintores. Estos patios 
cuidadisimos, decorados con 
estatuas -cuyos autores fue
ron artistas geniales y anóni
mo&-, son las que luego he 
visto copiadas con mal gusto 
la mayoría de las veces por 
nuevos ricos que han tenido 
el talento o la suerte de 
ganar dinero y la desgracia 

allí en guardián de sus esen
de no haber leído jamás un cias para pueblerinizar su 
libro ni haberse dado una desarrollo o el crecimiento. y 
mínima vueltecita por la His- para colmo de los colmos, 
toria. Bolonia. tiene unos sindicatos 

Bolonia, sin ser Florencia, que no han dicho jamás que 
está llena de arte porque ha el capital huye cuando la 
sido cuna de grandes pinto- izquierda llega al poder 
res (Vitale de Bologna, Gio- municipal porque los hechos 
vani de Módena, Costa, les negarían la palabra. Algo 
Carrachi Y Crespi); un arte habrán hecho entre todos 
con características propias para que las cosas sean allí 
que le distinguen del resto de como son. 
las escuelas pictóricas italia- De los días de mi estancia, 
nas y que aportaron natura- recuerdo especialmente uno 
lismo, individualización psi- en el que el calor era tan in
cológica y amor a la natura- tenso que sobre cualquier 
leza en su cuadros. piedra roja de Bolonia se po-

Parece que una ciudad así dia haber asado un buen 
sólo debiera preocuparse de churrasco de carne vacuna 
enaltecer lo grande que fue italiana del Valle de Reno en 
en el pasado; pero no. Bolo- un par de minutos a la vuel
nia es una poderosa ciudad ta y vuelta. Sentado en la 
moderna con industrias far- inmensa escalinata a la que 
maceúticas, mecánicas, del da sombra la portada de la 
calzado, alimentarias y un iglesia de San Petronio -es
centro de comunicaciones de culpida por Jacoppo de la 
primer orden ya que el turis- Quercia- estuve un buen 
mo es una de sus principales rato junto a muchos otros 
fuentes de riqueza. Lo digo turistas extranjeros contem
por si alguien quiere tomar piando el espectáculo de la 
nota del detalle. Y es que piazza -no estoy seguro de si 
ésta es una de esas ciudades era la Maggiore- donde cien
en las que, si se te ocurre tos de palomas comían palo
visitarlas con los ojos abier- mitas de las manos de nues
tos, se deshacen muchísimos tros hijos. 
"dogmas" políticos como los En aquellas palomitas tan 
azucarillos en el agua. En civilizadas estaba segura
Bolonia han gobernado mu- mente el secreto del milagro 
chísimo tiempo unos comu- de Bolonia. Sospecho que 
nistas que no han hecho de eran responsables del estre
ella una ciudad menos bur- ñimiento de las aves y del 
guesa sino mas rica todavía. _ perfecto estado de limpieza 
La clase media boloñesa se del suelo y las esculturas. 
ha olvidado de prejuicios y 
ha estado votando también, Sergio COELLO 
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los hermanamientos 
de Alcalá 

En estos primeros seis meses 
de gobierno municipal por la 
coalición de izquierda ya se 
puede empezar a hacer una 
lectura de lo que han sido sus 
decisiones y sus actitudes en 
todo este tiempo. Entre éstas, 
un tema que ha puesto de 
moda el equipo de gobierno 
son los lazos de hermandad 
con otros pueblos del mundo. 

Según tengo entendido es 
necesaria la aprobación unáni
me de todo el pleno municipal 
para aceptar un hermana
miento. Pero a pesar de esto, 
me parecen precipitadas las 
últimas decisiones que ha rea
lizado este gobierno. Concreta
mente me refiero a los contac
tos socioculturales con un 
municipio cercano a La Haba
na, Plaza de la Revolución (que 
ya sólo por el nombre intuimos 
el motivo) , y hace unos días 
con la localidad francesa de 
Montauban. 

Algunos dirán que estos 
intercambios culturales enri
quecen a nuestra ciudad, nos 
abrimos al exterior y podíamos 
atraer potencialmente más tu
ristas. Otros dirán que es una 
manera de hacer sufrir los mal
trechos presupuestos mu
nicipales. Lo que está claro es 
que no se deben realizar her
manamientos simplemente por 
los caprichos partidístas e ide
ológicos de los que nos go
biernan. En el caso de la ciu
dad francesa se puede llegar a 
entender ya que es el Jugar 
donde reposan los restos mor
tales de Manuel Azafta, el últi
mo presidente de la República 
en la historia de España y co
mo alcalaíno que fue y figura 
relevante de ésta nos merece 
un respeto, independientemen
te de las ideas políticas que se 
tengan. En cambio, el herma
namiento con los cubanos sí 
causa más polémicas. Este 
contacto es el fruto de la obse
sión ideológica del grupo políti
co de IU por la isla cubana. No 
debemos olvidar que su régi
men político es una dictadura 
militar. Dado que este grupo 
político no se cansa de repetir
nos las injusticias de regíme
nes dictatoriales de derechas 
(ya sea el régimen franquista o 
la dictadura de Pinochet en 
Chile) por qué no se comporta 
de la misma manera con la dic
tadura de Fidel Castro. Será 
que nos querrán hacer creer 
que las dictaduras son sólo 
buenas si son de ideología 
comunista. Lo que está claro es 
que los cubanos necesitan 
nuestra ayuda para salir de la 
pobreza económica y social que 
padecen pero no con las mane-
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ras que lo hace IU. 

Mientras todo esto sucede 
internamente las cosas no tie
nen buen color. En el equipo de 
gobierno tenemos a una conce
jala rebelada y a un concejal 
que no representa a nadie. Lle
ga el año 2000 y se desaprove
cha una oportunidad única de 
hacer un buen recibimiento a 
este año tan especial, y según 
se cuenta la cabalgata de 
Reyes de este año rozó el ridí
culo. A nivel institucional, la 
universidad se adelanta al 
ayuntamiento a la hora de 
adquirir edificios y el gobierno 
fue incapaz de tener el detalle 
de ondear las banderas del 
consistorio a media asta en 
señal de luto por la madre del 
rey de España, del que tene
mos la suerte los alcalaínos de 
poder verle todos los años en la 
entrega del premio Cervantes. 
Y por los medios de comunica
ción no paran de recordarnos 
las cualidades profesionales 
del alcalde, como catedrático 
de la universidad, y del tenien
te alcalde, como gran abogado 
laboral. Con todos los respetos 
a estos ediles, sinceramente, a 
muchos alcalaínos eso nos 
puede interesar bien poco ya 
que eso no nos garantiza que 
sean eficientes en sus funcio
.nes. Lo que necesita Alcalá y 
cualquier ciudad es que sus 
dirigentes sean buenos gesto
res, honrados y trabajadores, 
que miren por los intereses de 
sus ciudadanos. Todo lo demás 
es humo que se lleva el viento. 

Francisco Javier 
VILLALVILLA. PÉREZ 

la Plaza 
de los Irlandeses 

En la plaza de los Irlandeses, 
al igual que en otras plazas 
peatonales, existen una serie 
de carteles que hacen referen
cia a determinadas normas 
municipales e indican la prohi
bición de jugar con balones, 
con el fin de evitar daños y per
juicios a los vecinos (balonazos 
contra los viandantes, ruidos 
molestos, rotura de cristales y 
elementos decorativos ... ). 

Algunos padres se rebelan 
ante la prohibición de los jue
gos con balones (fútbol) en la 
plaza, argumentando que "los 
niños tienen derecho a hacer lo 
que les dé la gana", y que en 
cualquier caso "sólo los padres 
tienen derecho a decir a sus 
hijos lo que pueden y lo que no 
pueden hacer". 

Yo dudo de que esos padres 
permitan que sus hijos hagan 
lo que les dé la gana en sus 
casas, y creo que hay más 
agentes sociales que tienen 
algo que decir al respecto de la 

educación de sus hijos: colegio, 
familia, amigos, vecinos, ciu
dadanos ... y en último caso, si 
es necesario, las autoridades 
municipales competentes. 

Como ciudadano tengo dere
cho a reivindicar que no todo 
vale, que hay cosas que están 
bien y cosas que están mal, 
que no es igual ser solidario 
que ser abusivo, que no es lo 
mismo el respeto que la provo
cación. 

Los niños, al igual que los 
adultos, tienen que aprender a 
respetar una serie de normas 
que facilitan la convivencia en 
sociedad. Es posible que en 
ocasiones nos moleste, pero 
hay lugares donde está prohi
bido aparcar. Del mismo modo 
hay lugares donde no se puede 
jugar con balones ... 

Pero eso no quiere decir que 
no se pueda jugar. Hay muchos 
juegos a los que se puede jugar 
en una plaza peatonal. ¿Qué 
"necesidad" hay de tener que 
jugar con un balón? ¿Se ha 
perdido la capacidad de jugar 
de otras formas? ¿Es esto algo 
positivo? 

Ya está bien de dictadura fut
bolística. Quien quiera jugar al 
balón, que acuda a un lugar 
acondicionado para ello, y en 
las plazas peatonales desarro
llemos la imaginación y la con
vivencia. 

Pedro EIZAGUIRRE MASSÉ 

Conseinde 
un grupo de charros 
aotrochano 

Somos un grupo de charros 
que vivimos en esta bonita y 
agradable ciudad durante mu
chos años; tanto nosotros co
mo nuestros hijos nos senti
mos orgullosos y contentos de 
ello sin renunciar, claro está, a 
nuestra querida y admirada 
tierra salmantina que nos vio 
nacer. 

El motivo de esta carta es 
dirigirnos a D. Francisco Jua
nes, que escribe como cronista 
taurino en este respetable 
semanario con el seudónimo 
de "El Charro". 

Como aficionados a los toros 
que somos hemos venido si
guiendo regularmente sus cró
nicas taurinas que eran de 
nuestro gusto cuando eran de 
toros. Pero desde hace bastan
te tiempo, en vez de taurinas 
esas crónicas las convierte en 
"antitaurinas" y usted las apro
vecha con muy mal estilo para 
meterse con las personas, enti
dades, peñas taurinas e insti
tuciones de esta ciudad, tra
tando de sembrar desavenen
cias entre todos sin respetar 
las ideas y la forma de pensar 
de los demás. ¡BASTA YA! 

Este grupo de charros, 
numeroso, se dirige a usted 
pidiéndole que, por favor, 
cuando escriba, principalmen
te en este semanario, firme con 
su verdadero nombre, Francis
co Juanes, y no con el de "El 
Charro", ya que nos deshonra 
a los demás charros. 

Por si no lo sabe usted el 
nombre de Charro apela a una 
persona honesta, honrada y 
buena, algo que usted no es y 
dista mucho de ser. Sepa ade
más que aquí se conoce la con
ducta de las personas y sabe
mos cómo le desprecian todas 
las entidades llegando en algu
nos casos a declararle a usted 
persona "non grata". 

¡Nos avergüenza su conduc
ta! Siendo Salamanca Patrimo
nio de la Humanidad, al igual 
que recientemente Alcalá de 
Henares, parece mentira que 
con el alto rango de las Univer
sidades, que miran por la for
mación y la educación, y que 
en el lugar del nacimiento de 
Cervantes venga usted con su 
pluma envenenada a poner 
este borrón cuando hay que 
colaborar por la unión, la bue
na convivencia respetando a 
todos sin distinción. 

Para matar la inocencia 
y envenenar el bien, 
la plwna conw puñal, 
la tinta veneno es. 

LOS CHARROS 

Señor Suárez, 
colaaios no 

La pasada semana, al leer en 
este semanario que IU iba a 
emprender una campaña polí
tica contra Ruiz Gallardón, 
francamente pensé que ya era 
hora de que alguien pensara 
en hacer algo en beneficio de 
Alcalá. Pero ahora viene la 
sorpresa: La campaña va a 
consistir en llenarnos de col
gajos la ciudad. ¡Bonita mane
ra de solucionar problemas! 
Señor Suárez, me pregunto si 
no sería mucho más efectivo 
que una comisión del ayunta
miento, con usted a la cabeza, 
fuera directamente a Madrid a 
exponer sus quejas al susodi
cho señor Gallardón; pero 
mucho me temo que eso sería 
demasiado para ustedes. 

Y es que, por desgracia, en 
Alcalá tenemos unos políticos 
de tercera división, los cuales 
sólo sirven para hacer pastele
os entre ellos a la hora de colo
carse en el ayuntamiento, 
mientras los problemas de los 
alcalaínos ahí se quedan. Bue
no, se me olvidaba, para lo 
que sí sirven es para subirse el 
sueldo, que precisamente es lo 
primero que hicieron. 

Una alcalaína 

PUERTA de Madrid 
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un vota a lavar de aue 
el haspltal Pñnclpe de 
Astuñas se canVierta 
en tundaciín pública 

Me gustaría encontrar una justifi
cación lógica al rechazo de la gente 
a que el "Hospital Príncipe de Astu
óas" se convierta en una Fundación 
Pública. Creo que el póncipal moti
vo de este rechazo reside en que la 
gente confunde los términos, aso
ciando "póvatización" a "funda
ción pública", y estos términos no 
significan exactamente lo mismo. 

Una privatización se refiere al 
hecho de que el1tapital de una enti
dad sea póvado, y según la Consti
tución, la financiación del sistema 
sanitaóo español no puede ser pó
vada, sino que corre a cargo del 
empresaóo, del trabajador y del 
Estado; o sea que más público que 
esto no hay nada. 

Una Fundación Pública es una 
"empresa" sin ánimo de lucro en la 
que el personal es estatutaóo (si 
bien podrá incorporarse personal 
laboral o funcionaóal). Con ella, se 
pretende obtener una mayor 
eficiencia y ésta puede lograrse pó
vatizando la gestión, lo cual, no es 
lo mismo que póvatizar el capital. 

Privatizar la gestión alude al 

hecho de que, quien debe diógir 
esta entidad es una persona que ha 
estudiado para ello, y que, por lo 
tanto, tiene un mayor conocimiento 
sobre la mateóa, no un médico, 
porque éste estudia para salvar 
vidas humanas, no para estar al 
frente de una institución. 

La nueva sanidad permitirá redu
cir el tiempo para las pruebas y 
consultas, siendo como máximo de 
90 días y como mínimo de 20, y 
también para las intervenciones 
quirúrgicas, siendo como máximo 
de 6 meses y como mínimo de 2. 
Además, el paciente no tendrá que 
acudir a vaóos especialistas y espe
rar para ser atendido, sino que se 
crearán equipos para que el pacien
te pueda ser atendido en una sola 
visita. 

Y como el mejor modo de con
vencer a la gente es dándole lo que 
quieren, ahí tienen una prueba: el 
Hospital de Alcorcón, una funda
ción pública que ha logrado ahorrar 
2.000 millones de compras, sus 
profesionales ganan un 18% más 
que los del Insalud, al paciente le 
dan el diagnóstico y tratamiento en 
el mismo día, la lista de espera para 
cirugía es de 54 días, ponen aneste
sia epidural al 67% de las embara
zadas y la estancia media de los 
pacientes es de 5,47 días. 

Las ventajas que puede aportar 
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son notables. Espero que los alcalaí
nos no estén tan ciegos como para 
no verlas. 

Verónica SERRANO 
FERNÁNDEZ 

El manoseo 
de la Constitución 

Ya los tenemos aquí. Se reanuda 
el tormento a que nos tiene acos
tumbrados la impresentable clase 
política de nuestro sufrido país. 

Ya tenemos a la vuelta otras elec
ciones generales y llama poderosa
mente la atención la forma cínica y 
descarada en que todos pretenden 
hacer suya la defensa exclusiva de 
una Constitución que prácticamente 
olvidan o ignoran el resto del tiempo. 

Cualquier análisis o reflexión 
sobre estos demagogos que confor
man unas formaciones políticas 
que como pómera rémora presen
tan una más que deficiente demo
cracia interna no hace más que 
ahondar en la creciente desconfian
za de los ciudadanos que se viene 
reflejando en un movimiento cre
ciente de abstención convocatoóa a 
convocatoóa y siendo éste un men
saje que no los preocupa. 

Volviendo al tema de la Constitu
ción como eje central de esta carta 
de opinión, habría que decirles a 

los gobernantes resultantes a nivel 
local o nacional que, aunque fuese 
de tarde en tarde, debieran dar un 
repaso a esa estupenda carta magna 
y se aplicaran en tratar mínima
mente de hacerla efectiva en la 
práctica, siendo de capital impor
tancia aquello del derecho al traba
jo que ni más ni menos condiciona a 
todos los niveles la calidad de vida 
de los ciudadanos, aunque esto sería 
mucho pedir a quienes bastante dis
tracción tienen con moverse dentro 
de manadas de lobos a los que muer
des o te muerden al margen de que 
normalmente son personas de larga 
soberbia y corta humildad. 

No deja de ser obligado huir de 
una generalización que siempre es 
injusta y habría que recordar que el 
más defenestrado e infravalorado 
en las urnas de los diógentes políti
cos de este país y que uno de sus 
¿problemas? podría el ser esclavo 
de su propia coherencia. Esta per
sona que siempre ha destacado en 
la defensa a ultranza de forma 
constante y continua de la Constitu
ción no ha sido otra que el señor 
Anguita, que se encuentra entre los 
pocos casos que afortunadamente 
rompen la regla. 

Tengo que aclarar que no soy 
militante de IU como a alguno pue
da parecer. 

José ESPIÑO LEÓN 

PUERTA de Madrid 



VICENTE FERNÁNDEZ 
Como es sabido, el equipo de 

gobierno municipal ha tenido a 
bien no renovar a Vicente Fernán
dez su contrato como responsable 
de la organización de los diferen
tes festejos que tienen lugar en 
Alcalá a lo largo del año. Este 
hecho, al contrario que en algún 
otro caso reciente, ha pasado casi 
desapercibido, y eso que la labor 
de Vicente Fernández ha sido 
excelente a lo largo de los años 
que ha desarrollado esta responsa
bilidad, mientras no se puede 
decir lo mismo de otras personas 
que fueron defendidas a capa y 
espada por un pequeño -no hay 
que exagerar- pero escándaloso 
grupo de incondicionales, y eso a 
pesar de que su cese no se ha 
notado lo más mínimo en la mar
~ha del organismo que había esta-

. do teóricamente bajo su gobierno, 
y que sigue funcionando exacta
mente igual de mal que siempre ... 
Pero eso son cosas que pasan, por 
desgracia para todos nosotros. 

Volvamos al caso de Vicente 
Fernández, que es el que nos inte
resa . . Aunque no oculto que soy 
amigo suyo desde hace bastantes 
años, no creo que peque de subje
tividad si afirmo que, durante los 
años en los que ha organizado las 
ferias y el resto de los festejos , 
éstas han dado un salto hacia ade
lante que no recordaban ni los 
más viejos del lugar. Y es que 
Vicente, además de ser un gran 
profesional pésimamente agrade
cido, es con diferencia la persona 
que más entiende de estos temas 
en Alcalá. Y no exagero. Lo triste 
del caso es que su cese no ha sido 
por cuestiones laborales, ni tan 
siquiera económicas, sino estric
tamente políticas. O, para ser más 
precisos, personales. Ya desde 
hace tiempo, concretamente a raíz 
del desgraciado accidente de la 
sogatira, había ciertos sectores 
políticos de la ciudad que se la 
tenían jurada, y ahora que le ven
cía el contrato es cuando han 
aprovechado para vengarse. 

Las razones que explican esta 
irracional fobia no son evidente
mente objetivas, pero para mí es
tán meridianamente claras. Por un 
lado, hay ciertos elementos que 
no perdonan que su mediocridad 
absoluta quede en evidencia fren
te a una persona que ha demostra
do de forma fehaciente que vale 
infinitamente más que ellos. Por 
otro, estos mismos elementos 
tampoco toleran, al parecer, que 
haya alguien que, sin renunciar a 
una ideología política que presun
tamente debería compartir con 
ellos, haya demostrado poseer una 
libertad de ideas de la que ellos 
carecen, crucificándole presunta
mente por haber cometido el terri
ble delito de confraternizar con el 
enemigo... Léase por estar libre 
del sectarismo del que estos indi
viduos hacen gala, y por antepo-
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Gacetillas complutenses 
ner su amor a Alcalá al cerrilismo 
de una cerrazón política mal 
en~endida y todavía peor digerida. 

Estos, y no otros, han sido los 
motivos por los que Vicente Fer
nández ha sido cesado de su car
go. Y no se me diga que se ha pre
tendido amortizar el cargo en aras 
de un presunto ahorro económico, 
porque sería para partirse de risa, 
máxime cuando los concejales 
del actual equipo de gobierno, 
además de subirse los sueldos un 
19 % en el primer pleno que cele
braron, para lo cual hay que 
echarle morro, decidieron contra
tar -a dedo, por supuesto-- a no sé 
cuántos cargos de confianza difí
cilmente justificables siguiendo 
criterios de austeridad, pero fácil
mente inteligibles desde un punto 
de vista clientelista. Y claro está, 
Vicente Feroández no era de su 
cuerda. 

Me gustaría saber, y desde lue
go no vamos a tardar mucho en 
ello, cómo se las va a apañar aho
ra José Luis García Pezuela, con
cejal de festejos y ejemplo patéti
co de cómo el sistema político 
vigente permite llegar tan alto a 
quienes jamás deberían alcanzar 
un cargo público, para apuntarse 
tantos ajenos; porque este conce
jal, cuya desbordada vanidad va 
pareja a una ineptitud absoluta, se 
ha dedicado a pavonearse públi
camente durante los últimos 
meses, apuntándose tantos que no 
le correspondían en modo alguno 
puesto que el mérito era de Vicen
te Femández, y no suyo. Pero 
ahora ya no tiene a un Vicente 
Femández que le saque las casta
ñas del fuego, con lo cual sospe
cho que no pasará mucho tiempo 
antes de que veamos todo lo que 
este señor es capaz de dar de sí, 
que sospecho va a ser muy poco. 
De momento ahí tenemos la 
muestra de la patética cabalgata 
de reyes, que no ha sido organiza
da por Vicente Femández. Quien 
tenga ojos, que vea. 

LA ESTACIÓN DE 
AUTOBUSES DE LA 
AVENIDA DE AMÉRICA 
Aunque esta estación está situa

da en Madrid, y no en Alcalá, 
afecta tanto a nuestra ciudad -de 
ella parten los autobuses que 
enlazan Alcalá con Madrid- que 
es necesario comentar su inaugu
ración, puesto que la misma af ec
tará a numerosos alcalaínos. Para 
empezar, justo es decirlo, lo que 
es la estación propiamente dicha, 
es decir, los vestfbulos y el andén 
donde se toman los autobuses, 
está francamente bien. El proble
ma, sin embargo, existe: Los 
túneles de acceso de los autobu
ses, lamentablemente, dejan 

mucho que desear, y parece ser 
que han sido los responsables del 
retraso de varios meses en la 
inauguración de la misma. Estos 
túneles son extremadamente 
estrechos -los autobuses caben a 
duras penas por ellos-, y además 
son muy tortuosos y empinados. 
Ciertamente habría que conocer 
la opinión de los conductores de 
los autobuses, que son los más 
afectados por lo que a mí me 
parece una soberana chapuza, 
pero al menos el que conducía el 
autobús que yo tomé hace unos 
días no se mordió la lengua a la 
hora de opinar al respecto ... Y no 
fue para alabarlo precisamente. 

Por si fuera poco, tan sólo unos 
días después de la flamante inau
guración oficial dio la casualidad 
que llovió ... Y no es que hubiera 
algunas goteras, tal como púdica
mente dijeron los diarios madrile
ños, es que caía el agua a chorros 
en el vestI1mlo, lo cual, teniendo 
en cuenta que no hacía ni una 
semana que había sido inaugura
do, digo yo que sería para pedir 
algunas cabezas, máxime tenien
do en cuenta que la obra ha sido 
hecha con dinero público, es 
decir, de todos nosotros. 

LOS ASENTAMIENTOS 
CHABOLISTAS 
Los nuevos asentamientos cha

bolistas de las márgenes de la 
antigua carretera nacional, junto 
al puente del Torote, y de la 
variante de la carretera de Pastra
na junto a la presa de las Armas, 
no sólo no han sido desmantela
dos sino que se han consolidado, 
e incluso yo diría que han incre
mentado su tamaño. ¿También se 
les va a regalar casa en Alcalá? 
¿Vamos a convertirnos en el su
midero de toda la población mar
ginal en varios cientos de kilóme
tros a la redonda? Claro está que 
como a los señores concejales de 
nuestro ayuntamiento (no diga
mos ya a Ruiz Gallardón y a sus 
acólitos) nunca les van a poner 
unos realojados al lado, este tema 
no parece preocuparles demasia
do .. . O por hablar con más preci
sión, absolutamente nada. 

LA RONDA FISCAL 
Si ustedes pasan con su coche 

por la prolongación de la Ronda 
Fiscal, en el tramo comprendido 
entre la antigua carretera (hoy 
paseo) de Pastrana y la variante 
de la misma, descubrirán que, 
aunque esta vía está proyectada 
con dos calzadas independientes, 
una para cada sentido, llega un 
momento en el que una de las dos 
desaparece. ¿El motivo? La tapia 
de un solar que invade el espacio 
que debería ocupar la segunda. 

Visto desde fuera no parece que 
debiera ser demasiado difícil con
seguir retranquear la tapia del 
solar, pero el problema lleva años 
sin solucionarse. Más sorprenden
te resulta aún que, ya en la con
fluencia con el paseo de Pastrana, 
no se haya construido tampoco la 
segunda calzada, máxime tenien
do en cuenta que eJ presunto obs
táculo no es otro aquí que un 
simulacro de jardín que ni siquie
ra llegó a arraigar, tan abandona
do está como otros muchos de la 
ciudad. 

Claro está que el tramo antiguo 
de la Ronda Fiscal tampoco se 
puede decir que esté mejor. La 
calzada, que empieza siendo úni
ca en la rotonda donde se alza la 
estatua de Azaña ~ a plaza de 
Alcorlo ), de repente se encuentra 
con una mediana central a mitad 
del camino, con lo que tiene de 
peligroso para los automovilistas . 
Por si fuera poco, tanto la calzada 
como las aceras se estrangulan a 
su llegada al barrio Venecia, lo 
cual ciertamente no se entiende 
teniendo en cuenta que no existen 
obstáculos importantes a ninguno 
de los dos lados, puesto que está 
flanqueada, respectivamente, por 
la tapia del parque de Sementales 
y por la tapia del colegio !placea. 
No creo que resultara demasiado 
difícil rectificar urbanísticamente 
esta importante vía urbana, pero 
al parecer el ayuntamiento no 
debe de estar por la labor.. . Por 
variar, claro. 

LAS PANCARTAS DE 
IZQUIERDA UNIDA (BIS) 
Bien, pues me he quedado cor

to: La feroz campaña de JU contra 
el impresentable Ruiz Gallardón 
ha abarcado nada menos que once 
terroríficas pancartas distribuidas 
por distintos puntos de la ciudad; 
lo que no sabemos, es si el susodi
cho jefe de la taifa no ha podido 
dormir por el disgusto, aunque 
mucho me temo que ni siquiera se 
habrá enterado dada la alergia que 
tiene este señor a venir a Alcalá. 

Vuelvo a insistir en ello: Tal ini
ciativa me parece ridícula, a la par 
que completamente inútil al tra
tarse de un mero brindis al sol. Si 
Izquierda Unida quiere resolver 
realmente el problema en lugar de 
ponerse medallitas, lo que tiene 
que hacer es promover una cam
paña institucional a nivel tanto 
municipal como autonómico, que 
se supone que para eso han sido 
elegidos. Y si a pesar de ello no 
quieren renunciar a su tradicional 
folklore mitinero, pues lo menos 
que se les podría pedir es que lle
varan sus pancartas a la Puerta del 
Sol, donde sin duda podrían ser 
más efectivas que en la plaza de 
Cervantes o en otros lugares de 
Alcalá. Claro está, que a lo mejor 
esto es demasiado para ellos. 

José Carlos CANALDA 
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Las fotografias de esta 
semana reflejan un hecho 
habitual en los meses de 
verano, las sillas y mesas 
amontonadas de un vela
dor .. . El problema, es que 
están tomadas en pleno 
mes de enero, bastante 
tiempo después de que la 
temporada terminara. 
Dicho con otras palabras, 
los propietarios de ambos 
veladores parecen no tener 

Inventario de chapuzas aquello que ya no es útil. 
Es preciso aclarar que 

ambas fotografias han sido 
tomadas en la avenida de 
Juan de Austria, aunque 
mucho nos tememos que 
deben de ser muchos más 
los casos similares exis
tentes por los distintos 
barrios de Alcalá.. . Todos 
ellos, insistimos, sin que 
nadie se preocupe por evi
tarlo. 

Los veladores perpetuos 
demasiado interés en guar
dar estos utensilios hasta 
que la nueva temporada dé 
comienzo a finales de la 
primavera. Mientras tanto, 
están ocupando la vía 
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pública de una forma tan 
innecesaria como molesta, 
sin que al parecer el ayun
tamiento se moleste lo más 
mínimo en exigir que se 
retire de la vía pública todo 

Ahora es el mejor momento. 

Si busca calidad y precio 
aquí tiene 

dos buenos ejemplos. 

Ejemplo 1 

NUEVO 
KIASHUMA 
j l. 725.000.._ 

"-~ .. ........... 
Equip amiento de Mt"ie: 

:~~~y· 
• ~"8.!IY rctrvvUorft 

.. e~ centnfiudo 
r Inmoviliz.ador d ectrOnico 
• 1.5 16 v l.S (90 cv) 
• 1.816v GS O IO cv) 

SERVICIO POSTVENTA: 

NUEVO . ·" 
KIA SEPHIA 11 
A l.44~J>-ºº.._ 

Ejemplo 2 

EXPOSICION Y VENTA: 

Antigua Ctra. N-11, km. 28'300 Vía Complutense, 91 
el Portugal, 14 (Poi. Fagober) Tlf.: 91 880 81 99 
Teléf. : 91 888 17 25 - ALCAl.ADE HENARES ALCALA DE HENARES 
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¿Tiene 
algo que decir 
el Jubileo 2000 
a los educadores? 

Hemos celebrado reciente
mente el nacimiento de Cris
to: eso es felicitarle por Msu 
cumpleaños". También hemos 
conmemorado el nombre de 
Jesús, ocho días después: se 
trata, en este caso, de felici
tarle por Mel día de su santo". 
Cumpleaños y onomásticos 
de Jesucristo, dentro del Año 
Jubilar rec1en estrenado. 
Todo onomástico y codo cum
pleaños son motivo de júbilo. 
Si se trata de Cristo el Señor, 
ese júbilo no puede menos de 
alcanzar su cota máxima. Le 
felicitamos y nos felicitamos. 

Celebrar un cumpleaños 
nos habla de la alegría de cre
cer. Todo educador se alegra 
al ver que sus alumnos van 
abriéndose a la vida, van 
abriéndose paso por la vida. 
Su ideal es que sus educan
dos lleguen a no tener que 
precisar de su labor. Mientras 
es responsable de esa tarea 
ante ellos, ¿cómo ejercitarla? 

Quien se dedica a educar 
puede encontrar en Jesús un 
maestro insigne. Si además es 
persona cristiana, reconoce 
en Él al MMaestro" por exce
lencia. Jesús, antes de ejerci
tar de adulto su magisterio, 
quiso ser niño, adolescente y 
joven. De Jesús niño y 
muchacho nos dice el Evan
gelio que Merecía y se fortale
cía"; y también, que_ Mprogre
saba en saber, en estatura y 
en favor de Dios y de los hom
bres". 

La persona de Jesús era 
divina, pero se insertaba en 
ella una auténtica realidad 
humana. Sabemos bien que 
nuestro ser de adultos es 
deudor de las etapas anterio
res. Jesús tuvo un desarrollo 
humano perfecto en sus años 
infantiles y juveniles: nos lo 
recordaban las palabras 
evangélicas citadas. Su reali
dad adulta, de un equilibrio 
magnífico, estaba perfecta
mente preparada para edu
car. Si se educa más con lo 
que se es que con lo que se 
dice, Jesús, hombre perfecto, 
fue el educador perfecto; más 
aún, es el modelo perfecto de 
educadores. 

Jubileo 2000: dos mil ani
versario de la presencia de 
Dios-Hombre en nuestro 
mundo, año de júbilo por esa 
presencia que se quiere cele
brar durante doce meses, año 
de reconciliación que lleva 
consigo la gran alegría de la 
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Jubileo de Profesores del Año 2000 
salvación. ¿Somos educado
res perfectos? ¿No habrá en 
nuestro ser de educadores 
alguna parc;ela necesitada de 
reconciliación? 

Jesucristo nos aporta valo
res pedagógicos para la reali
zación de nuestra labor. Bue
na ocasión la del Año Jubilar, 
año de conversión, para revi
sar nuestra tarea educadora. 
Hagamos una incursión, sen
cilla, por el campo de las eti
mologías, que no por ser cosa 
sabida deja de tener interés el 
refrescar su recuerdo. La 
palabra Meducar" posee un 
componente lingüístico que 
entronca con el verbo Mduce
re" latino. Este vocablo ha 
sido fecundo en derivados, 
tanto en latín como en espa
ñol; derivados que, varios de 
ellos, pueden recordarnos lo 
que no debe ser y lo que sí 
debe ser nustra labor. 

El educador no ha de pre
tender Mreducir" a sus edu
candos. Los valores de tole
rancia y de misericordia que 
tanto debe inculcarles, los 
cultivará primeramente él 
mismo. Habrá multitud de 
ocasiones para ello. Es gran
de el peligro de marginar a 
quien escapa de nuestra 
voluntad de sometimiento. 
¿Haría falta recordar que 
Jesús de Nazaret aceptó a 
cada cual como era, volcándo
se precisamente en el más 
indigente, y que incluso contó 
entre sus discípulos a quien 
un día habría de traicionarlo? 

El educador no puede Min
ducir" a sus alumnos, me
diante formas de indoctrina
miento o intentos de manipu
lación ideológica. La honradez 
en sus propuestas, la trans
parencia en sus planteamien
tos, serán valores que aque
llos deberán apreciar, es 
decir, percibir y evaluar posi
tivamente. Ése era el proceder 
de Cristo, ajeno a todo lo que 

fueran manejos o dobles 
intenciones, como tantas 
veces tuvo que echar en cara 
a fariseos y saduceos. 

El educador no puede sim
plemente Mconducir" a quie
nes trata de educar, emplean
do una sobreprotección que 
no permitiría su desarrollo 
pleno, y olvidando que la 
genuina libertad de éstos es 
un valor con el que debe con
tar. Jesús siempre procedió 
con un respeto exquisito a las 
personas, concretamente a 
aquellos toscos discípulos a 
los que dedicó su labor edu
cadora más directa. 

El educador mixtificaría su 
labor si la invierte en Msedu
cir" a sus educandos. Nunca 
es legítimo convertirlos en 
pedestal para el propio luci
miento o para la satisfacción 
egoísta de sus carencias. Una 
vez más, y sobre todo, es 
Jesucristo el modelo referen
cial: vivió al máximo el valor 
del servicio desinteresado, lle
gando en ello hasta la ofrenda 
de su vida. No vivió a costa de 
nadie sino para todos. 

El auténtico educador es 
ése, el que trata de Meducar", 
Meducir", Msacar" lo mejor que 
hay en cada uno de sus edu
candos, como el artífice con
vierte el material que sea en la 
figura que poco a poco va 
esculpiendo; más aún, ayuda 
a que ellos mismos den de sí 
la talla a su alcance. El valor 
de la paciencia inteligente es 
imprescindible. También en 
esto es un maestro Cristo. 

Él, precediendo con el ejem
plo, unía palabras y hechos, 
mensaje elevado y realizacio
nes consecuentes. Su modo 
de actuación ante los demás 
era proponer con transparen
cia, corregir pacientemente, 
animar a la superación de sí 
mismos, alegrarse de sus 
logros, felicitarles por ellos; 
en una palabra, ayudada a 

crecer. 
Año 2000. Año Jubilar. 

Recordamos que hace dos mil 
años, Cristo nació para noso
tros. Celebración prologanda 
de su Mcumpleaños" y de su 
Monomástico". ¿Su nombre 
propio? MJesús"; en hebreo: 
MDios salva". El educador cris
tiano, que se siente llamado 
por Él, que quiere responder 
a esa llamada_ de Él, que 
desea ser como El, tendrá que 
aportar a sus educandos algo 
de esa Msalvación", por ejem
plo, vivir los valores educati
vos que Él desarrolló, valores 
a los que el Año Jubilar nos 
impulsa a potenciar, en con
versión continua de nosotros 
mismos. 

Javier GARCÍA 
RUIZ DE MEDINA 

Profesor de Formación 
Religiosa 

Alcalá de Henares 

Jubileo y 
reconciliación 
de la enseñanza 

A pesar de todo, sí es posi
ble hablar y aun celebrar la 
alegria y la reconciliación 
entre nosotros, los profesores. 

1. Es la nuestra una profe
sión alegre por profundamen
te humana. Pocas tareas 
sociales tienen como fin tan 
directo el desarrollo de los 
otros en sus dimensiones más 
personales. Somos principal
mente nosotros los que abri
mos la inteligencia de nues
tros alumnos a la realidad 
para que se admiren ante ella 
y sean capaces de dominarla. 
Los que les mostramos su 
belleza y su misterio. No es 
pequeña nuestra influencia 
en ese emocionante y nunca 
fácil proceso de la madurez 
fisica y personal que se desa
rrolla ante nosotros desde los 
muy primeros años de la 
niñez. ¿No estamos perma
nentemente hablando de 
objetivos a alcanzar, de capa
cidades a lograr? Ayudamos a 
que sepan, sin duda, pero 
también a que sean. Por 
nuestras manos no pasan 
cosas sino algo más sagrado: 
personas. 

2. Y es también una profe
sión de reconciliación. Es una 
tarea que rompe barreras de 
separación entre los hombres. 
No es quizá el único pero sí 
uno de los principales instru
mentos de solidaridad entre 
todos. Aportamos a nuestros 
alumnos los medios para 
enfrentarse a su propia vida y 
luchamos para que sean igua-
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les a los demás. Les hablamos 
permanentemente de palabra 
y con las obras de convivencia 
y tolerancia, de responsabili
dad y de trabajo. Queremos 
que desarrollen una correcta 
capacidad de critica para juz
gar y luchar contra la tremen
da injusticia del mundo. 

Estos dos aspectos de ale
gria y reconciliación los lleva
mos a cabo los profesores en 
todos los rincones del mundo. 
En las escuelas miserables de 
Ruanda o en las injustamente 
no reconstruidas de Hondu
ras; en los centros de las 
barriadas marginales de 
Europa o en los cursos de 
diversificación o de integra
ción en cualquiera de nues
tros centros. Ciertamente en 
todos aquellos sitios donde la 
enseñanza no esté dirigida 
por únicos criterios de renta
bilidad económica o de man
tenimiento de privilegios 
sociales. 

3. Y cumplimos esta tarea 
por un mandato de la socie
dad que nos entrega a sus 
hijos, mandato de imponente 
responsabilidad. Pero algunos 
de nosotros creemos ver en el 
fondo de este mandato una 
presencia más honda, la pre
sencia de una Verdad, de una 
Belleza y de un Amor Supre
mo. Y por este Amor, quere
mos vivir nuestro trabajo con 
alegria y júbilo permanentes. 
No es una tarea fácil y 
muchas veces poco compren
dida. Pero la convicción de la 
nobleza de nuestra tarea y la 
llamada profunda que nos 
impulsa alimentarán nuestro 
trabajo. 

4. Más aún, la convicción 
del papel reconciliador de la 
enseñanza en la sociedad, su 
fuerza para superar las divi
siones sociales, la ayuda que 
presta a los más débiles, 
deben estar presentes en 
nuestra tarea ciudadana con 
tanta o más fuerza que en 
otros colectivos sociales. Los 
ideales que mueven causas 
como las del 0.7, o de la con
donación de la deuda interna
cional de los países más des
favorecidos, o la lucha en 
cualquier sociedad para que 
los poderes públicos poten
cien la acción educativa, tie
nen que impulsarnos no sólo 
en la vida ordinaria sino en la 
misma tarea docente. La 
urgencia de una justicia y 
reconciliación de todos los 
hombres del mundo no puede 
estar ausente de nuestra pro
fesión. 

5. Y a los que creemos que 
en toda llamada o tarea 
humanas hay una presencia 
más total y exigente se nos 
abren nuevas perspectivas. 
No me parece temerario pen-
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sar que cuando Jesús de 
Nazaret, al describir lo esen
cial de su misión de reconci
liación para todos los hom
bres, acompañó su fórmula 
"los pobres son evangeliza
dos" con aquellas otras pala
bras "los ciegos ven, los sor
dos oyen ... ", hoy hubiera 
podido añadir "y los ignoran
tes, es decir, los marginados, 
los indefensos, son enseña
dos". 

Y seria un buen signo de 
alegria y reconciliación en la 
enseñanza si las instituciones 
que se manifiestan confesio
nales mostrasen en sus luga
res de actuación, en los alum
nos a los que se dirige, en sus 
valores y normas disciplina
rias, una clara orientación 
hacia los más pobres, débiles 
y conflictivos sin que ninguna 
otra instancia educativa les 
aventajase en esta tarea. 

Con esta conciencia profun
da de nuestra profesión y sus 
exigencias podemos celebrar 
unidos la presencia gozosa y 
reconciliadora entre nosotros 
de aquel que dijo "Yo soy el 
Camino, la Verdad y la Vida". 

Manuel SÁNCHEZ 
ORTIZ DE URBINA 

Profesor de Filosofia 

Diócesis de 
Alcalá de Henares 

Delegación Diocesana 
de Pastoral Universitaria 

Delegación Diocesana 
de Enseñanza 

El Jubileo 
y la atención 
a la diferencia 
en la escuela 

Cuando ya se han abierto 
las puertas del Jubileo para 
celebrar el 2000 aniversario 
del nacimiento de Jesús de 
Nazaret, podemos preguntar
nos qué puede enseñar la 
Escuela a los alumnos/as 
sobre este personaje tan sin
gular y qué pueden aprender 
los maestros/ as en su tarea 
educadora. 

Uno de los contenidos fun
damentales del Jubileo es el 
anuncio del Año de Gracia, 
que se ha de traducir en sig
nos de liberación. Y es aquí 
donde el educador puede 
aprender y debe enseñar 
cómo es necesario vivir para 
que la vida tenga sentido. 
Cada vez que un maestro/a 
entra en el aula, se encuentra 
con un grupo de alumnos y 
alumnas, muy diferentes 
entre sí, a los que ha de ayu-

dar a descubrir, en palabras 
de R. Bellach, el significado 
de la "educación de la mira
da". Con ella, han de ser 
capaces de captar aquellas 
realidades de su entorno que 
no favorecen el desarrollo 
integral de la persona. 

La Escuela, ciertamente, 
está llamada a trabajar para 
que los alumnos/ as traten de 
desarrollar sus capacidades 
como personas y aprendan a 
ser más abiertos a la comuni
cación interpersonal, a la 
amistad, al encuentro y al 
diálogo. Y esto sólo es posible 
si los maestros/as aprende
mos a acercarnos a ellos con 
cuidado, si sabemos escu
charles y acompañarles en el 
camino de búsqueda y de res
puestas que, en muchas oca
sones, ni siquiera nosotros 
tenemos claras. 

Si los alumnos/as no son 
meros números, sino perso
nas concretas con nombre y 
apellidos propios, los maes
tros/ as hemos de aprender a 
tratarlos de manera diferente. 
A veces, nos cuesta prestar 
atención a aquellos que, por 
diversos motivos, se encuen
tran más retrasados o hacen 
perder el tiempo a los demás. 
Cuando esto ocurre, resulta 
molesto plantearse el porqué 
de esas actitudes y qué medi
das podrían ponerse para 
solucionar los problemas, sin 
tener que recurrir a la expul
sión o sanción contemplada 
en el reglamento de Régimen 
Interno de los Centros. 

Necesitamos aprender a 
reconocer la dignidad de las 
personas en su diferencia, sea 
ésta cultural, social, religiosa, 
ética o, incluso, familiar. -
Reconocerla, no para dejar a 
cada alumno/a que haga lo 
que quiera, sino para descu
brir aquello que les define y 
diferencia, con el objeto de 
enseñarles a desarrollar sus 
propias capacidades, respe
tando siempre su proceso 
personal de aprendizaje y 
maduración. Tal vez, necesi
temos mucha paciencia y 
capacidad de escucha para 
saber qué se esconde detrás 
de ciertas actitudes de agresi
vidad, de falta de atención y 
de continuas ausencias que 
determinados alumnos/ as 
suelen manifestar dentro del 
aula. 

Por ese motivo, el maes
tro/ a está llamando a ense
ñar a ser libres. Aceptando a 
cada alumno/a como es y no 
como a él le gustarla que fue
ra, tratará de formarle para 
que sea capaz de discernir las 
diferencias que existen a su 
alrededor, ayudándole a elegir 
libremente sus propias opcio
nes y acompañándole a la 

hora de diseñar su proyecto 
de vida. No se trata de impo
ner ideas, sino de facilitar el 
descubrimiento de conoci
mientos, actitudes y valores 
capaces de hacerles madurar 
como personas. Pero esta 
actitud precisa de mucha 
paciencia, compasión y 
solidaridad con los más débi
les y vulnerables, con los 
inmigrantes, desplazados y , 
sobre todo, con los fracasados 
y no integrados dentro de la 
Escuela. 

El educador/ a que pretenda 
enseñar el verdadero signifi
cado histórico y religioso de la 
celebración del Jubileo, des
cubrirá que la esencia de éste 
no es otra que la Buena Noti
cia que Jesús de Nazaret ha 
traído a la humanidad: que 
Dios ha apostado decidida
mente por los hombres y 
mujeres de la historia para 
que aprendan a ser libres y no 
priven a nadie del don de la 
libertad y de la vida. Pero, 
¿cómo se puede enseñar eso 
dentro del aula? No se trata 
de enseñar muchas cosas, 
sino de compartir con ellos 
las pequeñas grandes cosas 
que nos suceden cada dia, 
con un talante, una actitud y 
un modo de ser y de estar 
junto a ellos que sean capa
ces de hacerles comprender, 
sin palabras , que pueden 
contar con nosotros y que les 
queremos. 

Tal vez, el día que consiga
mos esto no habremos ense
ñado muchos conocimientos, 
pero habremos sido capaces 
de despertar en sus corazones 
el deseo de amar la vida y de 
compartirla con los demás, 
poque sólo así se es realmen
te libre. El maestro/a ha de 
ser diferente porque diferen
tes son sus alumnos/as. Y la 
diversidad, lejos de asustar
nos y de empequeñecemos, 
ha de alegrarnos porque, 
conociendo y amando a los 
que son distintos a nosotros, 
estamos haciendo posible un 
mundo más justo y más fra
terno. ¿Para qué serviría cele
brar el Jubileo si, desde la 
Escuela, no estuviéramos 
colaborando en dicho proyec
to? 

Lorenzo PIÑA HERNÁNDEZ 
Equipo de Formación 

Permanente de la 
Delegación Diocesana 

de Enseñanza 
de Alcalá de Henares 

Diócesis de 
Alcalá de Henares 

Delegación Diocesana 
de Pastoral Universitaria 

Delegación Diocesana 
de Enseñanza 
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Nuevas pruebas de Selectividad alumnos elegirán de acuerdo 
a la nueva normativa, ¡siem
pre que no vaya a cambiar!), 
por lo que es necesario que se 
restituya el derecho de estos 
alumnos a acceder a la Uni
versidad por dos vias o PAUs 
arbitrándose medidas espe
ciales o transitorias para tales 
alumnos y casos. 

El pasado 20-11-1999 se 
publicó en el B.O.E. el nuevo 
Real Decreto que regula el 
procedimiento para que los 
alumnos accedan a la Univer
sidad mediante la superación 
de pruebas de Selectividad o 
PAUs. 

Este Real Decreto debe ser 
comentado y criticado públi
camente para que se conozca 
que: 

1 º) Es objetivamente más 
duro y exigente que el ante
rior porque: 

• En las pruebas puede 
haber contenidos de todo el 
Bachillerato (1° y/o 2°). 

- En el procedimiento ante
rior, los contenidos eran sólo 
de 2º de Bachillerato. 

- Sólo para este curso, en 
una reunión de la Comisión 
lnteruniversitaria del distrito 
de Madrid, se ha puesto un 
poco de cordura al asunto y 
se ha acordado que los conte
nidos sean sólo de 2º. 

• Los alumnos sólo dispo
nen de una propuesta de exa
men en los ejercicios de las 
materias comunes. 

- En el procedimiento ante
rior (excepto en la prueba del 
Idioma), los alumnos disponí
an de dos modelos de examen 
y podían elegir el modelo más 
conveniente a sus conoci
mientos. 

• En el primer ejercicio de la 
primera parte los alumnos 
deben realizar un comentario 
de texto que puede ser de 
carácter histórico o filosófico. 

- En 2º de Bachillerato, la 
materia "Historia" es obligato
ria para todos los alumnos, 
pero la materia "Historia de la 
Filosofia" es optativa (no to
dos los alumnos la cursan). 
Parece ilógico, aunque todos 
los altnnnos hayan cursado 
"Filosofia" en 1 º, que el texto 
pueda tener un carácter filo
sófico, lo que provoca angus
tia y desasosiego en los alum
nos, que se están jugando su 
futuro. 

- Sólo para este curso, en 
una reunión de la Comisión 
lnteruniversitaria del distrito 
de Madrid, se ha puesto un 
poco de cordura al asunto y 
se ha acordado que el texto 
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sea de carácter histórico. 
• Los alumnos (los buenos 

alumnos) que deseen presen
tarse a dos pruebas de Selec
tividad o PAUs deberán reali
zar 5 exámenes o ejercicios en 
la 2ª parte de las pruebas. 

- En el procedimiento ante
rior, estos alumnos, depen
diendo de los casos, sólo tení
an que realizar 3 o 4 exáme
nes, como máximo. 

Realizar 5 exámenes, difi
culta y entorpece el que los 
alumnos se puedan presentar 
a dos PAUs, y endurece la 
matricula del alumno en 2º de 
Bachillerato porque implica 
además una reducción (en 
algunos casos, anulación) del 
derecho a la optatividad del 
alumno, que se ve obligado a 

· cursar todas las materias 
optativas a las que tiene dere
cho como propias de la moda
lidad del Bachillerato cursa
do, no pudiendo cursar otro 
tipo de optativas (Francés 2º 
idioma, Geología, Literatura, 
etc.). 

• El proceso de reclamación 
de notas es más largo y com
plicado que el anterior (ahora 
consta de dos fases; antes 
sólo de una) y permite el 
hecho de que el alumno, des
pués de la 1 a reclamación, no 
tenga su verdadera nota, sino 
la media de ésta y la que en 
principio tenía (¿es esto 
legal?). 

2º) Es posiblemente in
constitucional en alguno de 
sus artículos (en concreto el 
articulo 8, mientras no se 
arbitre una disposición tran
sitoria para el presente cur
so), porque: 

• Impide a algunos alumnos 
que, matriculados legalmente 
según la normativa anterior, 
pensaban y podían presentar
se a dos PAUs, no pueden 
hacerlo con la nueva normati
va. 

- Un ejemplo concreto. 
En el procedimiento ante

rior, los alumnos que querían 
presentarse, a la vez, a las 
PAUs "Científico-Tecnológica" 
y "Ciencias de la Salud" tení
an que matricularse obligato
riamente en 2º de Bachillera
to en las materias de Matemá-

ticas 11, Física, Quimica y Bio
logía, porque eran las mate
rias obligatorias de examen 
en las PAUs. Además tenían 
que matricularse en una 5ª 
materia, que entonces no era 
materia de examen en las 
PAUs siempre que se presen
tasen a las dos PAUs (Cien
cias de la Tierra y del Medio 
Ambiente, Dibujo Técnico, 
Geología, Francés 2º idioma, 
etc.). Algunos alumnos (15 
buenos alumnos) del Centro 
l.E.S. "Alkal'a Nabar" se 
matricularon así al principio 
de curso, de acuerdo a una 
normativa vigente y existente 
entonces. Ahora, de acuerdo 
a la normativa actual (que no 
existía en el momento de la 
matricula de los alumnos), si 
desean presentarse a las dos 
PAUs debe hacer obligatoria
mente 5 exámenes y no 4 (las 
mismas cuatro materias pre
vistas en la normativa ante
rior más una entre Ciencias 
de la Tierra y del Medio 
Ambiente o Dibujo Técnico). 

El problema surge cuando 
estos alumnos, en el presente 
curso, están cursando una 5 ª 
materia, en 2º de Bachillera
to, que no es ninguna de 
estas dos materias (puede ser 
Geología, Francés 2° idioma, 
etc.) con lo que se les concul
ca un derecho legalmente 
adquirido y se les restringe la 
posibilidad de cursar en un 
futuro las carreras universi
tarias vinculadas a la PAU de 
la que no podrán examinarse. 

- Otro ejemplo concreto. 
Alumnos que pensaban 

presentarse simultáneamente 
a las PAUs "Humanidades" y 
"Ciencias Sociales" y que, 
matriculados igualmente de 
acuerdo a una normativa 
anterior, podían presentarse a 
estas dos PAUs y que actual
mente no pueden hacerlo por
que según la nueva normativa 
(inexistente en el momento de 
la matricula) no están cur
sando materias que ahora 
son obligatorias de examen. 

- Estas situaciones no pre
vistas por los legísladores ni 
por sus asesores sólo se pre
sentan en el presente curso 
(para el curso siguiente los 

ehgelos, pru batos y compralos con multiopci n en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

- Me pregunto: ¿sólo hay 
alumnos en esta situación en 
el l.E.S. "Alkal'a Nabar" o hay 
alumnos en otros centros, 
pero no se han dado cuenta 
de las consecuencias de la 
nueva normativa? En cual
quier caso, el servicio de Ins
pección conoce esta situación 
según escrito que se le remitió 
el 30-11-1999 y no hemos 
recibido respuesta ni solución 
alguna. Por ello, si este escri
to se publica y alguien decide 
luchar por los derechos de 
estos alumnos (Inspección, 
Consejeria de Educación, 
Ministerio de Educación, 
Defensor del Pueblo, padres 
de estos alumnos impugnan
do el nuevo Real Decreto ante 
un Juez) debe tener en cuen
ta que los exámenes de Selec
tividad o PAUs son a media
dos de junio y que el curso de 
2º de Bachillerato termina a 
mediados de mayo (hay poco 
tiempo, pero no es imposible). 

Es necesario luchar porque 
se ha restringido el derecho a 
la educación de un grupo de 
alumnos (ciudadanos), por
que no se ha tenido en cuen
ta que legalmente una norma
tiva debe tener en cuenta los 
derechos adquiridos en la 
normativa anterior y porque 
no existe irretroactividad en 
estos casos. 

En consecuencia, para 
resolver este asunto creo, sólo 
existen dos posibilidades: que 
el Ministerio rectifique y regu
le nuevamente esta situación 
(cuanto antes mejor porque 
no hay mucho tiempo para 
ello) o que los padres de los 
alumnos afectados impugnen 
este Real Decreto ante un 
Juez. En ningún caso debe 
contemplarse la posibilidad 
de rematricular a estos alum
nos a estas alturas de curso. 

José Luis RUIZ 
(profesor y Jefe de Estudios 

del I.E.S. ".Alkal'a Nabar") 
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las conndencias de Don Miguel felón del vivan las cadenas. 
Para que ahora nos vengan ilu
minados inquisitoriales con 
anillo de amatista que se quie
ra colocar la actualidad por 
montera sólo por el hecho de su 
situación eclesiástica, base y 
sustento desgraciadamente y 
en demasiados casos del pro
blema separatista vasco. 

La paz tiene un precio 
Parece un titulo de película de aquellos macarroni western que en tiempos 

se rodaron en los desiertos almerienses. Pero no. Es mis bien el titulo de una 
de esas películas trasnochadas, infaustamente actualizadas y ambientadas en 
los mis cutres ambientes vascos. Es una de las tantas y desafortunadas &ases Dicen que el que quiera saber 

que vaya a Salamanca, donde 
el D. Setién dio clases en su 
Universidad Pontificia. Pero 
también se dice que lo que na
tura no da, no lo presta Sala
manca. En todo caso el obispo 
que encarnaba lo más odioso 
del ideario etarra ha sido cesa

del tal D. Setién que junto con el otro ex-jesuita, el tal D. Arzallus, forman esa parejita, esa 
especie de dúo escasamente dinámico, que en estos nuestros tiempos nos ha tocado al resto 
de los españoles padecer. Menos mal que por patentar la impresentable frasecita, desde el vie
jo Vaticano el aún mis viejo Papa reinante, ha contestado con un fulminante cese en una es
pecie de no va más, de un hasta aquí hemos llegado. Que no es otra la interpretación que 
puede darse al cese de D. Setién, que aún tiene 71 años, infantil edad para estas cosas en el 
Vaticano, al que ni se le han agradecido los servicios prestados, si es que alguno prestó. 

Tal vez parte de ese precio, si 
algún precio tuviera la paz, sea 
el cese de este mozo que tan es
casamente se ha movido en fa
vor de la paz cuando realmente 
ha sido obispo de una parte 
del pueblo guipuzcoano. Des
graciadamente así lo ha sido o 
así lo hemos percibido muchos, 
cuando la labor apostólica, reli
giosa y no política, de un obis
po será la de pastorear todo su 
rebaño, no solamente del reba
ño que comulga con sus ideas. 
Y tan feligreses de su diócesis, 
digo yo, lo son los guardias ci
viles asesinados y los asesinos 
etarras, con la insalvable dife
rencia de que los unos son los 
defensores de la paz, de la lega
lidad y del orden según nues
tra normativa, en tanto los 
otros son meros delincuentes 
que so pretexto nacionalista 
utilizan la vía del delito. Que no 
por ello deja de ser delito. Y tal 
tipo de acciones, si acaso ate
nuables en épocas dictatoria
les, carecen de la más elemen
tal justificación llegada la hora 
del diálogo. 

Los etarras han asesinado y 
han secuestrado y han tortura
do y han delinquido contra el 
pueblo español, del que, para 
nuestra desgracia, forman par
te. Y han violentado los dere
chos y las libertades, entre 
ellos la vida y la integridad, de 
mujeres, de niños, de amas de 
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casa, de policías, de guardias 
civiles, de funcionarios peni
tenciarios, de políticos y de 
toda clase de ciudadanos, to
dos ellos inocentes, que ino
cente es siempre quien es ase
sinado con vileza y alevosía. 
Curiosamente nunca, que yo 
sepa mataron los etarras a cu
ras, diáconos, obispos ni a na
die perteneciente al clero. Eso 
es cierto, como cierto también 
es, que más de un cura y más 
de dos, pertenecientes al clero 
vasco, ha pasado por los Tribu
nales o han estado en la cárcel 
por prestar apoyos y ayuda a 
los terroristas. Y no precisa
mente ayuda moral o pastoral. 
Con esto creo que simplemente 
constato hechos, sin insidias 
ni maledicencias. Como hechos 
son que quienes optaron por la 
vía del delito desde las institu
ciones nacionales, están y se
guirán siendo juzgados por sus 
delitos, como lo seguirán sien
do también los etarras, que la 
única equiparación posible y le
gal es la de los GAL y los de 
ETA, unos terroristas naciona
listas y otros terroristas estata
les. 

Que ésa es otra. Dentro de 
las delirantes declaraciones de 
D. Setién y además de eso del 
precio de la paz, aún soltó 
aquello de que ya va siendo 
hora de que cese la violencia 
por ambas partes. Y luego di-

cen que este hombre es un tipo do, ha dimitido 0 lo que sea 
culto, inteligente y preparado. conforme al Derecho Canónico. 
Será la propaganda, que en Esperemos que no haga más 
una cabeza medianamente daño desde su situación actual 
amueblada no cabe la imposi- que el que ya hizo en sus 27 
ble comparación de quienes to- años de Auxiliar, primero, y 
man las armas para dialogar luego obispo donostiarra. 
con ellas en la búsqueda de la Tengo mis dudas de que el 
independencia, la autodetermi- soñado papel de este obispo 
nación o el yo qué sé del pueblo nacionalista, para él fuera en 
vasco de una y otra orilla fron- sus delirios el que en su día 
teriza, con la de quienes siendo tuvo el arzobispo Makarlos, 
las Fuerzas y Cuerpos de la Se- aquel arzobispo chipriota, na
guridad del Estado, legítima Y cionalista a ultranza, que llegó 
constitucionalmente tienen la a la presidencia de la Repúbli
profesión de defendemos de ca, cuando Chipre logró la 
todo clase de canalla, incluida independencia y tras cobrar 
la de quienes formando un ínfi- notoriedad por las revueltas 
mo porcentaje de vascos, pre- que provocaban sus homilías y 
tenden por la fuerza y el delito, pastorales. Su iglesia le cesó y 
por el terrorismo, imponer su le retiró su titulo arzobispal al 
fanatismo a la mayoría. Ni en entender incompatibles su 
los mejores tiempos del mejor ideal político y su función ecle
de los fascismos. siástica. Tal vez fuera ése el 

Que ahí es donde está el ver- ideal de D. Setién. De todas for
dadero problema: cuando ha- mas y parafraseando aquella 
bla D. Setién de los unos y los maravilla de cuento que escri
otros lo hace de los vascos y los bió Clarin, aquel " Adiós, Cor
españoles, sin haber podido ra- dera, adiós", desde aqui lanzó 
cionalizar la idea nacional, que un Adiós, Setién, adiós. Y si 
no nacionalista, de que simple- - Vd. no vuelve, pues mejor para 
mente podrán estar en Euro- todos. ¿Será capaz de recono
pa como una autonomía espa- cer algún dia este obispo que el 
ñola. Nunca como un Estado único precio posible para sus 
Vasco. Y en ésta será la única queridos asesinos será el de en
linea en que se puede dialogar tregar las armas y esperar, tras 
cuando el país al fin superó la la justicia obligada, la posible 
última de las dictaduras que ha benevolencia?. 
sufrido, secularmente y a en
troncar con la que trajo aquel Manuel GALVÁN FRADEJAS 
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Aclaración 
para el convocante 
al Jubileo 

En el pasado número de 
PUERTA DE MADRID, se 
convoca a los profesores 
que ejercen en Alcalá para 
ganar el JUBILEO DEL 
AÑO 2000 EN LA CONCA
TEDRAL. 

La iglesia dedicada a los 
Santos Niños Justo y Pas
tor, fue catedral desde el 
siglo IV hasta 1099, para 
pasar a depender de la 
diócesis de Toledo de 
manera ininterrumpida 
hasta 1885. 

Fue elevada a Colegiata 
por Bula emitida por el 
Papa Sixto IV, a petición 
del Arzobispo de Toledo 
Alonso Carrillo de Acuña, 
el 21 de agosto de 1479, 
con el tratamiento de Muy 
Insigne. 

Durante el arzobispado 
de Fray Francisco Jimé
nez de Cisneros, éste 
pidió al Papa que fuera 
elevada al rango de Magis
tral, lo que suponía que 
sus canónigos habían de 
ser doctores para ejercer 
como "magistri" en la uni
versidad. El titulo se con
cede, ya muerto Cisneros 
en Roa el 8-Xl-1517, por 
Bula de León X de fecha 
10 de marzo de 1519. 

Así fue hasta la creación 
de la diócesis de Madrid
Alcalá. A sus abades les 
concedieron la potestad 
de usar mitra, báculo y 
anillo, que no perdieron ni 
se ha derogado explícita-
mente. · 

Esa creación de la dióce
sis de Madrid-Alcalá es lo 
que confirió a la Santa e 
Insigne Iglesia Magistral 
de Alcalá la condición de 
CON CATEDRAL. 

Creada la diócesis com
plutense el 23 de julio de 
1991 por el Papa Juan 
Pablo 11, mediante la Bula 
In hac beati Petri cathedra, 
la Magistral, sin dejar de 
serlo, es la CATEDRAL de 
la más joven diócesis 
española junto con la de 
Getafe. 

Seamos un poquito más 
rigurosos. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la Ciudad 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.R.C. 
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Abdicación ideológica 
Produce sonrojo la abdi

cación ideológica que han 
hecho los partidos "verda
deramente" democráticos 
españoles desde la llamada 
transición política hasta el 
momento presente. 

Sobran la mitad de los 
dedos de una mano para 
contar las formaciones polí
ticas y sindicales que, con
secuentes con su ideología 
política y su honrosa histo
ria, no han puesto en dulce 
e interesado -me pregunto-
olvido, por ejemplo, su raíz 
republicana. 

El argumento tan manido 
de no "incomodar a los 
poderes fácticos" en los 
momentos "delicados" -¿pa
ra quién?- de la supuesta 
transición política, y digo 
supuesta porque todo si
muló cambiar para conti
nuar los mismos en el 
poder, o sus hijos o sus pri
mos o sus amigos. Los mis
mos, apoyados por los "mis
mos" en el exterior. 

Me pregunto muchas 
veces: ¿a quién se debe el 
invento de calificar de 
modélica la llamada "tran
sición política" española? 

En el devenir hasta el 
momento presente, este 
continuismo político inmo
vilista que nos ahoga, que 
tiene paralizadas muchas 
instituciones, torpemente 
disfrazado de formalismo 
democrático "europeo", que 
nadie del mundo político y 
de la prensa comprometi
dos en el experimento está 
interesado en explicar. 
Manipulando con torpeza 
los miedos al fantasma de 
una posible desintegración 
territorial, como argumen
to, débilmente desmentido, 
de una posible intervención 
de fuerza, a propósito de lo 
cual decía Larra que "sólo el 
sable es peligroso; la pala
bra, nunca". Lanzando con
tra las voces disidentes de 
las tesis oficiales las más 
interesadas acusaciones de 
separatismo, para enfrentar 

a los que no tienen la mis
ma idea del estado -por 
variados motivos- contra el 
resto de los ciudadanos que 
no son beligerantes en 
estas cuestiones. 

Consecuencia de ello son 
las constantes contradíccio
nes que manifiesta el siste
ma. Los políticos ·hacen 
declaraciones en apariencia 
incongruentes, pero que 
encierran algo que sólo des
cifran ellos. Unos dicen sin 
cuento de los otros, y no 
digamos de determinado 
sector del clero. Centrífugos 
y nacionalistas de todos los 
signos, contra centralistas 
de derechas e izquierdas. 
Vestigios federalistas chirrían 
levemente. La derecha cleri
cal de toda la vida, y los 
poderes fácticos de siem
pre, concurren satisfechos 
a la cantidad de actos litúr
gicos de estos días, confir
mando sus raíces, pero 
hurtando un lenguaje que 
no les pertenece, para 
ganar el centro a toda cos
ta, con todo tipo de malaba
rismos lingüísticos, semán
ticos, prosódicos y no diga
mos sintácticos. Todo ello 
en su inhumana carrera 
tras el voto. 

Las izquierdas de siem
pre, como están, más bien, 
un poco mal vistas en los 
"eurotiempos" que corren, 
se rebautizan de socialde
mócratas o de "euroalgo" 
para no enseñar mucho la 
oreja, mostrando el rojerío, 
y se reconvierten asistiendo 
complacidos a toda la para
fernalia funeral de estos 
días. 

Así pues, en este mundo 
de esquizofrenia política, no 
hay manera de hallar repo
so, ni manera de articular 
fórmula política que no sea 
impuesta, para mayor glo
ria de los destinos patrios. 
Esta vez con el voto. Si esto 
no es la dictadura rediviva, 
que venga Dios y lo vea. ¿Y 
el Congreso, qué pinta? 

José LÓPEZ ESTRADA 

INSTITUTO 
O:i;TALMOLÓGICO 
DE ALCALÁ 
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Con permiso 

Planificación 
La planificación está 

presente desde los albores 
de la civilización. Si la 
humanidad se hizo seden
taria fue porque comenzó 
a planificarse o a organi
zarse, que es lo mismo: a 
partir de ese momento se 
dejó de ir a salto de mata. 
Desde entonces no para
mos de planificar. Claro 
está que no todas las pla
nificaciones sirven para lo 
mismo, ni todas se hacen 
con los mismos propósi
tos, pero planificar se pla
nifica. 

Se planifican las socie
dades desde diversos inte
reses y en función de la 
fortaleza de unos y de la 
debilidad de otros, la 
balanza se inclinará hacia 
determinadas opciones, 
dejando a otras fuera de 
juego o con poca consis
tencia. 

Pero la verdadera plani
ficación es aquella que tie
ne en cuenta las diversas 
realidades sociales. Así 
Gallardón está empeñado 
en planificar las vías sub
terráneas de Madrid para 
facilitar el transporte a los 
madrileños y a sus visi
tantes, pero se olvida de 
planificar ciertos compro
misos que tiene contraí
dos con Alcalá de Henares 
a pesar de recordárselos 
continuamente. 

Pero para compensar la 
desplanificación en la que 
nos tiene sumidos el 
gobierno del Partido Po
pular de la CAM, el Con
sistorio de Alcalá ha pla
nificado una concejalía de 
Planificación, cuya plani
ficación se sumará al res
to de la planificación que 
se haga en las diferentes 
concejalías con sus res
pectivos gerentes. Por pla
nificar que no quede, ya 
que con tanto planificador 
y planificadora no habrá 
resquicio para el olvido de 
las necesidades y progra
mas que tenemos plantea
dos. Por cierto, todavía 
está cerrada la piscina 
cubierta del Val. Dicho 
espacio contaba con la 
supervísión de la conceja
lía y del gerente. Espere
mos que no se olvide, en 
esta nueva andadura, 
aspectos cotidianos como 
el mencionado. 

Teresa GALEOTE 
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Un enfrentamiento en Alcalá entre realistas 
y constitucionales en el trienio liberal 

El pasado 25 de diciem
bre, Angel Alba publicó en 
este semanario un intere
sante articulo sobre los her
manos Calleja, significando 
el calvario que tuvieron que 
soportar en el trienio liberal, 
transcurrido entre 1820 y 
1823, debido a la animad
vers10n que suscitaban 
entre los liberales alcalaínos 
por su ideología absolutista. 

Dentro de estos hechos, 
hay que destacar un suceso 
muy interesante, transcu
rrido a principios de 1823, 
del que nos da noticia el 
mayor de ellos, José Vicen
te, en su proceso de depura
ción tras la restauración 
absolutista de Fernando VII, 
recogido por José García 
Saldaña en "Documentos 
olvidados", relativo a la en
trada en Alcalá de una par
tida realista, aprovechando 
la ausencia de las tropas de 
guarnición, destacadas en 
la lucha contra los absolu
tistas en otros puntos: 

... en el año 1823, el día 19 
de marzo, hizo su entrada en 
esta Ciudad el Brigadier D. 
Nicolás Isidro, con cuyo moti
vo, habiendo salido los inte
resados a recorrer la ciudad, 
movidos de su patriotismo y 
de los deseos que tenían de 
que las tropas realistas 
lograsen toda clase de ven
uyas, en una de sus calles 
estuvieron a punto de hacer 
sobre los interesados una 
descarga los zapadores y 
voluntarios nacionales. que 
sólo se contuvieron por el 
respeto de otras personas ... 

A pesar de lo que dice 
Calleja, lo realmente ocurri
do fue que la junta regente 
absolutista, ordenó al gene-
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ral Bessieres, jefe del ejérci
to realista de Aragón, que 
entrara en Castilla y se for
tificara en Alcalá, con el fin 
de amenazar a Madrid. En 
su avance hacia el centro, el 
24 de enero batió a los libe
rales en Brihuega, ocupan
do Guadalajara. Sin embar
go el contraataque guberna
mental, en el que figuraban 
las escasas tropas que aún 
permanecían en Alcalá y la 
milicia nacional compluten
se logró desalojar a los ab
solutistas de la capital alca
rreña, que se retiraron a 
Sacedón, quedando a la 
expectativa. 

En el mes de marzo, ven
ciendo de nuevo la escasa 
resistencia presentada por 
las tropas constitucionales 
diseminadas por la provin
cia, los hombres de Bessie
res se presentan en Guada
lajara, ciudad en la que los 
defensores se acuartelan y 
les dejan moverse a sus 
anchas sin hacerles frente, 
saqueando la población. 

Al no disponer de bastan
tes efectivos para sitiar el 
fuerte alcarreño, el brigadier 
realista Isidro, antiguo coro
nel de la guerra de la Inde
pendencia, al mando de una 
fuerza de 80 hombres de 
caballería, se dirige a Alcalá, 
ante la que llega al amane
cer del día 19. Dada la poca 
fuerza militar que quedaba 
en la ciudad, unos 50 hom
bres entre soldados de 
zapadores, aspirantes a 
Ingenieros, cadetes y volun
tarios de la Milicia Nacional, 
éstos se hicieron fuertes en 
el cuartel de zapadores, 
antiguo convento de jesui
tas, tiroteando a los realis-

tas. Al ver internarse al ene
migo en la población, se 
decidió la salida de las tro
pas acuarteladas hacia 
Madrid. Sin embargo, poco 
antes de llegar al río Torote, 
aparecieron de improviso 
los realistas, emboscados a 
derecha e izquierda y, al no 
tener lugar a cubierto en el 
que defenderse, intentaron 
llegar al puente sobre el río, 
única posición defendible 
contra la caballería. Dadas 
las dificultades de poder lle
gar a esa posición, se orde
nó formar cuadro, consi
guiendo poner en fuga a los 
absolutistas. 

Año 1808. 
Subteniente de Bandera 

del Regimiento Real 
de Zapadores-Minadores 

El resultado de la acción expectativa y la deserción de 
fue que se evitó el saqueo de algunas tropas, supuso que 
la ciudad y los constitucio- tras la toma del Trocadero, 
nales pasaron de perseguí- con lo que la ciudad queda
dos a perseguidores. Los ba también expuesta por 
realistas se dirigíeron, pri- tierra a los disparos de la 
mero a Los Santos y, a con- artillería francesa, el gobier
tinuación, tras volver a cru- no constitucional liberase a 
zar el Henares, hacia Azu- Fernando VII, rindiéndose 
queca, donde se les perdió Cádiz poco después. Tras la 
la pista, pues tampoco sus derogación de la Constitu
perseguidores estaban en ción de 1812 por el rey, se 
condiciones de arriesgarse restauraba el absolutismo 
mucho más allá de Alcalá. hasta la muerte del monar-

A pesar de todo, la entra- ca en 1833. 
da en España el 7 de abril Por lo que respecta a Alca
del ejército francés conocido lá, tras la salida de las tro
como los "Cien Mil Hyos de pas de guarnición para 
Sah Luis", bajo el mando del escoltar a las Cortes, al 
duque de. Angu~ema, hizo Gobierno y al rey hasta 
que el gobierno liberal y las Andalucía, la ciudad fue 
Cortes_ h~yeran hacia Se:v1- - ocupada por los hombres de 
lla y Cadiz, llevando cons1g.o Bessieres, aunque poste
~_ rey a pesar de la opos1- riormente, el 15 de junio, 
c1on del monarca, con el recibió corno fuerzas de ocu
ánimo de repetir la gesta de pación y policía al tercer 
l~ gu~rra de la Independen- Regimiento de Granaderos 
cia. Sm embargo, la falta del de Infantería de la Guardia 
apoyo popular, decantado Real francesa. 
por el absolutismo, la inde
fensión de Cádiz por mar, al 
quedar la flota inglesa a la 

Luis Miguel 
DE DIEGO PAREJA 
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Cen••Cll• ..... Así comienzan muchos 
libros de gastronomía y dic
cionarios de cocina, cuando 
se refieren a esta crema que 
últimamente compiten en 
nuestras mesas con el gaz
pacho. 

Parece que está muy claro. 
Si Vichy está en Francia, y 
los franceses son maestros 
en el arte de los fogones, la 
Vichyssoise tiene que venir 
del país vecino. Pues, no. 

Realmente nació en Esta
dos Unidos, o sea, en Norte
américa, que pasa y con 
razón, por ser tierra poco 

La Creme 
Vichyssoise 

coquinarios, decía en uno de 
sus "Carnets de Ruta" que, 
según parece, el primer res
taurante que sirvió esta 
sopa fría en Francia fue el 
Plaza-Athénée, de París 
copiando del Hotel Ritz de 
Nueva York, en donde se 
elaboró por primera vez, por 
el chef Louis Diat. 

Hay quien afirma que la 
Vichyssoise, como sopa es 
un homenaje que el citado 
cocinero quiso dedicar a 
cierta cantante de origen 
francés que actuaba a prin
cipio del siglo que se acaba, 

Sopa.fria de origen.francés ... 

dada a exquisiteces del paladar o refinamíento del gusto 
coquinario. Su cocina se funda en tomar materia prima de 
primera calidad y elaborarla lo menos posible, al contrario 
de otros países que han tenido que agudizar el ingenio para 
hacer sabrosos productos "sencillos". 

Pero, como digo, en esta ocasión el invento, los invento
res, fueron los yanquis, pero casi todos se lo atribuyen a los 
franceses, porque hay falsedades que, de puro repetidas, 
acaban temíéndose por verdades. De esto los políticos 
saben mucho y practican el cuento con habitualidad y éxi
to. 

Pero no sólo los políticos nos meten el cuento, porque en 
esta materia, hasta de los propios 
cuentos nos cuen.tan lo que quie
ren, a gusto del editor. 

Verás porqué lo digo, a ver si no 
tengo razón. 

Posiblemente sea "Caperucita 
roja" el relato infantil más conoci
do en todo el mundo, desde que 
Perrault lo escribiera en el siglo 
XVII, en la Francia de Luis XIV, 
con el titulo de "Le petit Chaperón 
rouge". Pues bien, a cualquiera 
que se pregunte, si no está muy 
versado en literatura infantil, 
acabará el relato saliendo la niña 
de la barriga del lobo, por media
ción del cazador. 

Pues no te lo creas. A Caperuci
ta se la comíó el Lobo y nadie le 
fastidió la digestión, terminando 
el cuento original con una conse
ja moral, advirtiendo a las confia
das niñas de los peligros que 
corren si hablan con desconoci
dos, en especial si van por lo sua
ve y camelador, pues, dice 
Perrault " ... ces Loups doucereux, 
de tous les loups sont les plus 
dangereux". 

Según dicen, fueron los herma
nos Grim quienes dulcificaron el 
final, añadiendo la figura del 
cazador justiciero y benéfico. Cla
ro que hay versiones modernas, 
actualizadas, como esa en la que 
en el diálogo mantenido con la 
abuelita, tras su encuentro en el 
bosque con el Lobo, las cosas 
sucedieron así: 

- Pasa Caperucita. 
- De Caperucita nada; Señora de Feroz 
y es que las niñas de ahora aprenden de corrido. 

Pero dejémonos de cuentos y vayamos a lo nuestro. 
En los libros de cocina de los grandes cocineros franceses 

del siglo XIX, la Vichyssoise ni se míenta, ni aparece tam
poco en el Larousse Gastronomique de 1939. Por contra sí 
aparece ya en la edición de 1984 en donde se define como 
"Potage de puerro y patata ... creada en los Estados Unidos 
por un chef francés originario de Bourbonnais ... " 

El siempre recordado, Nestor Luján, maestro de gastró
nomos y ameno escritor y conferenciante sobre temas 
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con cierto éxito, en la ciudad de los rascacielos. 
En cualquier caso, se trata de una refrescante entrada 

para una comida veraniega o pretenciosa en cualquier 
tiempo, que encontrará en muchas cartas de restaurantes, 
generalmente escrito en mal francés. Recientemente, en un 
establecimiento madrileño, en donde se come bien por pre
cio soportable, he visto una carta con un "Visisuá" que 
ofendía a la vista. Por cierto, estaba muy bien elaborada. 

Pero, ¿qué es la Vichyssoise" Algo, que no se parece en 
nada al liquido blancuzco y casi helado que dan por ahí. 

En realidad se trata de una sopa fría a base de puerros y 
patatas, crema de leche y cebollino picado, que no perejil 

como suele usar habitualmente. 
Algunos añaden una pizca de 
nuez moscada, pero no es "obli
gatorio", aunque sí debe llevar un 
poquito de pimienta. 

Para 4 personas, los ingredien
tes pueden ser como sigue: 

- 3 puerros de tamaño media
no, utilizando únicamente la par
te blanca. 

- 1 cebolla. 
- 2 cucharadas de crema de 

leche. 
- 3 patatas medianas cortadas 

en cubos. 
- 2 cucharadas de mantequilla. 
- Sal, pimienta, cebollino pica-

do. 
- Si se desea, nuez moscada 

molida, en polvo. 
Su ingestión aporta muy pocas 

calorías, pero en estos tiempos de 
obsesión por las gorduras hay 
quien utiliza leche en polvo des
natada en lugar de nata. Todo 
sea por mantener el tipo. 

Se pelan las patatas y se cortan 
en rebanadas finas o cubitos. 
Pelar y picar la cebolla y puerros 
en trozos menudos. Poner en un 
cazo, al fuego, la mantequilla; 
dorar la cebolla y los puerros; 
agregar las patatas y el caldo y 
cocer durante 40 minutos, a fue
go lento. Triturar hasta que que
de una crema muy fina, agregan
do la leche. Poner la crema en un 
recipiente agregando la crema de 
leche. Dejar en la nevera durante 

24 horas, en recipiente tapado. La 
sal, cebollino y, en su caso, la nuez moscada, según gus
tos. 

En realidad, estamos hablando de una variante de la 
antigua "creme aux poireaux et pommes de terre" francesa 
que es una sopa caliente. La gran diferencia o el descubri
miento, fue conseguir enfriarla sin que perdiera sus cuali
dades de sabor y suavidad. 

Pero, para sopas frías, nuestro gazpacho. Nuestro mara
villoso gazpacho, en sus diversas variantes. 

Otro día hablaremos de este compatriota. 
Carlos CONDÉS 

PUERTA de Madrid 



las CllDlln&IDientos hUIDIOIS 

El 39 por ciento de los cadáveres 
se mueven después de morir 

cabo del tiempo, si el uso 
es excesivo se pueden 
producir anomalías o 
patologías en la persona". 

Pero existen fenómenos 
subjetivos o psicognósticos 
que se basan en la percep
ción extrasensorial. Abar
can fenómenos misteriosos 
que provocan transferen
cias de información bien 
dentro del cerebro o bien 
entre dos cerebros, pero 
con la extraña virtualidad 
de que no existe ningún 
canal de energía a través 
del cual pueda llevarse a 
cabo esa comunicación, así 
encontramos casos dificiles 
de explicar para la ciencia 
como: la Telepatía, que es 
cuando se produce una 
comunicación extrasenso
rial entre dos cerebros (se 
da en los gemelos monoci
góticos); la Precognición, 
que es la capacidad que 
posee o puede poseer una 
persona para predecir 
hechos y vivencias que aca
ecerán en el futuro ; la 
Retrocognición, lo mismo 
con hechos que han tenido 
lugar en el pasado; la Cla
rividencia, que es la fa
cultad de percibir cosas 
lejanas no perceptibles por 
el ojo humano, e incluso 
para percibir cosas futuras 
que tendrán lugar en pun
tos lejanos y otras muchas 
(Psicoscopia, Autoscopia, 
Heteroscopia, Paradiagno
sis, Radiestesía, Desdobla
miento Astral, Hipereste
s ia , Clariaudiencia, Xeno
glosia, Apariciones , Pan
tomnesía, Vivencia en tor
no a la Muerte, Telebiopra
xia, etc. , etc.). que hasta la 
fecha no encuentran expli
cación científica a tales 
hechos. 

Una persona está muerta cuando muere su tallo cerebral, un engrosamiento de la médu
la espinal en la base del cerebro que se encarga de las funciones básicas del cuerpo, 
como la respiración, el ritmo cardíaco o la presión sanguínea. Esta muerte cerebral, sin 
embargo, se ve "sorprendida cuando, en algunos casos, el cadáver mueve sus miembros". 

Se piensa que esos movi
mientos son mucho más 
corrientes de lo que uno 
pueda imaginar. El curioso 
fenómeno es el objeto de 
estudio del neurólogo José 
Bueri, del Hospital M.J. 
Ramos Mejía en Buenos 
Aires, Argentina. Según 
este doctor, esos movi
mientos consisten en actos 
reflejos espinales que no 
implican que haya ningu
na actividad cerebral. Aun
que el otro día escuché en 
una conferencia al Dr. 
Rodríguez Delgado que "lo 
más básico y trascendente 
en el ser humano es su 
espiritualidad" y, natural
mente, como ustedes pue
den comprender, lo espiri
tual no es tangible y por 
tanto, se empieza a dar 
credibilidad "científica" a 
algunos fenómenos, que la 
ciencia no es capaz total
mente de descifrar, y si no 
¿por qué no se producen 
los mismos movimientos 
en todos los cadáveres una 
vez pasadas las 24 horas 
del fallecimiento? 

Estos movimientos , de 
acuerdo con el estudio de 
Bueri, se producen en el 
39% de los pacientes que 
están cerebralmente muer
tos. Durante los 18 meses 
se examinaron todos aque
llos pacientes que habían 
cumplido los requisitos de 
la muerte cerebral. Se 
encuentran sunúdos en un 
profundo coma apneico , 
son incapaces de respirar · 
por sí mismos, y al menos 
durante 24 horas el ence
falograma es plano, sin 

que se registren evidencias 
de actividad en el tallo, es 
el llamado "punto de no 
retorno", y se identifica 
plenamente con la muerte 
del cuerpo. 

Se examinaron 38 pa
cientes y Bueri encontró 
que 15 de ellos experimen
taban esos movimientos 
motores. Normalmente 
ocurrian a las 24 horas 
tras diagnosticarse la 
muerte cerebral, aunque 
en algunos casos llegaban 
hasta las 72 horas. A par
tir de aquí, los movimien
tos ya no se producían. 
Algunos de los cadáveres 
hicieron el .. signo del 
Lázaro", en el que el bra
zo se alza, se dobla y toca 
el pecho, y luego se esti
ra y descansa junto al 
torso. El movimiento 
puede durar unos segun
dos. Naturalmente, las 
personas que están junto 
al cadáver reciben un sus
to impresionante. 

En el Hospital de la San
ta Creu i Santa Pau, en 
Barcelona, ocurrieron dos 
casos insólitos: cada vez 
que un ventilador mecá
nico inflaba los pulmones 
de un bebé y una mujer 
de 30 años, ambos cere
bralmente muertos, 
extendían sus brazos, 
doblaban las muñecas y 
torcían los dedos. Estos 
movimientos nunca vis
tos desaparecían tras 
desconectar el ventilador 
mecánico. 

Es por todos conocida la 
producción de fenómenos 
extraños, carentes de una 
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explicación lógica; relatos 
acerca de personas que, 
encontrándose en puntos 
geográficos distintos y dis
tantes, se han podido rela -
cionar, apariciones de figu
ras fantasmales, sueños 
premonitorios... un sinfin 
de hechos que nos sitúa 
entre dos polos opuestos: 
la realidad y evidencia 
frente a lo irreal e ilusorio. 

Ante todo este mundo, 
digámoslo así, de aluci
nación, ha habido intentos 
de abordar esos hechos 
inexplicables desde una 
perspectiva científica, 
como sucedió en 1 784 con 
el nombramiento de una 
comisión para investigar 
las facultades "fluidas" de 
Franz Anton Mesmer, de 
origen austriaco, se graduó 
en Medicina, pero sin 
abandonar el campo de la 
filosofia. En el ejercicio de 
su labor medicinal se 
enfrentó con un paciente, 
Fraulein Osterlin, que pre
sentaba un cuadro de his
teria intensamente atra
yente. El doctor Mesmer 
puso en práctica, para pro
curar la pronta curación 
de su paciente, unos trata
mientos magnéticos colo
cándole un imán en el 
pecho y acercándole otros 
dos en las piernas. Trans
curridas unas horas, el 
doctor observó alucinado 
cómo los síntomas habían 
desaparecido. 

Todos los neurólogos 
saben que .. los teléfonos 
móviles producen cam
pos magnéticos entre el 
cerebro y el aparato, al 

Hasta ahora vamos avan
zando en lo fisico y ya se 
sabe que la clonación de un 
primate (mono) es similar a 
la clonación humana, pero 
en la otra parte del ser 
humano, en el espíritu, 
todavía estamos a "años 
luz". 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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El obispo presidió una brillante celebración organizada por el cabildo 

Televisión Española retransmitió la misa 
desde la Magistral Catedral 
La segunda cadena de TVE retransmitió el domingo día 16 de enero la misa desde la Magis
tral Catedral de Alcalá dentro del programa 'El día del Señor', que presenta y dirige el 
sacerdote Jesús L6pez Sobrino. Fue una excelente oportunidad en la que la ciudad com
plutense se pudo lucir ante los telespectadores de todo el país con un templo que com
pletamente rehabilitado en su interior mostró su mejor aspecto. La retransmisión televi
siva, en la que previamente a la eucaristía se incluyeron bellas imágenes de la ciudad -pla
za de Cervantes, fachada de la universidad, patio Trillngue, Palacio Arzobispal y ermita 
de Santa Lucía, entre otras- contribuyó de forma gratuita a estimular a los turistas para 
visitar Alcalá, y también mostró la solemnidad, el recogimiento y la fe con que se vivió la 
celebración presidida por el obispo de la diócesis, monseñor Jesús Esteban Catalá. 

Unos de los principales artí
fices de la brillantez con la que 
se desarrolló la celebración fue 
el canónigo de la Magistral 
Catedral Luis García Gutié
rrez, quien actuó como maes
tro de ceremonias. García 
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Gutiérrez manifestó: "A mi 
modo de ver, lo más importan
te fue el impresionante silen
cio y el respeto de la gente que 
asistió a la misa. Me llamó la 
atención lo bien iluminada 
que estaba la iglesia. Tenia 

una sensación esplendorosa, 
no sólo en la realidad, sino en 
las propias imágenes. Yo tuve 
la oportunidad de ver grabado 
el día anterior el reportaje pre
vio a la misa y la verdad es que 
la iglesia se veía preciosa". 

Otro detalle que resaltó el 
propio Luis García Gutiérrez 
fue "el ajuste y la coordinación 
que tuvimos los celebrantes y 
el realizador de la retransmi
sión. Todo salió perfectamente 
cronometrado. Creemos que la 
misa se hizo con una gran dig
nidad y solemnidad. Al menos 
no hemos recibido más que 
felicitaciones y parabienes por 
lo bien que ha salido". 

La magistral catedral se lle
nó para celebrar esta eucaris-

PUERTA de Madrid 



Carmen Cerezo logró que su 
coral cantara una vez más a la 
perfección, en esta ocasión 

ante las cámaras de TVE. 

tia televisada en la mañana 
del domingo día 16 de enero. 
La misa fue concelebrada por 
ocho sacerdotes que estuvie
ron junto al obispo, monseñor 
Jesús Catalá. Por cierto, llamó 
la atención que el obispo era el 
más joven de todos los conce
lebrantes. 

La misa fue cantada por la 
Coral Virgen del Val, dirigida 
por Carmen Cerezo. De alguna 
forma, esto fue un justo pre
mio para la poetisa y directora 
coral por la dedicación que 
viene realizando a lo largo de 
toda su vida. Carmen Cerezo 
logró que su coral cantara 
ante las cámaras de televisión 
a la perfección. Luis García 
Gutiérrez manifestó al respec
to: "Los chicos y chicas del 
coro de Carmen Cerezo se 
esmeraron. La música sonó 
francamente bien". 

Brillante 
reportaje previo 

El reportaje que antes de la 
misa realizó el programa El día 
del Señor sobre Alcalá, su his
toria y monumentos, fue muy 
brillante. En ese reportaje, que 
trataba de mostrar las exce
lencias de la ciudad complu
tense, se hicieron entrevistas 
al abad de la magistral cate-

. dral, Isidoro Pérez Montero, y 
el arquitecto de la diócesis, 
Juan de Dios de la Hoz. En 
determinadas fases de la 
misa, como por ejemplo 
durante la comunión, el direc
tor y presentador del progra
ma, el sacerdote Jesús López 
Sobrino, habló de diversos 
aspectos del templo. 

Se refirió por ejemplo a la 
imagen más importante de la 
magistral catedral, la Virgen 
de la Sabiduría, una talla de la 
época de Cisneros realizada en 
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madera policromada. Se ofre
cieron imágenes de la talla, 
pero ésta no se encontraba 

junto al altar mayor, ya que 
tres días antes había sido lle
vada para restaurarla al lnsti-

La coral Virgen del Val en plena actuación. 

tuto Nacional de Restauración 
Artística. También se habló de 
la mesa del altar, regalo del 
papa Sixto V al rey Felipe 11, 
quien la regaló a la Magistral 
Catedral. Según explicó Luis 
García Gutiérrez, en ella fue 
canonizado San Diego de Alca
lá, de quien también se hizo 
mención durante la retransmi
sión televisiva: "Se trata de un 
altar de nogal crudo de estilo 
italiano. Es espectacularmen
te grande, hecho para un 
lugar mayor que éste". Otro de 
los motivos que se menciona
ron fue la cripta de los Santos 
Niños, el arcón que contiene el 
cuerpo incorrupto de San Die
go y la capilla dedicada a la 
Virgen del Val, patrona de 
Alcalá. Y, por supuesto, se recor
dó la rehabilitación del templo, 
concluida el año pasado. 

Momento muy brillante fue 
la entrada de los sacerdotes 
desde la capilla de San Pedro 
al templo en procesión con la 
adoración de las Sagradas 
Escrituras. La monición de 
entrada la realizó la filipense 
Carmen Costas. Una de las 
lecturas fue realizada por José 
Maria Viñas; la otra la hizo 
otro de los fieles de la Magis
tral Catedral, Manuel. 

Las ofrendas fueron realiza
das por el sacristán del tem
plo, José Luis Cerezo, por Isa
bel Castell y por Juani. 

Los responsables de este 
acto pueden sentirse satisfe
chos porque tanto la realiza
ción televisiva como la gran 
solemnidad de la celebración 
religiosa dieron una imagen 
inmejorable de esa cualidad 
de patrimonio de la humani
dad que ostenta la ciudad de 
Alcalá. · 

Jesús CÁMARA 
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Versión de Yolanda Piiiín 
de una de las últimas comedias de tope de Vega 

El Teatro Salón Cemntes acogió 
"No todo son ruiseñores" 
El Teatro Salón Cervantes acogió los pasados viernes 14. 
sábado 15 y domingo 16 para el público en general. y el lu
nes y el martes para grupos escolares. una de las últimas 
comedias de Félix Lope de Vega, en la que se puede obser
var la maestría que el escritor imprimió al verso en sus úl
timos años. Con una buena entrada en las cinco sesiones, 
los espectadores pudieron disfrutar de la obra producida 
por la compañía Noviembre Teatro. 

En versión de Yolanda Pa
llín y dirigida bajo la batuta 
de Eduardo Vasco, los afi
cionados complutenses al 
teatro disfrutaron de una de 
las últimas comedias sali
das de la pluma de Félix 
Lope de Vega Carpio. 

Basada en una novela de 
Bocaccio, y cuyo titulo, "No 
todo son ruiseñores", proce-

de de Góngora, debió ser es
crita sobre el año 1630, y en 
ella se presenta la potente 
efectividad de las situacio
nes del teatro clásico. En la 
obra se aprecia la madurez 
que Lope de Vega ofreció al 
tratamiento del tema del 
amor, y el honor fuera del 
concepto restrictivo que im
pide el avance de la belleza. 

Inaugurada la euosiciín Lapsus 
lin1uae de la arusta Carien Palenzuela 
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Desde el pasado viernes 15 
de enero y hasta el próximo 
día 30 de este mismo mes, 
los aficionados al arte po
drán disfrutar de la exposi
ción Lapsus Linguae, obra de 
la artista Carmen Palenzue
la. La sala Manolo Revilla de 
la Mutual Complutense, ha 
sido el lugar elegido para 
esta muestra. 

Carmen Palenzuela en su 
exposición Lapsus Linguae, 
utiliza un lenguaje abstracto 
para expresar sus ideas a 
través de palabras de cuatro 
letras, las cuales desarticula 
y une geométricamente, bus
cando crear símbolos para 
poder descifrar. 

Con este tipo de arte, en el 

"No todo son ruiseñores" 
cuenta la trama de un caba
llero del séquito de la reina 
de Hungria para poder acer
carse a la dama de la que 
está enamorado, la cual tie
ne un hermano de quien es 
celosamente guardada. 

que Palenzuela juega con la 
sonoridad y los fonemas, la 
artista persigue la esencia 
del silencio y de la palabra. 

La exposición permanecerá 

La comparua Noviembre 
Teatro, productora de esta 
obra, está compuesta por 
los actores, Fernando Sen
dino, Montse Díaz, Lucía 
Quintana, José Luis Patiño, 
Francisco Rojas, Antonio 
Molero y Nuria Mencia. 

abierta de lunes a sábado, de 
19'00 a 21 '00 horas, y los do
mingos y festivos su horario 
será desde las 12'00 hasta 
las 14'00 horas. 

PUERTA de Madrid 
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HORARIO: 
De Lunes a Domingo: 
de 4,30 h. a 7,30 h. 

Sábados, Domingos y festivos: 
mañanas: de 11,30 h. a 2,00 h. 
tardes: de 4,30 h. a 7,30 h. 

Hercesa 
TeL CHALET Pllffl'O: 666 54 97 46 

949 2712 26 
/J/:".l)/JE 15.190. 000 INMOBILIARIA l'T\S.+/. \..-\. 

Bienvenido a casa. 

ER-042712198 
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Cronista Manuel Serrano, 2 Ramón y Cajal, 14 "El Ensanche" 
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28027 MADRID ~E1 carmen 28041 MADRID. 
Tel.: 91 405 57 72 ~ventas Tel.: 9150010 40 



En un acto organizado por cc.oo del Corredor del Henares 

Rigoberta Menchú habló sobre Guatemala 
en la Universidad de Alcalá 
La que fuera galardonada con el Premio Nobel de la Paz por su labor contra las barbaries cometi
das en Guatemala durante más de 35 años, Rigoberta Menchú, acudió a la Universidad de Alcalá 
el pasado martes para explicar el ayer y el hoy de este país de Hispanoamérica. Además, Rigober
ta, que estuvo acompañada por el rector de la Universidad, Manuel Gala, y por el alcalde de Alca
lá de Henares, Manuel Peinado, entre otras personalidades, expuso la denuncia interpuesta ante 
la Audiencia Nacional contra la impunidad sobre la violación de los derechos humanos en Guate
mala. El acto estuvo organizado por la Unión Comarcal de CC.00 en el Corredor del Henares. 

Guatemala fue, y sigue sien
do, uno de los países hispano
americanos que vivió en sus 
gentes y en sus tierras una de 
las más cruentas represiones 
étnicas. Los testigos directos 
de esta barbarie fueron más 
de 200.000 muertos y desapa
recidos y más de 400 aldeas 
quemadas y destruidas. Rigo
berta Menchú es el nombre 
propio con el que se escribe la 
denuncia en Guatemala, una 
mujer que lleva más de 20 
luchando para que se haga 
justicia y para que todos aque
llos muertos, entre los que se 
encuentran dos de sus herma
nos y sus padres, puedan des
cansar en paz. No obstante, su 
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María José Martínez, secretaria de 
Relaciones Exteriores de CC.00.; 
Manuel Peinado, alcalde de Alca
lá; Manuel Gala, rector de la Uni
versidad; Rigoberta Menchú, Pre
mio Nobel de la Paz; y Ángel Díaz, 
secretario comarcal de CC.00., 
mientras toman asiento, aunque 
parece una reverencia. 

lucha está teñida, según se 
dijo cuando fue premiada con 
el Nobel, de mentiras y prota
gonismo. 

Rigoberta, vestida con ropas 
típicas de su país, agradeció la 
hospitalidad del pueblo de 
Alcalá, así como la ayuda de 
CC.00 cuando vino a España 
por primera vez. Después, 
durante casi dos horas explicó 
lo sucedido en su país con el 
único ruego de que se haga 
justicia, para lo que reconoce 
ser imprescindible un Tribu
nal Penal Internacional que 
pueda juzgar a todos los bár
baros que durante años ejer
cieron el poder con un arma 
bajo el brazo, como ocurrió en 
Chile, en Colombia y en otros 
tantos países. 

Para dar muestras de la 
labor realizada por su gran 
equipo, Rigoberta envió a la 
UNESCO el Informe REMI, es 
decir, un informe que preten
de recuperar la memoria his
tórica de Guatemala y en el 
que se recogen más de 55.000 
testimonios. La labor, galardo
nada con el Premio Nobel de la 
Paz, fue todo un aconteci
miento en Guatemala pues, 
sus ciudadanos, callados 
durante más de 30 años, 
tuvieron que aprender a rom
per el silencio del miedo. En 
este sentido, Rigoberta asegu
ró que "la verdad oficial nunca 
será coherente con la memoria 
de nuestros pueblos". 

Audiencia Nacional 
Rigoberta Menchú, que en 

un principio fue anunciada 
por CC.00 para exponer la 
denuncia interpuesta ante la 
Audiencia Nacional el pasado 
mes de diciembre -en la que 
ella ejerce de afectada directa
' prefirió hablar sobre la repre
sión y señaló que la mayor 
parte de los 25 militares juz
gados por crímenes durante la 
guerra, ya están en libertad y, 
los restantes, pisarán la calle 
en el próximo mes. 

No obstante, manifestó su 
alegria porque el caso sea juz
gado en España, donde se 
delimitará si lo ocurrido en 
Guatemala fue genocidio y 
terrorismo de Estado. Rigober
ta Menchú alabó que nuestro 
país fuera el primero en levan
tar la mano cuando hubo que 
decidir sobre juzgar a Augusto 
Pinochet, lo que calificó como 
"un rayo de esperanza ante el 
fin del milenio". 

PUERTA de Madrid 



En seis años se han desunado &9 millones para subvenciones 

El OADE presentí su programa de 
avuda a provectos empresariales 
El concejal de Desarrollo Económico. Francisco Calles (IU) y el gerente del OADE, Juan An
tonio Pérez. presentaron días atrás el programa de ayuda a proyectos de modernización y 
mejora de las actividades empresariales para lo cual el consistorio alcalaíno destina 15 mi
llones de pesetas con las que subvencionarán los proyectos que se presenten en dos lineas 
de actuación, la de las empresas y la de las asociaciones empresariales. El plazo de presen
tación para ambos progr-amas de ayudas concluye el día 15 de febrero del año 2000. 

Estos programas de ayu
das se vienen realizando des
de el año 1991. Desde enton
ces el OADE ha concedido 
subvenciones por valor de 69 
millones de pesetas a proyec
tos que suman en total una 
inversión de 1.822 millones 
de pesetas. 

En el programa de ayudas 
a empresas los empleos con
templados desde 1991 han 

sido 319 y las empresas be
neficiartas han sido 137. En 
lo que se refiere a las ayudas 
a asociaciones empresarta
les, programa que se inició 
en el año 1992, cabe desta
car que el colectivo afectado 
ha sido de 810 personas y 
las asociaciones beneficia
rias han sido doce. 

Para este año 2000 el pro
grama tiene diversas noveda-

des . con respecto a años an
teriores. En el programa de 
ayudas a la modernización y 
mejora de las empresas se ha 
fijado una cantidad mínima 
de inversión de 2 millones de 
pesetas para acogerse a la 
ayuda. También se contem
pla la exclusión para acoger
se al programa de las empre
sas que hayan obtenido sub
vención en la anterior convo-

La lnversi6n 
relacionada 

con los 
provectos 

presentados 
ha sido de 

1.822 millones 
de pesetas 

El 
ayuntamiento 

destina 
15 millones 

para 
subvenciones 

en el 
año 2000 

catoria. La cuantía máxima 
de la subvención es de 
1.500.000 pesetas. 

En el programa de moder
nización y mejora para las 
asociaciones empresariales 
se ha disminuido la subven
ción para campañas de ani
mación o promoción de 
2.500.000 a 1.500.000 pese
tas y se ha aumentado la 
subvención para moderniza
ción, inversión y dotación de 
equipos de 1.500.000 a 
2 .000.000 pesetas. 

Para información y solici
tudes se puede acudir al ser
vicio de orientación a activi
dades empresariales del 
OADE, situado en la plaza de 
los Santos Niños, número 4, 
o llamando a los teléfonos 91 
881 34 61 o 91 881 34 62. 

, 
• BODAS • BAUTIZOS 

ragnu 
• COMUNIONES 
•COMIDAS DE EMPRESA ••• 

•LECTA CARTA Y •XOUISITOS ASADOS 
E• •UESI RO llORllO DE UM 

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque) 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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El comeUdo de lllonso luengo es coordinar la reforma 
v modernización de los servicios 

Un alto funcionario del ministerio de Cultura, 
gerente de Personal del avuntamiento 
El gobierno municipal ha encontrado en Alfonso Luengo Álvarez-Santullano. de 36 años de 
edad. a la persona idónea para asumir la responsabilidad de ser el gerente de Recursos Huma
nos del ayuntamiento de Alcalá, el primero de los cuatro que por el momento se incorpora
rán a otros tantos puestos claves de la gestión municipal. Luengo se considera un funciona
rio y no un político y su objetivo es el de ponerse a trabajar intensamente para coordinar la 
reforma y modernización de los servicios. El gerente fue presentado el lunes 17 de enero por 
el alcalde y por el concejal de Personal, Julián González del Cerro. La llegada de Luengo al 
ayuntamiento complutense ha sido de la mano del PSOE en función de los acuerdos con IU, 
a quien le corresponde elegir al gerente de la Fundación Colegio del Rey. Los gerentes que 
contratará este gobierno municipal son profesionales de alta cualificación que no formarán 
parte de la plantilla orgánica y por tanto están encuadrados como personal de confianza. 

1 Tratamientos Termales 1 

Gracias al AGUA TERMAL de la GROTTA GIUSTI, 
rica en oligoelementos y minerales, podemos disfrutar de los beneficios 
del balneario (fango y baños termales) en la ciudad: La Balneoterapia. 

Los tratamientos que se realizan son ideales para: 

• Desintoxicar el organismo y aportar al mismo los minerales 
y oligoelementos tan carentes hoy en día 

• Equilibrar la energía corporal perdida. • Tratamientos antiestrés. 

• Rehabilitación fracturas y traumas. 
• Eliminación de líquidos y toxinas y su consiguiente pérdida de peso 

(el agua termal de la GROTIA GIUSTTI es muy diurética). 

• Favorecer los tratamientos de adelgazamiento y anticelulíticos. 

El Balneario en la Ciudad ahora a su alcance en 

Clínica San Nicolás 
Avda. Guadalajara, 34 - Telf.: 91 889 20 45 
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De izquierda a derecha: Julián 
Fernández, concejal de Personal; 
Manuel Peinado, alcalde de Alca
lá; y Alfonso Luengo, gerente. 

El gerente de Recursos 
Humanos es licenciado en 
derecho y funcionario de 
carrera por oposición del 
Cuerpo Superior de Adminis
tradores Civiles del Estado. 
Alfonso Luengo se incorporó a 
su nuevo puesto el lunes 1 7 
de enero, concretamente al 
despacho que hasta este 
momento ocupaba el concejal 
de Personal, Julián González 
del Cerro, quien se ha trasla
dado a otro despacho en la 
casa consistorial. 

Con una amplia experiencia 
profesional en la gestión eco
nómica, organización interna 
y recursos hUillanos de cen
tros con un volumen de plan
tilla cercana al millar de tra
bajadores, como tiene el ayun
tamiento alcalaino, Luengo ha 
trabajado como jefe del gabi
nete técnico de la subsecreta
ria de Educación y Cultura. 
Además, el nuevo gerente, que 
posee el nivel más alto de los 
funcionarios de la administra
ción, ha ejercido de subdirec
tor general de Personal, siendo 
miembro de comisiones nego
ciadoras y paritarias de conve
nios colectivos y ha desempe
ñado labores como abogado 
del Estado en el Consejo Supe
rior de Deportes. 

Presidente y vocal de varios 
tribunales y comisiones de 
selección de personal funcio
nario y laboral, Alfonso Luen
go, que está casado y no tiene 
hijos, ha completado su curri
culum con estudios de organi
zación, planificación y control 
en administraciones públicas, 
gestión de personal y recursos 
humanos y técnicas en geren
cias. Habla dos idiomas, el 
inglés y el francés, y posee 
conocimientos en el ámbito de 
las aplicaciones informáticas 
al trabajo directivo. 

Alfonso Luengo se incorporó 
el lunes 17 de enero al ayun
tamiento como funcionario en 
servicios especiales concedi
dos por el ministerio de Edu
cación y Cultura, y tendrá a 
su cargo el desarrollo de la 
política de recursos humanos 
y organización administrativa 
planificada por el área de per
sonal que dirige el concejal 
socialista, Julián González. 

El nuevo gerente aseguró 
que "el plan de modernización 
que ya se ha entregado a la 
oposición y agentes sociales, 
es de una altísima calidad téc
nica". Cacereño de nacimien
to, ha desarrollado su carrera 
profesional en Madrid. 

PUERTA de Madrid 
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cc.00.10 considera un gasto innecesario "V una manía del gobierno 
sin que los conceiales asuman sus responsabilidades" 

Cada gerente cuesta 13 millones al año 
La sección sindical de Comisiones Obreras en el ayuntamiento de Alcalá considera que los geren
tes que tiene previsto contratar el gobierno municipal son un gasto innecesario "y una manía 
que tiene el gobierno de querer resolver los problemas sin que los concejales asuman sus res
ponsabilidades". El nuevo gerente de Personal tendrá un sueldo de aproximadamente 11 millo
nes de pesetas al año, lo que unido a los gastos que el ayuntamiento tendrá con la Seguridad 
Social, el coste anual por este funcionario que está encargado de la reorganización y moderni
zación de los servicios municipales se vaya a los 13 millones de pesetas, según informó CC.00. 

El sindicalista Francisco 
González Adrada manifestó 
que "el cometido de los geren
tes es trabajo que deberían 
hacer los concejales. que lo 
que hacen es delegarlo en 
otras personas que nos van a 
costar a los ciudadanos un 
montón. El gerente de Recur
sos Humanos nos va a costar 
13 millones de pesetas y como 
ya está previsto contratar 
otros tres gerentes, el de la 
Agencia Tributaria, el de 
Seguridad Ciudadana y el de 
la Fundación Colegio del Rey. 
tenemos que la contratación 
de cuatro personas nos va a 
costar al año 52 millones de 
pesetas". 

ciudadano". Jesús Chillerón 
aseguró que "el nuevo gerente 
de Personal va a ganar unos 
11 millones de pesetas al año 
con lo que realmente nos va a 
costar 13 millones de pesetas 
porque además de la masa 
salarial hay que pagar la 
Seguridad Social. Además hay 
que contratar tres gerentes 

más, es decir 52 millones, 
para gestionar algo que debí
an hacer los políticos". 

Chillerón manifestó que "los 
concejales que van a tener 
gerentes en sus áreas van a 
vivir mejor ahora porque vap. a 
tener menos trabajo ya que 
van a delegar en los gerentes 
lo que debían hacer ellos, que 

Representantes de la Sección 
Sindical de Comisiones Obreras 

por otra parte dicen que el 
ayuntamiento está en banca
rrota. Por eso nos parece un 
despilfarro inútil". Añadió el 
sindicalista de CC.00. que 
"en el ayuntamiento hay 
muchos funcionarios perfec
tamente cualificados para 
hacer ese trabajo a quienes lo 
que habría que hacer es dar
les los medios necesarios para 
que la casa funcione sin tener 
que meter la figura del geren
te". 

Según CC.00. la historia 
respalda sus objeciones a los 
gerentes: "Hasta ahora los que 
ha habido han sido muy nega
tivos. Hay ejemplos de buen 
funcionamiento sin gerentes 
como es el centro de salud, 
que lo tuvo en su momento y 
lleva tiempo sin tenerlo, o la 
propia Fundación Colegio del 
Rey". 

Jesús Chillerón añadió que 
les parece una auténtica 
barbaridad que en la Policía 
Local haga falta un gerente: 
"¿Para qué? Para que el con
cejal de Seguridad tenga 
menos responsabilidades y 
para que el jefe de la Policía 
Local tenga menos trabajo. La 
Policía Local está estructura
da de tal forma que está per
fectamente cubierta la escala 
para que funcione de forma 
idónea. Un gerente va a estar 
por encima del subinspector 
jefe, no sé si para controlarle o 
para qué. El caso es que va a 
costar otros trece millones de 
pesetas al año y en este caso 
el gasto me parece aún mucho 
más inútil y más teniendo en 
cuenta la falta de medios que 
tenemos en la plantilla de 
policías". 

González Adrada manifestó 
que con estas retribuciones 
"van a tener poca fuerza moral 
a la hora de negociar con 
nosotros el convenio cuando 
nos digan que nos tenemos 
que apretar el cinturón. Con
sideramos que si hay esa 
manga ancha para gastarse el 
dinero en cuatro personas, 
también debería haberla para 
1.100 trabajadores que van a 
hacer más que cuatro". 

CC.00. añadió que "este 
ayuntamiento no necesita 
'salvadores de la patria'. Lo 
que sí hace falta es hacer un 
esfuerzo de racionalidad para 
prestar un mejor servicio al 

Venga a verlo a: -- COllCECllR 
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El avuntamiento adjudica las primeras obras de la Alcalá en""'' 1111111 

Se aiardinarán tres rotondas 
que llevarán riego automático 
Uno de los principales mensajes electorales del actual equipo de Gobierno fue el lema 
de Alcalá en verde y azul. Se basaba en dar una imagen nueva a la ciudad a través de 
las zonas verdes y la mejora del río y arroyos alcalaínos. Ahora, con la adjudicación 
del ajardinamiento de tres rotondas de la ciudad, cada una de ellas representativa de 
diferentes tipos de ecosistemas, el lema se va convirtiendo en una realidad, según ex
plicó el concejal de Ciudad Sostenible, el socialista Fernando Marin. 

El ayuntamiento de Alcalá 
ha adjudicado la primera de 
las obras que se van a desa
rrollar dentro del esquema ge
neral de una jardinería nove
dosa en especies y en diseños. 
Así lo ha anunciado el concejal 
de Ciudad Sostenible. Para 
ello, y con un seguimiento cer
cano por parte del alcalde 
complutense, Manuel Peina
do, se han elegido varias zonas 
que van a ser ajardinadas 
ahora que comienza la tempo
rada de plantaciones. Dentro 
de la austeridad que parece va 
a marcar los nuevos presu
puestos municipales, el con
sistorio quiere hacer una ex
cepción en parques y jardines 
donde se va a destinar una 
parte importante de la inver
sión de los próximos años. 
PUERTA DE MADRID ha que
rido conocer estos proyectos y 
por eso ha entrevistado al con
cejal Femando Marín. 

- ¿Qué obras se han adjudi
cado? 

- Hemos presentado el dise
ño de tres rotondas que cree
mos que llevan el especial sen
tido que le queremos dar a la 
jardinería complutense. En 
vez de utilizar los diseños ya 
existentes, que pecan de repe
titivos, queremos que los jar
dines y los espacios verdes 
respondan a las necesidades 
de los ciudadanos, pero que 
lleven un marcado matiz am
biental. 

- ¿Cuáles son exactamente 
las rotondas que se van a 
ajardinar? 

- Son la rotonda del polígono 
34-A, a la entrada a la avenida 
de la Alcarria; la rotonda de la 
calle Ávila, a su salida del tú
nel; y la rotonda de Ronda del 
Henares, en conexión con la 
circunvalación. Son zonas en 
las que, por su visibilidad y 
por la demanda de los vecinos, 
creemos que es bueno empe
zar. 

- ¿Qué podrán ver los alca
laínos de especial en estas 
rotondas? 

- Por lo pronto responden a 
las necesidades del ayunta
miento, que necesita espacios 
verdes que supongan poco 
mantenimiento; por ello llevan 
incorporado un riego automá
tico y cada una de ellas res-
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Fernando Marín, concejal de Ciudad Sostenible 

ponde un poco a la naturaleza 
del lugar en el que se encuen
tra. En la rotonda de la Aveni
da de la Alcarria, por ejemplo, 
se va a hacer un espacio con 
plantas clásicas alcarreñas y 
utilizaremos plantas que po
demos encontrar de modo sil
vestre en las zonas alcarreñas, 
tanto naturales como cultiva
das. 

- Alguien podría pensar 
que esto no parece muy ori
ginal, con el olivo que ya 
existe en otras rotondas 

- No hay que ser originales, 
hay que ser coherentes. Pre
tendemos que el conjunto de 
la jardinería que se acometa a 
lo largo de esta legislatura no 
sea como hasta ahora, que no 
tiene ninguna conexión entre 
zonas. En función del conce
jal, de la empresa o de otras 
circunstancias se han ido ha
ciendo cosas muy dispares. 
Nosotros planteamos un es
quema que se repita a lo largo 
de la ciudad, dando una cohe
rencia, no en las especies uti
lizadas que pueden variar, 
sino en la estructura de los es
pacios. Por poner un ejemplo, 
podemos rodear todas los es
pacios con ladrillo machacado 
que es un elemento muy útil, 
ya que evita el crecimiento de 
malas hierbas, aparte de ser 
un elemento muy de Alcalá. 
Además este ladrillo lo sumi
nistra una empresa que se de
dica a reciclar material de 
construcción, con lo que con-

tribuimos a reutilizarlo. Apos
tamos además por el riego por 
goteo, que ahorra agua y evita 
el uso de césped, un gran con
sumidor de agua y de jornales. 
En definitiva, que cada actua
ción en su conjunto sea cohe
rente con la política medioam
biental que queremos desarro
llar en la ciudad. Por eso es 
tan importante el nombre de 
la concejalia, Ciudad Sosteni
ble, que a mucha gente sor
prende todavia; porque hace 
referencia a la totalidad, a la 
interacción de todos los com
ponentes. ¿De que serviría ha
cer unos espacios de césped 
que podrían ser positivos des
de el punto de vista natural, si 
el gasto que suponen de agua, 
de fertilizantes y de mano de 
obra los convierte en espacios 
que necesitan más de lo que 
dan? 

- ¿Qué se va a hacer con 
las otras dos que nos ha 
mencionado? 

- Se trata de la rotonda de la 
circunvalación, conocida como 
M-15, cerca del caz antiguo y 
del río, por lo que se ha pro
puesto una rotonda con espe
cies de ribera en las que se 
plantarán alisos, distintas es
pecies de sauces, tarais, ave
llanos y otras plantas de río; 
todo ello con un diseño espe
cial y con riego automático. La 
otra rotonda que se plantea 
está en la calle Ávila y tiene ya 
plantado un eucalipto muy 
bonito y bien desarrollado. Por 
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ello, hemos utilizado la excusa 
para proponer un diseño con 
plantas mediterráneas austra
lianas que están perfectamen
te adaptadas a nuestro clima, 
ya que es parecido y le dan 
cierto aire exótico. En general, 
presentamos un rotonda de 
Australia, otra de vegetación 
de ribera y otra de plantas al
carreñas. Cada rotonda con 
un tema, una explicación del 
diseño en forma de cartel, 
pero las tres con una estruc
tura homogénea. 

- Hablemos, si le parece, de 
otras obras que se vayan a 
acometer en breve desde la 
concejalia que dirige 

- Dentro del plan de choque 
que queremos llevar a cabo en 
esta temporada está la renova
ción y plantación nueva del 
Parque de Magallanes, que 
afecta a los distritos 11 y III; la 
mediana de Lope de Figueroa, 
del distrito IV; la redacción de 
un diseño general de los jar
dines del casco histórico, que 
presentaremos en su momen
to, que afecta al distrito 1 y al 
VII; el sistema general verde 
del arroyo del Camarmilla, en 
lo referente al distrito VIII; así 
como el acceso a la Ciudad del 
Aire, partes del polígono 21 y 
de los aledaños del cuartel de 
paracaidistas que afectan al VI 
y al VIII. También se están re
novando las rotondas de Es
partales con riego automático 
y falta por reponer las marras 
que tuvieron lugar el año pa
sado. Todas estas mejoras lle
varán un diseño acorde a con
diciones ambientales y de 
mantenimiento, y los iremos 
presentando según sean adju
dicadas las obras. 

- ¿Qué ocurre con el pro
yecto del rio? 

- Este proyecto es de tal en
vergadura que necesita fondos 
europeos. Estamos trabajando 
en el diseño del proyecto a 
presentar, aunque nos hemos 
encontrado la sorpresa que 
para los fondos de desarrollo 
regional, la Comunidad de 
Madrid ha eliminado al distri
to V, precisamente uno de los 
que más nos interesaba ya 
que abarca entre otras cosas 
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Rotonda Plaza de Beleña 

los caces, las islas y gran par
te del río. No sabemos todavía 
quién tomó esta decisión, pero 
ha paralizado la presentación 
del proyecto del río para estos 
fondos. Lo que sí queremos 
manifestar es nuestra total in
tención de desarrollar un pro
yecto medioambiental que 
abarque el río en toda su ex
tensión antes de que acabe 
esta legislatura. Otra paraliza
ción es la pantalla verde de 
Espartales, ya que diversos 
técnicos nos han recomenda
do esperar a que estén finali
zadas las obras de urbaniza
ción de los centros comercia
les que van a ir en las parcelas 
39, 40 y 41 y cuyas obras po
drían repercutir muy negati
vamente en el asentamiento 
de la pantalla verde. Por otra 
parte, este mismo año quere
mos llevar a cabo la renova
ción del Parque 0-Donnell, por 
lo menos en lo que se refiere a 
riego. 

- Una curiosidad: ¿cómo se 
lleva eso de ser concejal de 
Ciudad Sostenible con un al
calde experto en el tema? 

- Pues bastante bien. El al
calde sigue muy de cerca to
dos los temas e incluso algu
nos de ellos los lidera él. Por 
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Rotonda Cuatro Vientos 

ejemplo el sábado pasado es
tuvimos viendo en la mediana 
de Lope de Fígueroa qué árbo
les podian ir y estuvimos visi
tando varios viveros para co
ger ideas. Yo creo que es la pri
mera vez que un alcalde se 
preocupa personalmente de 
estos detalles y creo, además, 
que en asuntos de arbolado y 
de ajardinamiento es mejor 

hacer las cosas muy pensa
das, porque sí no al final los 
problemas acaban saliendo- en 
forma de árboles poco apro
piados , levantamiento de ace
ras o plantas secas. 

- Una última cuestión, 
¿cómo va la poda? 

- Quedan unos días para su 
adjudicación, pero la filosofia 
que manejamos es una poda 

o 

Rotonda Avenida de La Alcarria 

pequeña en casi todos los 
puntos, excepto en aquellos 
casos que por la peligrosidad o 
la estructura del árbol, se re
quiera ser más drástico. Yo no 
quiero ver esos árboles tercia
dos que hemos visto en los úl
timos años que lo único que 
producen al fmal es ejempla
res mal formados con multi
tud de heridas y además que 
quedan con copas feas y 
mal formadas. Sí me gustaría 
reiterar el llamamiento que en 
los últimos días vengo hacien
do a través de los medios de 
comunicación. Quiero recor
dar a las comunidades de veci
nos que tengan zonas verdes 
en sus inmuebles que soliciten 
la preceptiva autorización mu
nicipal antes de proceder a la 
poda. Entre todos tenemos 
que evitar el desmoche y ter
ciado de los árboles, porque 
no hay necesidad de hacerlo. Y 
me gustaría también recordar
les a los vecinos que desde la 
concejalia les facilitaremos los 
contenedores que necesiten 
para depositar los restos de la 
poda. En este tema, como en 
la mayoría, tenemos que tra
bajar en común. 

Jesús Manuel CAMARA 

Vamos a poner el Mundial de Rallies, 

caliente, caliente. 

Esta temporada en el Mundial de Rallies habrá más color y más calor. Con el equipo 
Seat Sport en su mejor momento. Con la incorporación de pilotos de la talla de Didier 
Auriol, campeón del mundo de rallies, la juventud y agresividad de Toni Gardemeister, 

Seat y Didier Auriol. 
Un equipo ganador 

y con la colaboración de Repsol-YPF y Telefónica Movistar. Con un equipo ganador y la 
técnica más avanzada, este Mundial de Rallies empezará a arder ya en Montecarto 
el próximo 20 de enero. Allí estaremos para ponerlo al rojo vivo. SEFIT 

Vía Complutense, 98 Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 

Fax: 9188805 05 -ALCALA DE HENARES :SCAT Hnos. Atienza 
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El PSOE inició en Madrid la precampaña electoral 

Militantes socialistas de Alcalá 
arroparon con su presencia a sus líderes 
11 acto del partida síle asistieron das cenceialas sacialistas, Mana Loa v Magdalena M1ren1 

La Agrupación Socialista de 
Alcalá fletó un autocar a 
Madrid, al Palacio de Congre
sos, donde se celebró el inicio 
de la precampaña electoral del 
PSOE con la intervención este
lar de su candidato a la presi
dencia del gobierno, Joaquin 
Almunia. Con la moral muy 
alta y con enormes esperan
zas, según manifestó la conce
jala socialista Marta Luna, que 
asistió al acto político, se reali
zó por parte del PSOE el inicio 
de la batalla electoral que ten
drá su punto culminante el 
próximo día 12 de marzo cuan
do se celebren los comicios. 

Militantes del PSOE en la 
ciudad complutense no quisie
ron perderse este acto que 
puso de relieve, según la pro
pia Marta Luna, "las ganas que 
tenemos de trabajar para con
seguir llevar a la presidencia 
del gobierno a nuestro candi
dato, Joaquin Almunia". 

Entre quienes acudieron al 
inicio de la precampaña estuvo 

el secretario general de la 
agrupación, Miguel Buenesta
do, quien tenía sitio reservado 
en el palacio de congresos 
como diputado autonómico. 
Sin embargo Buenestado prefi
rió sentarse con sus compañe
ros de la Agrupación Socialista 

Dan Pedro Francisca 
García Banifacia 

<CAPITÁN CABALLERO 
LEGIONARIO PARACAIDISTA> 

FALLECIÓ 
EL DÍA 28 DE DICIEMBRE DE 1999, 

EN ACTO DE SERVICIO 
EN ALCALÁ DE HENARES 

D. E. P. 

Sus familiares expresan su agradeci
miento, al no poderlo hacer personal
mente, a cuantos amigos les han acom
pañado con motivo de su fallecimiento. 

22 de enero de 2000 

y prescindir de su sitio pre
ferente. 

También estuvo el secretario 
general de UGT en Alcalá, 
Jesús La Roda, quien también 
es militante del PSOE. En 
cambio sólo hubo dos conceja
les complutenses, la mencio-

Intervención de Joaquín Almunia 
sobre una pantalla gigante en la 
que aparece Manuel Chaves, que 
también se la juega el 12-03-00. 

nada Marta Luna y Magdalena 
Moreno. Esta también asistió 
por su condición de miembro 
del comité ejecutivo de la Fede
ración Socialista de Madrid. 
Desde esa perspectiva varios 
de los asistentes dijeron echar 
de menos al alcalde, Manuel 
Peinado, y a los demás conce
jales del PSOE en un acto que 
es considerado fundamental 
para el partido por cuanto que 
en él se establecieron líneas 
fundamentales para la campa
ña electoral. 

PRIMER ANIVERSARIO 

D. José Juan 
Sánchez Martín 

Falleció en accidente de tráfico 
el día 25 de Enero de 1999 

D. E. P. 

Sus padres, hermanos y demás familia 
ruegan una oración por su alma. 

La misa que se celebrará el martes 25 
de enero en la parroquia de San Bartolo
mé (Pº de los Curas) a las 8 de la tarde 
será aplicada por su eterno descanso. 

PUERTA de Madrid 



El edmcio está sttuado en la calle Damas números 13v14 

En el primer día, más de 250 personas 
solicitaron plaza para las viviendas 
de protección pública 
Desde que se abriera el plazo de presentación de solicitudes para la adjudicación de las 13 vi
viendas de protección pública en régimen de arrendamiento para jóvenes menores de 32 años, el 
pasado 17 de enero, la Empresa Municipal de la Vivienda de Alcalá de Henares ha recibido, s6lo 
el primer dla, 250 solicitudes. La gerente de la Empresa, Soledad Zorzo, asegura que las cifras son 
las que se esperaban desde un primer momento y, por el transcurrir de los dlas posteriores, el nú
mero de solicitudes, cuyo plazo de admisión termina el 17 de febrero, será elevadlslmo. 

El pasado lunes se abrió el 
plazo para recoger las solicitu
des que adjudican las 13 vivien
das -12 de cupo general y 1 para 
minusválidos- de protección pú
blica de la calle Damas y. en su 
primer día, 250 menores de 32 
años acudieron a la Empresa 
Municipal de la Vivienda para 
optar a ellas. Esta elevada cifra 
se ha seguido manteniendo, 
aunque con un ligero descenso, 
durante los días posteriores. 

Cualquier persona mayor de 
18 años y menor de 32 puede 
acudir a recoger la solicitud, 
siempre y cuando reuna los re
quisitos, hasta el día 17 de fe
brero. 

Entre las condiciones básicas 
se exige que el solicitante resida 
o trabaje. con una antigüedad 
superior a dos años, en Alcalá 
de Henares, salvo si se trata de 
peticionarios emigrantes porra
zones laborales que deseen re
tomar al Municipio de origen y 
acrediten un tiempo mínimo de 
residencia en el extranjero de 
tres años; acreditar unos ingre
sos familiares ponderados, en 
computo anual, iguales o infe
riores a 3,5 veces el salario mí
nimo interprofesional; no ser 
propietarios ni titulares de un 
derecho real de uso o disfrute 
sobre alguna vivienda sujeta a 
régimen de protección en todo el 

cu-
D. Fernando García Fernández 

<CAMPILLO> 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 14 de Enero -de 2000 

a los 61 años de edad 

D. E. P. 

AGRADECIMIENTO 
Su esposa, Mª Luisa; hijos, Cristina y Mª 
Luisa; hermanos y demás familia agrade
cen de corazón a todas las personas que 
los han acompañado en su dolor. 

El funeral por su eterno descanso se cele
brará el próximo lunes día 24 de enero a 
las 7'30 de la tarde en la Iglesia de Santa 
María, C /. Libreros, de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 

territorio nacional ni sobre vi
vienda libre en la Comunidad de 
Madrid, saivo que respecto de 
esta última sea copropietario sin 
tener derecho al uso de la mis
ma; que la unidad familiar esté 
compuesta por un mínimo de 1 
miembro y un máximo de 3 y 
que el pago mensual del importe 
de la renta no supere el 20% de 
los ingresos líquidos mensuales 
de la unidad famili¡µ-. 

Una vez finalizado el plazo de 
presentación de solicitudes se 
desecharán, automáticamente, 
aquellas que no cumplan los re
quisitos exigidos y, las que estén 
completas, participarán en un 
sorteo público. En cualquier 

Soledad Zorzo, gerente de la 
Empresa Municipal de la Vivienda 

caso, se elaborará una lista de 
los adjudicatarios por estricto 
orden de sorteo, así como una 
lista de espera. No obstante, 
aquellos que llamados para la 
firma del contrato no se presen
tasen el día y hora indicados, se 
entenderá que renuncian a la vi
vienda. 

El listado de adjudicatarios, 
así como la lista de espera, que
dará expuesta en el Tablón de 
Anuncios de la Empresa Munici
pal de la Vivienda, notificándo
selo personalmente por correo a 
todos ellos. 

OCTAVO-ANIVERSARIO 

GERMÁN 
ASTUDILLO GÓMEZ 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 23 de Enero de 1992 

D. E. P. 

Su familia ruega una oración por su alma. 

La misa que tendrá lugar el lunes día 
24 de enero de 2000 a las 18'30 horas, 
en el Oratorio de San Felipe Neri, será 
aplicada por su eterno descanso. 

22 de enero de 2000 



los docentes realizaron un curso de formación 
en la escuela universitaria Cardenal Cisneros 

Recepción en el avuntamiento 
a 25 profesores paraguavos 

El alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado y el conce
jal de Educación e Infan
cia, el socialista Francisco 
Collado, recibieron en el 
ayuntanliento compluten
se el día 19 de enero la 
visita de un grupo de pro
fesores paraguayos. Los 25 
docentes realizaron un 
curso de formación perma
nente en la Escuela Uni
versitaria Cardenal Cisne
ros, adscrita a la universi
dad de Alcalá. 

Los profesores pertene
cen a centros escolares 

maristas en Paraguay. La 
escuela 'Cardenal Cisne
ros' de Alcalá está dirigida 
por la orden marista por lo 
que la dirección invitó a los 
docentes a realizar este 
curso de 280 horas que 
aborda conocimientos 
sobre la importancia del 
ambiente escolar y la fun
ción del grupo en el centro, 
sobre las relaciones socia
les desde la escuela, la 
proyección social y cultu
ral sobre la población y la 
relación con las instancias 
jerárquicas del centro y 

Se trata de un viaie de promoción organizado 
por la red de paradores del Estado 

Agentes turísticos v periodistas 
de Méiico visharon Alcalá 

Un grupo de agentes 
turísticos y periodistas 
especializados en el área 
del turismo procedentes de 
Méjico visitaron la ciudad 
complutense a la que lle
garon el miércoles 19 de 
enero. Se trataba de un 
viaje organizado por la red 
de paradores del Estado 
corno promoción propia en 
su proyección hacia el 
extranjero. El grupo había 
visitado diversos parado
res de la red y llegaron a 
Alcalá donde fueron recibi
dos por el personal de la 
Hostería del Estudiante. Al 

TAllEI 

frente del grupo iban 
directivos de la propia red 
de paradores. 

Una de las visitas realiza
das en Alcalá fue al ayun
tamiento complutense, 
donde fueron recibidos por 
el alcalde, Manuel Peina
do, por el segundo teniente 
de alcalde, Julián Gonzá
lez del Cerro y por el con
cejal de Educación e Infan
cia, Francisco Collado. 

En el salón noble de la 
casa consistorial Peinado 
les dirigió unas palabras 
para manifestarles la 
admiración que siente por 

DE PElETEllA 
TRABAJOS 

A 
MEDIDA 

EN TODO TIPO 
DE PIELES: 

Zorro, Astrakán, 
Nutria, Visón, cp;Jar '{)a{enciano 

•La plel a su medida" 

Moutón, 
Marmota, 

Más de 20 años de experiencia •••E•tc•' •r 
VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 

c/ Daoiz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 0 
Telfs.: 91 880 82 35 - 91 888 25 91 -ALCAI.A DE HENARES 
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con la realidad del aula. 
Peinado explicó a los visi

tantes algunos aspectos 

Méjico, país que dijo haber 
visitado en diversas oca
siones. El alcalde complu
tense también les habló de 

históricos de la ciudad 
complutense y su proyec
ción de futuro. 

la riqueza monumental de 
Alcalá y de la voluntad 
existente en la ciudad de 
desarrollar el turismo. 

SOFAS CAMAS ~ 
MOBlllARIO JUVENll ~ 

1 1 ~ ' 1 . 

~ !· 1 

ESPECIALISTAS EN SOFAS Y MUEBLES CONVERTIBLES, SOFAS LITERA, CAMAS NIDO Y SILLONES RELAX 
• Comedores • Cómodas • Lámparas • Boisseries • Sillones • Espejos • Cuadros • AHombras de piel 

• el Navarro y Ledesma, 5 - Tlf. : 91 883 45 63 
•Avda. Núñez de Guzmán, post. - Tlf.: 91 883 66 82 
•Avda. Reyes Magos, 8 - Tlf.: 91 883 24 36 
•el Miguel de Moneada, 12 (LOS PAGOS) - Tlf.: 91 880 26 62 
•Poi. Alcamar, nave 81 , 82, 83 - Ctra Camarma - Tlf.: 91 886 63 37 

CAMARMA DE ESTERUELAS Sofa Chollo 
• MEJORADA DEL CAMPO, el Federico García Lorca, 24 

(Centro Comercial Jardín) 
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Una de las plazas de 1araie de los aparcamientos 
subtenáneos sbadas iunto al parque O'Donnell 
se Inunda cada vez 1ue aparece la lluvia 

··cuando llueve la 
plaza es una piscina" 
La plaza de garaje que el alcalaíno Mariano Civera posee en 
los aparcamientos subterráneos situados junto al parque 
municipal O'Donnell, se convierte en una verdadera piscina 
olímpica cada vez que la lluvia hace acto de presencia. 

El pasado viernes 14 de ene
ro, la lluvia caída en la ciudad 
de Alcalá de Henares volvió a 
provocar que la plaza de gara
je de Mariano Civera se inun
dara una vez más, pareciendo 
su coche un islote en medio 
del océano. 

La plaza de este vecino com
plutense es la que se encuen
tra situada más al fondo de los 
aparcamientos, y justo al lado 
de ella, en la pared, hay una 
trampilla de ventilación que 
comunica con el exterior. De
bido a la suciedad que se acu
mula en la zona de recogidas 
de aguas de esta trampilla de 
ventilación, en cuanto la lluvia 
hace acto de presencia y no 
puede ir por su cauce normal, 
el agua empieza a caer al inte
rior del garaje. provocando 
que la citada plaza se inunde 
por completo. Cada vez que 
esta situación se produce. im
pide a su propietario coger el 
coche si no es a costa de mo
jarse. 

Los dueños han acudido a la 
comunidad de propietarios, al 
ayuntamiento. e incluso a la 
oficina del consumidor, pero 
ni unos ni otros toman cartas 
en el asunto para solucionar 
un problema, que viene ya 
alargándose desde que adqui
rier~ la plaza. hace ya unos 
cincQ -años, fecha en que fue
ron entregadas. Civera comen
tó que cuando vieron los pla
nos para comprar su plaza de 
garaje. no aparecía nada que 
dijera que eso estaba allí. Es
tas plazas fueron adquiridas 
por cien años. transcurridos 
los cuales pasarán a ser pro
piedad del ayuntamiento com
plutense. 

Civera y su esposa. que opi-

nan que el problema es debido 
a que esta trampilla está mal 
construida. esperan que su 
problema se solucione, aun
que después de tanto tiempo 
han perdido parte de las espe
ranzas. 

Los restos de la lluvia caída sobre el aparcamiento situado junto 
al parque O'Donnell aún se podían observar tres días después. 

2 ®TOYOTA 
C ali d a d 

PUERTA de Madrid 

MOTOR ARJONA concesionario Oficial ®TovoTA 

Avda. de la Constitución, 10 - Tlf.: 91 675 37 37 · TORREJON DE ARDOZ ~ TOYOTA 
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Momento de la votación a la propuesta del PP para emprender la acción sustitutoria en las fachadas con peligro. 
El gobierno PSOE-IU votó en contra, el Partido Popular votó a favor, por lo que la moción fue rechazada 

El gobierno rechazó la propuesta del PP de arreglar las fachadas 
de Reves Católicos por acción sustitutoria 

Temor a que se sigan cavendo 
las rachadas sin que nadie actúe 
El temor en las calles Miguel Angel y San Ddefonso a que se sigan cayendo paneles de fa
chadas es patente. Desde el día 26 de diciembre que cayeron sobre el establecimiento de 
saneamientos Martínez, situado en la avenida de Reyes Católicos, cientos de kilos de es
combro desde un octavo piso, todavía no se ha realizado ninguna obra en los bloques: Los 
vecinos piden ayuda al ayuntamiento puesto que el proyecto de obra es complicado de 
solucionar y muy costoso. El PP pidió en el pleno que el ayuntamiento tomara la decisión 
de emprender la acción sustitutoria, es decir, realizar la obra inmediatamente, pagarla y 
luego cobrársela a los vecinos. Vecinos de los bloques afectados acudieron a la sesión ple
naria convocados por el grupo de concejales del PP que presentó su propuesta para de
bate y aprobación. Sin embargo el rechazo de la misma por parte del gobierno municipal 
provocó las protestas de los asistentes cuando abandonaban el salón de plenos. 

Los vecinos de los bloques 
de viviendas cuyas fachadas 
tienen peligro de caer, in
muebles que están en las ca
lles San Ildefonso, Miguel 
Angel y Reyes Católicos, in
sistieron en que "nosotros lo 
que queremos es ayuda. Lo 
que nos han dicho es que 
nos arreglemos con la 
OCRE, la oficina que se en
carga de la rehabilitación de 
viviendas. Lo de la OCRE ya 
lo conocernos pero lo que no
sotros querernos es otro tipo 
de ayuda del ayuntamiento, 
que no nos deje ahí y que 
mañana se nos caiga otra 
pared". 

Los representantes vecina
les manifestaron que "el se
ñor Martinez, propietario del 
establecimiento sobre el que 
cayó el panel de la fachada, 
ha estado de obras. Me ima
gino que ha tenido la licencia 
del ayuntamiento estando el 
peligro arriba porque había 
peligro real de que cayera 
algo más sobre quienes esta
ban trabajando allí. A lo me
jor los responsables somos 
los propietarios de ese blo-

22 de enero de 2000 

que. Ese establecimiento a lo 
mejor debiera haber sido ce
rrado, o nuestros pisos pre
cintados, cualquier cosa me
nos que ese peligro siga ahí y 
nosotros seamos los respon
sables de lo que pueda pa
sar". 

El problema no sólo afecta 
al bloque número 7 de la ca
lle Miguel Angel: "Están afec
tados los bloques de toda la 
zona. Están deteriorados por 
su mala construcción. Nos 
engañaron cuando nos ven
dieron los pisos". 

Los vecinos que asistieron al pleno se marcharon enfadados. 

r "I 

El 110111erno 
es más 

partidario 
de gestionar 
subvenciones 

para 
los vecinos 
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Los vecinos insistieron que 
"necesitarnos la clase de 
ayuda que nos puedan pres
tar, que sea el PP, el PSOE, 
IU, la comunidad de Madrid, 
quien sea. Ya sabemos que 
la OCRE nos concede una 
ayuda de un 25 por ciento 
sobre lo que cuesta arreglar 
las fachadas. Nosotros tene
rnos ya dos proyectos para 
realizar las obras, pero el 
ayuntamiento nos ha dado 
un plazo de tiempo para 
arreglarlo, un mes desde que 
ocurrió el accidente. El día 
27 de enero se cumple el pla
zo para arreglarlo y ni hay 
andamios ni nada de nada. 
Nosotros presentaremos a la 
OCRE el presupuesto que 
creamos conveniente a 
nuestros bolsillos puesto 
que ninguno somos ricos. Lo 
que pedirnos es una ayuda 
más importante porque el 
bloque está ahí y hay peligro 
de que alguien pueda morir". 

El ayuntamiento 
coloca vallas 
para prevenir 
nuevas caídas 
~e ladrlllos 

Los ladrillos se desprenden 
de las fachadas y por esa ra
zón, para prevenir acciden
tes en los peatones. el ayun-
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Suárez Machota mostró una carta del PP a los vecinos criticando su demagogia. 
A la derecha, Jesús Domínguez Picazo ante la fachada afectada por el desprendimiento. 

tamiento ha colocado vallas 
que circundan los inmuebles 
que tienen este problema ar
quitectónico. 

De todos modos, según el 
PP es lo único que se ha he
cho desde el dia 26 de di
ciembre en que el panel de 
fachada cayó sobre el esta
blecimiento Saneamientos 
Martinez, eso y la obra reali
zada en la cubierta del mis
mo por Lucinio Martínez 
consistente en el arreglo de 
la misma y la protección de 
esta mediante un sistema 
que impedirá que los ladri
llos perforen la cubierta. El 
sistema actuará de colchón 
rebotando los cascotes que 
pudieran caer. 

Esa es la razón por la que 
los vecinos, al ver obras, 
pensaron que detrás de ellas 
estaba el ayuntamiento: "A 
los ricos sí se les ayuda pero 
a los pobres no". Sin embar
go Lucinio Martinez afrrmó 
que la iniciativa fue suya ex
clusivamente. De hecho, el 
ayuntamiento le ordenó el 
cierre cautelar del estableci
miento algo que indignó al 
industrial y comerciante 
"puesto que del estableci
miento vivimos 14 familias y 
no se puede llegar y decir 
que se cierre sin dar solucio
nes". A toda prisa Lucinio 
Martinez realizó la obra y 
asegura que ya no hay nin
gún peligro dentro de la tien
da. 

Precisamente esa es la ce
leridad con la que los veci
nos quiere que actúe el 
ayuntamiento. El concejal 
del PP. Luis Vargas, manifes
tó en la sesión de pleno que 
"lo preocupante es que 
cuando ya tendria que ha
berse tomado alguna solu
ción por el peligro real que 
existe, todavía no haya ni si
quiera andamios". 

El también concejal del PP, 
Jesús Dominguez Picaza, 
manifestó que "ha transcu-
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rrido casi un mes de un su
ceso que pudo ser muy grave 
y que si no lo fue se debió a 
la hora en la que ocurrió. Lo 
lamentable es que el ayunta- • 
miento sólo se dedica a en
viar notitas a las comunida
des de vecinos, o notificacio
nes a Saneamientos Martí
nez de clausura de actividad, 
de que se realicen las obras 
necesarias. Pero no ha habi
do desde el ayuntamiento 
ninguna actuación concre
ta". 

Dominguez Picazo añadió 
que "en el mismo momento 
de caer la fachada sobre ese 
negocio se tendría que haber 
puesto por parte del ayunta
miento una lona protectora 
para impedir que posibles 
desprendimientos produje-

ran más daños. El gobierno 
también tendria que haber 
desplazado a sus técnicos 
para hacer una valoración y 
haber actuado por el proce
dimiento de emergencia sal
tándose los llamados plazos 
legales porque lo necesario 
era dar una solución urgen
te para evitar el peligro. Lue
go ya se vería si habría que 
cobrar esas obras a los veci
nos". 

"Es vergonzoso que la úni
ca actuación del gobierno de 
la izquierda haya sido la de 
enviar notificaciones. Si esto 
es trabajar por el urbanis
mo, si es defender a los alca
lainos, la planificación y la 
defensa de los puestos de 
trabajo, hay que decirle al 
gobierno del señor Peinado 

que se está olvidando de go
bernar para los alcalainos", 
dijo Dominguez Picazo. 

Desde el gobierno, la con
cejala de Urbanismo, Teresa 
Bachs, manifestó que "esta
mos gestionando las ayudas 
a los vecinos a través de la 
OCRE, porque aunque hay 
una petición formal de que 
asumamos nosotros las 
obras de oficio, pensamos 
que esa solución es la más 
favorable". El portavoz socia
lista, Pablo González mani
festó que "la obra que hay 
que hacer es muy importan
te y de hecho no hay empre
sas especializadas en ello". 
González pidió al PP que "no 
haga demagogia porque no
sotros no hemos dejado de 
trabajar en este asunto". 

Los vecinos reclamaron al gobierno municipal algún tipo de ayuda para el problema de las fachadas 
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Este es un aspecto del montaje alcalaíno en FITUR en 1999 

la participación en la feria Internacional de turismo 
tiene un presupuesto de 20 millones de pesetas 

Alcalá se presenta en Fitur 
con el mavor stand 
que ha tenido hasta ahora 
La ciudad de Alcalá vuelve a estar un año más en la Feria Internacional de Turismo de 
Madrid, FITUR, que se celebrará en el recinto ferial Juan Carlos 1 (IFEMA) de Madrid entre 
los días 26 y 30 de enero. FITUR es una de las dos principales exposiciones mundiales del 
negocio turístico, según los expertos, de ahí que el escaparate que supone la presencia de 
Alcalá sea considerado por el ayuntamiento como fundamental a la hora de atraer turismo. 

Así lo entendió el concejal 
responsable municipal del 
área, Francisco Calles (IU) , 
quien manifestó que "nos 
hemos volcado con la partici
pación de Alcalá en FITUR 
por la importancia que tiene. 
Eso ya lo sabíamos y acepta
mos el reto encantados. Lo 
que no imaginaba era la can
tidad de trabajo que hay que 
realizar para estar en -la feria 
de turismo". El ayuntamien
to ha realizado las modifica
ciones presupuestarias nece
sarias para que el coste de la 
participación en la feria pue
da ser de 20 millones de 
pesetas que se destinarán, 
principalmente, al pago del 
espacio en el IFEMA, el dise
ño y realización del stand y 
lo que se conoce como mer
chandising, es decir, los artí
culos que se expondrán y 
repartirán en la feria. 

Según Francisco Calles "se 
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Francisco Calles, concejal de Turismo 
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trata de una buena inversión 
porque los resultados que 
produce FITUR en cuanto a 
visitantes son excepciona
les". Según el concejal de IU 
"la feria es un escaparate 
inmejorable para promocio
nar Alcalá". 

Como viene siendo habi
tual, además del stand pro
pio de Alcalá en la feria de 
turismo, la ciudad complu
tense contará con un espacio 
en el stand de la comunidad 
de Madrid. El de Alcalá pro
piamente dicho está situado 
en el pabellón 3 . Como en 
años anteriores se ha conta
do con la colaboracón del 
OADE a la hora de contratar 
con IFEMA el espacio donde 
está ubicado. La medida del 
stand es de 94 metros cua
drados, el espacio más gran
de que jamás ha tenido Alca
lá en la feria. 

En el diseño del stand se 
ha preferido dar prioridad a 
un diseño moderno y de cali
dad acorde con las nuevas 
necesidades de imagen y 
trascendencia de una ciudad 
que es patrimonio de la 
humanidad. Los soportes 
promocionales audiovisuales 
tendrán un excepcional pro
tagonismo en la feria que 
será inaugurada el miercoles 
26 de enero por sus majesta
des los Reyes, don Juan Car
los y doña Sofia. 

Gran pantalla 
En el stand complutense 

habrá una gran pantalla 
donde se irán mostrando las 
mejores imágenes de la ciu
dad en todas sus vertientes: 
cultural, turística y también 
de desarrollo económico e 
industrial como parte del 
patrimonio a conservar. Esta 
pantalla se podrá utilizar 
para cualquier tipo de sopor
te visual, video, CD rom, etc. 
Además, el stand contará 
con dos grandes salas con 
un diseño circular de 180 
grados que irán cubiertas en 
su totalidad con dos fotogra
fias que mostrarán monu
mentos o espacios monu
mentales muy identlficativos 
de la ciudad. La sensanción 
será de estar rodeado por el 
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Los Duques de Lugo se cuentan entre los visitantes distinguidos 
que recibió este stand de Alcalá en FITUR 99 

ambiente reflejado en la iina
gen fotográfica, de tal mane
ra que parecerá que se está 
en el lugar referido. 

En el logotipo de Alcalá en 
FITUR se ha pretendido com
binar las tendencias más 
modernas con el reflejo de la 
gran calidad patrimonial que 
encierra el recinto histórico 
de la ciudad. Consiste en 
una pirámide de edificios, 
como en años anteriores, 
pero con diversas variacio
nes. El color azul de fondo y 
las diversas vistas o persona
jes identificativos forman 
parte del nuevo diseño. A los 
visitantes que se acerquen al 
stand se les regalarán pins, 
bolígrafos, separapáginas, 
trípticos, posters e incluso 
camisetas. 

Internet 
Según explicó Francisco 

Calles, la ciudad de Alcalá 
también estará representada 
en la feria a través de Inter
net. Un aspecto muy impor
tante es la potenciación de 
las singularidades gastronó
micas de la ciudad. En ese 
sentido se cuenta con la par
ticipación de Fomentur y de 

la Escuela de Hostelería de 
Alcalá, que se harán cargo 
del servicio de catering y de 
las degustaciones que se 
ofrezcan durante la feria, por 
ejemplo las tradicionales 
migas. Pero el deseo de Fran
cisco Calles es que en la par
ticipación complutense en 
FITUR intervengan empresas 
privadas que sufraguen los 
gastos que genera esta pro
moción. 

Un primer paso es contar 
con la colaboración de una 
pastelería complutense que 
ofrecerá un nuevo dulce que 
ha creado y se denomina 
Tarta magistral' . También se 
ofrecerán almendras garrapi
ñadas, rosquillas y costrada. 

Por otra parte, la ciudad 
intervendrá en FITUR desde 
un punto de vista estricta
mente cultural en el marco 
del XX festival folklórico de 
los pueblos del mundo. Allí 
actuará por primera vez un 
grupo de la ciudad complu
tense. Las actuaciones serán 
en el teatro de IFEMA, en el 
recinto ferial. El grupo será 
la coral lírica complutense, 
formada por medio centenar 
de cantantes. 

EL ATRACTIVO FÍSICO 
NO ES SÓLO OBRA DE LA NATURALEZA 

¡¡DÉJANOS MEJORAR TU IMAGEN!! 
CONSÚLTANOS TU PROBLEMA 
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la emoción no duró mucho 

11 meteorno de hielo se quedó en nieve meteórica 
Alcalá ha estado a punto de 

poder presentar en FITUR no 
sólo su cualidad de Patrimonio 
de la Humanidad y todo lo que 
eso arrastra consigo, sino que 
en la mañana de ayer, jueves, 
pareció por algunos momentos 
que también podría incorpo
rarse al club selecto y moder
no de las ciudades que- han 
recibido un meteorito de hielo, 
esa cosa que hoy por hoy mar
ca la diferencia de España con 
otros países porque, hasta 
ahora, el hielazo celeste resul
ta netamente español. 

El jueves por la mañana 
aparecieron junto a un taller 

los restos de hielo que apare
cen en nuestras fotos y algu -
nos de sus empleados creye
ron que podría tratarse de otro 
meteorito; así que avisaron a 
la policía. Y allí estuvimos 
también nosotros. ¡Faltaría 
más! Lo desilusionante es que, 
al parecer, más que hielo 
meteoritico esto se ha queda
do en vulgar nieve meteórica, 
probablemente caída desde 
algún camión. Así, Alcalá no 
podrá presumir en FITUR de 
hielo celeste... ¡Pero tiene 
muchas otras cosas con las 
que atraer y asombrar a pro
pios y extraños! 
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una oieada sobre el Patrimonio de la Humanidad en vísperas de FITUR 

Alcalá, desde las alturas 
El próximo miércoles, día 26 

de enero, comenzará la mejor 
feria turística del mundo, 
FITUR, y en ella estará 
"expuesta" Alcalá de mil y una 
maneras. Los visitantes de 
esta feria podrán ver mil y una 
buenas vistas de la- ciudad 
complutense y recibirán todo 
un aluvión de información al 
efecto, pero nos parece dificil 
que quienes se decidan a dar
se una vuelta por este viejo 
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solar puesan despegarse del 
suelo lo suficiente para enten
der la espiritualidad de la 
Alcalá clásica, esa que se plas
ma en las torres que tratan de 
poner en contacto el suelo con 
el cielo. 

Hemos elegido algunas foto
grafias del archivo de PUERTA 
DE MADRID para contribuir 
de algún modo al mejor cono
cimiento de un aspecto de la 
ciudad muy poco conocido de 

... 
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modo natural, puesto que no 
es posible contemplarlo al 
nivel de la calle. 

Ahí están esos tejados com
plutenses bajo los que late la 
larga aventura dos veces mile
naria de esta ciudad; una ciu
dad que se ha reencarnado a 
lo largo de los siglos en diver
sos avatares con distintos 
nombres pero siempre ha sido 
Alcalá. Y ahí están esas obras, 
hechas más de ladrillo que de 

• piedra y más de fe en el propio 
destino que de ladrillo, como 
un testimonio de que alguna 
vez, a lo largo de los siglos, 
hubo alcalaínos que no se 
resignaron a quedarse a nivel 
del suelo; que supieron rivali
zar con las golondrinas y con 
las cigüeñas en la conquista 
del aire y del espacio; que fue
ron capaces de convertir el 
deseo en acción y el barro en 
historia, en esa historia que 
hoy tanto ponderamos, tanto 
alabamos y tanto nos encandi
la hasta deslumbrarnos. 

A la vista de estas obras, que 
tienen siglos de edad a la 
espalda y todavía descuellan 
desafiantes en su sobresalir 
sobre la ciudad nueva -seria 
demasiado pretencioso decir 
moderna-, es inevitable que se 
nos ocurra una reflexión. Aho
ra mostramos con orgullo las 
obras que llevaron a buen tér
mino nuestros abuelos. La 
pregunta que propondremos 
para que la conteste quien 
corresponda es la siguiente: si 
seguimos como hasta ahora, 
¿qué obras de los alcalaínos 
actuales podrán mostrar con 
orgullo sus nietos? 
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En la página de la izquierda, la torre de la Capilla del 
Oidor y una de las del Colegio de Málaga; las torres 
de las Magdalenas y de San Justo; y una cigüeña que 
remata por todo lo alto el Colegio de San lldefonso. 
En esta página, la espadaña de la capilla de San llde
fonso, la torre de Santa María, las torres de Jesuitas 

y el convento de Agonizantes, hoy ayuntamiento. 

PUERTA de Madrid 
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El acto se celebró en Getate, donde hav 160 asociaciones 
contra las fundaciones para gestionar los hospltales 

Peinado nanicipó en una cum•re socialista 
en defensa de la sanidad Pú•lica 

El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, participó el miércoles 
19 de enero en una cumbre 
socialista a favor de la sanidad 
pública, después de que el 
congreso aprobara el viernes 
14 un real decreto que preten
de que la gestión de los hospi
tales se haga a través de fun
daciones. 

El acto se celebró en Getafe, 
concretamente en el teatro 
García Lorca. En la cumbre 
estuvieron presentes junto a 
Peinado, el secretario general 
de la Federación Socialista 
Madrileña, Jaime Lissavetzky, 
la portavoz del PSOE en mate
ria de sanidad en el congreso 
de los diputados, Angeles 
Amador, y los alcaldes socia
listas de las ciudades de la re
gión madrileña con más de 
50.000 habitantes, concreta
mente los de Parla, Pinto, Le
ganés, Coslada y Torrejón en
tre otros. 

La cumbre de alcaldes del 
PSOE, que ha creado un gru
po de trabajo, manifestó su re
chazo a la política de funda
ciones sanitarias como modelo 
de gestión de los hospitales 
públicos, lo que se entiende 
como una privatización por 
parte de las plataformas de 
defensa de la sanidad pública 
de cada uno de los munici
pios. 

En la reunión se decidió la 
realización de movilizaciones a 
favor de la sanidad pública en 
cada uno de los municipios. 
En la ciudad de Alcalá está 
movilización consistirá en una 
concentración en la plaza de 
Cervantes que se celebrará el 
domingo 23 de enero en la pla
za de Cervantes. Además se 
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pretende organizar una gran 
manifestación en Madrid en la 
que participarán todos los 
municipios antes de la campa
ña electoral. 

La cumbre socialista esta
bleció que los datos que ofre
cen los tres municipios cuyos 
hospitales han sido gestiona
dos mediante fundación como 
experiencia piloto, hablan de 
fracaso total. Estos tres muni
cipios han sido Alcorcón (Ma
drid), Alcira (Valencia) y Mana
cor (Mallorca). 

El ejemplo que los alcaldes 
socialistas señalan es el de 
Getafe, donde participan 160 
asociaciones y entidades so
ciales y vecinales en la plata
forma por la defensa de la sa
nidad pública. 

El pleno del ayuntamiento 
aprobó una moción en 
defensa de la sanidad pública 
El pleno del ayuntamiento 

de Alcalá aprobó en su sesión 
del martes 18 de enero una 
propuesta conjunta presenta
da por el PSOE e IU en la que 
manifestaba la voluntad del 
ayuntamiento de la defensa de 
la sanidad pública y en la que 
se hacía patente el rechazo a 
la fundación sanitaria como 
modelo de gestión del hospital 
'Príncipe de Asturias'. 

Antes de la discusión de la 
propuestas, tres representan
tes de asociaciones que perte
necen a la Plataforma por la 
Sanidad Pública, Josefa Gui
rado (UG11. Aida Danta (Fede-

Pocas veces la mente 
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ración Comarcal de Asociacio
nes de Vecinos) y Andrés Me
dina (Asociación de Vecinos El 
Val), hicieron una defensa del 
modelo de gestión pública 
para el hospital de Alcalá. En 
sus intervenciones también se 
pidió una nueva UVI móvil 
para Alcalá. 

La propuesta fue votada en 
contra por el grupo de conce
jales del PP. cuyo concejal Je- · 
sús Dominguez Picazo mani
festó que el modelo de gestión 
mediante fundaciones no su
pone una privatización del 
hospital 'Príncipe de Asturias', 
uno de los candidatos para el 
ministerio de Sanidad, sino 
que precisamente la fundación 
garantiza lo público y mejora 
la gestión, a juicio del PP. La 
intervención de Dominguez 
fue contestada por PSOE e JU, 
llegando a manifestar el alcal
de su voluntad de asistir a la 
concentración del domingo 23 
de enero en la plaza de C-er
vantes. El concejal de Ciudad 
Saludable, Salvador Guardiá, 
manifestó en la sesión que "la 
experiencia que tenemos es 
que la privatización se va a ir 
haciendo a cachos". 

Domínguez Picazo protestó a 
su vez diciendo que "creemos 
nosotros más en la sanidad 
pública, puesto que nosotros 
sí la utilizamos cuando la ne
cesitamos. Todavía recuerdo 
un portavoz de IU, quien se 
llevó a su esposa a que diera a 
luz a una clínica privada". 

GID 
y el corazón están de acuerdo. Aucl1 

Audi A4. Ahora más cerca de Vd. en 
YOLAUTO, su concesionario Audi. 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 

PUERTA de Madrid 



El gobierno regional subVenciona programas de anda a mavores, 
su1resiín de baneras, reinserciín v lonnaciín ocupacional en el municipio 

la Comunidad destina más de 185 millones 
a servicios sociales en Torreión de Ardoz 
La consejera de Servicios Sociales del Gobierno de Madrid, Pilar Martínez, visitó el lunes de esta sema
na el municipio de Torrejón, donde, tras mantener una reunión de trabajo con su alcaldesa, Trinidad 
Rollán, con el fin de conocer las necesidades de la localidad, inauguró un nuevo Centro de Día de Per
sonas Mayores. Se trata de un equipamiento especializado de carácter socio-rehabilitador y estancia 
diurna, para personas de edad con autonomía reducida, que dispondrá de 20 plazas para una zona de 
influencia que abarca los términos municipales de Torrejón y Ajalvir. Los convenios, ayudas y sub
venciones que el Gobierno de Madrid, a través de la Consejería de Servicios Sociales, tiene suscritos 
con el ayuntamiento torrejonero suponen una cifra global superior a los 185 millones de pesetas. 

Los objetivos del nuevo centro, 
concebido como un lugar para la 
convivencia, el ocio y la cultura 
de los mayores, son prevenir la 
progresión de la situación de dete
rioro físico y psíquico, conservar 
y recuperar la autonomía personal 
y mantener al mayor en su medio 
habitual de vida, así como apoyar 
a las familias para atender a sus 
mayores y evitar en lo posible la 
institucionalización. Prestará ser
vicios de manutención, estancia 
diurna, cuidado personal, control 
y protección, atención geriátrica, 
rehabilitadora y social. Su perso
nal especializado está formado 
por médico, ATS, fisioterapeuta, 
terapeuta ocupacional y gerocul
tores. 

La Comunidad ifede Madrid 
tiene suscritos dos convenios para 
el desarrollo de los servicios 
sociales generales y la gestión del 
Hogar para Personas Mayores con 
el Ayuntamiento de Torrejón de 
Ardoz. El primero de ellos, finna
do en 1999 por la Consejería de 
Servicios Sociales, tuvo un presu
puesto global de 155.021.862 
pesetas, financiado en un 66% por 
la Comunidad de Madrid. La 
aportación total del gobierno 
regional fue de 102.314.429 ~se
tas, ya que además financió al 
100% los programas de reinser
ción social y prevención de la 
marginación (cuyo presupuesto 
fue de 6.656.000 pesetas); el desa
rrollo de un programa coyuntural, 
dentro del Año Internacional del 
Mayor (dotado con 800.000 pese
tas), y un programa de ayuda 
complementaria para la mejora de 
las condiciones de habitabilidad 
de la vivienda de personas mayo
res (con un presupuesto de 
1.452.022 pesetas). 

cios Sociales concedió subvencio
nes al Ayuntamiento de Torrejón 
de Ardoz por valor de 16.810.224 
pesetas. Un total de 10.550.000 
pesetas de estas subvenciones se 
destinaron a la reforma del Club 
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Municipal de Personas Mayores, 
y los 6.260.224 pesetas restantes a 
la promoción de la accesibilidad y 
la supresión de barreras arquitec
tónicas en el mismo centro. Ade
más la Consejería destinó otro 

ll eeP11ieho 

El••··de T1rrel61 Cllle 11 
ullr •ra aliSIHdr 

1211111111111 
•r1•11r11 

presupuesto, de 23.314.886 pese
tas, a la organización de cursos de 
formación ocupacional y de orien
tación laboral para la mujer en 
esta localidad. 

Entre las actuaciones previstas 
por la Consejería en este munici
pio dentro del año 2000, destaca 
la construcción de 120 pisos para 
mayores con autonomía personal, 
en un solar cedido por el ayunta
miento. El proyecto se encuentra 
en fase de elaboración de pliegos 
para la convocatoria del corres
pondiente concurso de redacción 
y ejecución. 
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El segundo convenio, por el que 
se cede al ayuntamiento de Torre
jón de Ardoz la gestión del Hogar
Club para Personas Mayores, 
cuya titularidad ostenta la Comu
nidad de Madrid, se amplió el 
pasado diciembre con objeto de 
que los responsables municipales 
asuman también la gestión del 
Centro de Día para ancianos asis
tidos, aprovechando para ello los 
espacios disponibles en el Hogar
Club. La dotación de este conve
nio asciende a 43.434.936 pese
tas. 

• PASTELERIA • CAFETERIA • SALON DE TE • RESTAURANTE 
SAliN RESTAURANTE CON BALCONADA A lA PWA DE CERVANTES 

* BAUTIZOS * COMUNIONES 

En 1999, la Consejería de Serví-

PUERTA de Madrid 

*Vino español * Comidas v Reuniones de Empresa 
RESERVAS: Telf.: 91 883 48 18 

Avda. Reyes Católicos, 3 - Bis 
Teléf.: 91 880 04 89 -ALCALA DE HENARES-

Plaza de Cervantes, 24 
Teléf.: 91 883 48 18 
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Al 1arecer sumí un ata1ue al carazín Fue sornre1dido cua1do intelllba robar un vellículo 

Un hombre de 56 años ie encontrado Detenido el autor del atraco a una 
mueno muv cerca del puente Zulema peluquería en la calle Alonso Manínez 
Esteban Calero Vázquez, de 56 años de edad, murió el viernes día 
14 de enero muy cerca del puente Zulema, concretamente junto 
a una antigua marisquería que había en aquel lugar. Personas 
que caminaban por la zona lo encontraron en muy mal estado, 
por lo que fue avisada una ambulancia. El personal facultativo 
de la misma, la UVI móvil del servicio de urgencias del INSALUD, 
intentó reanimarlo sin conseguirlo, ya que había fallecido. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID el falle
cimiento se pudo deber a un 
ataque al corazón fulminante. 
El infarto le dejó muy deterio
rado el corazón por lo que se 
produjo el fatal desenlace. 

El cuerpo sin vida de Este
ban Calero fue trasladado al 

depósito de cadáveres del 
cementerio jardín, donde se 
realizó la autopsia para poste
riormente trasladar el cadáver 
a la localidad sevillana de 
Aznalcollar. Al parecer, Este
ban Calero residía en Alcalá, 
concretamente en la avenida 
de Juan de Austria. 

111unos trabaJallores nos mannestaron SI malestar 
p1rque 1a líllrlca n1 rue 11esa111ada 

Una amenaza de bomba en la empresa de 
cosmédcos Avon quedó en talsa alarma 
A mediodía del miércoles 19 

de enero se recibió en la fábri
ca de cosméticos de Avón un 
aviso de bomba. El comuni
cante advirtió que un artefacto 
haria explosión en la factoría 
colgando a continuación el 
teléfono desde donde realizó la 
llamada. Avisada la Policía 
Nacional, comprobó que se 
trataba de una falsa alarma, 
una llamada maliciosa. 

Varios trabajadores de la 
empresa se dirigieron a PUER
TA DE MADRID para manifes
tar su malestar por el hecho 
de que la fábrica no fuera 
desalojada ante esta amenaza 
de bomba. Los trabajadores 
afirmaron que en ningún 
momento se detuvo la activi
dad laboral, a pesar de que la 
policía estuvo inspeccionando 
el interior de la factoría. 

i ¡INTERESANTE!! 
-POR NO PODER ATENDER

DANDO BENEFICIOS 

SE ALQUILA 

TALLER 
MECANICO 
Con tren de lavado y accesorios 

de limpieza de automóvil 

Telf .: 607 96 94 64 
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Se llní 103.DDO lesetlS amlllZlllll Cll 11 llestll'lllllllllr 
Funcionarios de la comisaria de Policía Nacional de Alcalá detu
vieron el día 13 de enero a David R.A.G., de 26 años de edad y 
vecino de la ciudad complutense. Fue detenido como presunto 
autor del atraco que se cometió el día 20 de diciembre en la pelu
quería Spejos, situada en la calle Marqués de Alonso Martínez. 

El delito fue cometido el día 
20 de diciembre. Un individuo 
armado con un destornillador 
que se cubría en parte con un 
gorro y el cuello de la cazadora, 
irrumpió en la peluquería Spe
jos. Allí amenazó a las emplea
das y a varias clientes, y se apo
deró de 103.000 pesetas. 

Iniciadas las investigaciones 
policiales, se pudo determinar 
que el posible autor del robo 
pudiera ser David R.A. G. , con 
numerosos antecedentes por 
delitos contra la propiedad. 
Todo ello fue confirmado por 
parte de las personas que se 
encontraban en la peluquería, 
quienes le reconocieron foto
gráficamente. 

Continuando con las investi
gaciones, el día 13 de enero, 
agentes policiales localizaron 
al mencionado David, cuando 
en compañía de Jesús Julián 
C.E., de 29 años de edad, 
también vecino de Alcalá y con 
antecedentes por delitos con
tra la propiedad, al parecer 
intentaba sustraer un coche 
en la avenida de Lope de 
Figueroa. Por esta razón se 
procedió a la detención de 
ambos individuos, quienes 
después de la tramitación de 
las diligencias correspondien
tes fueron puestos a disposi
ción del juzgado de guardia, 
quien ordenó el ingreso en pri
sión de David R.A.G. 

OFERTA DE EMPLEO 
AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
• Requiere un agente para la igualdad de oportunidades 

(Funcionario interino). 
• Titulación Graduado Escolar, Formación Profesional 

de Primer Grado o equivalente. 
• Procedimiento de selección: Concurso-oposición. 
• Criterios de selección expuestos en el Tablón de Anun

cios del Ayuntamiento. Pza. Cervantes, 12 (Ciudad). 
Tlfno. 918-88-33-00, 918-80-28-11, 918-80-27-62. 

• Plazo presentación instancias hasta el día 4 de febre
ro de 2000 en el Registro General del Excmo. Ayto. de 
Alcalá de Henares. 

Alcalá de Henares, 19 de enero de 2000 
EL CONCEJAL DE ORGANIZACIÓN Y 
RACIONALIZACIÓN ADMINISTRATIVA 

Fdo.: Julián González del Cerro 

bc•o.1vu111miemo 
de Alcalá de He11res 

PUERTA de Madrid 
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la Guardia Civil investiga el asesinato ocurñdo iunto a los terrenos 
donde se construve el nuevo cuanel de la BRIPAC 

Un trabajador dominicano talleció 
de un disparo a bocajarro en la nuca 
Un trabajador de origen dominicano, nacionalizado español al llevar más de veinte años resi
diendo en España, murl6 como consecuencia de haber recibido un disparo por arma de fuego en 
la nuca. El suceso ocurrl6 poco después de las siete y media de la tarde del lunes día 17 de ene
ro en el kilómetro 14 de la carretera M-206, en el término municipal de Ajalvir, frente al Insti
tuto Nacional de Tecnología Aeronáutica (INTA) y junto al lugar donde se construye el nuevo 
acuartelamiento que albergará pró:rlmamente a la Brigada Paracaidista. Luis Felipe E.B. tenía 39 
años de edad y residía en Madrid, donde se certificó su fallecimiento, ya que fue trasladado por 
una ambulancia del SERCAM al hospital de la Princesa, en el que los facultativos no pudieron 
hacer nada por salvar su vida. El equipo de homicidios de la comandancia de la Guardia Civil de 
Madrid, con la colaboración de los agentes adscritos a la compañía de Alcalá, investiga el crimen. 

Luis Felipe E.B. fue encon
trado en el interior de su 
coche por un compañero. Se 
encontraba en el asiento del 
conductor sobre el volante. El 
vehículo estaba estacionado 
en la cuneta con las luces de 
posición encendidas, síntoma 
éste de que el conductor detu
vo el coche por alguna causa 
relacionada con el desenlace 
final, es decir, el disparo que 
recibió en la nuca. 

El compañero pidió la pre
sencia de una ambulancia y al 
lugar también llegaron los pri
meros efectivos de la Guardia 
Civil que encontraron en el 
interior del coche un casquillo 
de bala. El laboratorio del Ins
tituto Armado lo ha examina
do para intentar averiguar qué 
tipo de arma de fuego fue uti
lizada. 

Entre las pesquisas realiza
das se ha logrado averiguar 
que el autor del disparo se 
marchó en el coche en el que 
había llegado y con el que 
había obligado a Luis Felipe a 
detenerse junto a la cuneta. 

Casado con una dominica
na, la familia pidió que los res
tos mortales fueran traslada
dos a su país de origen, la 
república Dominicana. 

Las primeras pesquisas de la 
Benemérita han sido realiza
das en el entorno de Luis Feli
pe E.B. quien tenía un trabajo 
estable en una empresa de 
Daganzo dedicada a la cons
trucción. Fuentes consultadas 
por PUERTA DE MADRID, 
señalaron que no se trataba 
de un hombre que se metiera 
en líos de ninguna clase. Por el 
contrario, era un hombre muy 
trabajador y en su empresa se 
encontraban muy contentos 
con él. Antes de trabajar en 
Daganzo había trabajado en 
Torrejón de Ardoz. 

En la imagen, momento en que se hace entrega del Toyota Yaris a don Luciano Cuevas, quien reci
be las llaves del coche de manos de don Antonio Arjona, coordinador de CONDUCCION TOTAL. 

La Guardia Civil trata ahora 
de reconstruir los últimos 
momentos de la vida de Luis 
Felipe. Se sabe que esa tarde 
noche había salido de trabajo 
y acompañado por dos com
pañeros había ido a un taller 
donde le habían reparado su 
coche. Uno de ellos, el que 
finalmente le encontró con el 
disparo en la nuca, había 
hecho lo mismo que él, es 
decir dirigirse a un taller 
mecánico donde tenía su pro
pio coche. Cuando circulaba 
por la carretera M-206 recono
ció el coche de Luis Felipe 
estacionado junto a la cuneta 
a la altura del kilómetro 14. El 
compañero detuvo el vehículo 
y se dirigió a ver qué le ocurría 
a Luis Felipe para haberse 
estacionado en la cuneta. En 
esos momentos pensó que 
había sufrido una avería en el 
coche. Fue entonces cuando le 
encontró sobre el volante con 
el disparo en la nuca. 

PUERTA de Madrid 

i i ENHORABUENA 1 -1 -
La Dirección de Conducción TotaL de6ea agradecer a lo6 mile6 de alumno6 

de e6ta6 auto-e6cuela6, matriculado6 o aprobado6 en 1999, 
6U entu6ia6ta participación en la campaña de promoción llevada a cabo 

durante el pa6ado año, a6í como a la ~irma Toyota y 6U conce6ionario 
de zona, Motor Arjona, por 6U valio6a colaboración. 

AMmi6mo, queremo6 ~elicitar e6pecialmente a 
don Luciano Cueva4 Marte, quien re6ultó agraciado con el Toyota Yari6 

en el 6orteo celebra.do ante notario el pa6ado jueve6, 13 de enero. 
A todoa, mucha4 graci<l4. 

cocheH 
En el 2000 sortearemos otro 

ii ANADOR 
l TU PUEDES ~~~~:cc10N TOTAL_ 
l MATRICULATE EN 
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En el imeriar viaiaban penas adiestradas, una de las cuales huvó despavarida 

Una caravana de circo volcó 
en la autovía nacional 11 
La caravana era remolcada por un camión en cuyo 
interior iban serpientes y animales para exhibición circense 

Una caravana volcó en la 
autovía nacional 11, a la altu
ra del kilómetro 28 en direc
ción a Zaragoza, al partirse el 
eje que la sujetaba para ser 
desplazada por un camión. 
El conductor del vehículo no 
supo que había perdido la ca
ravana hasta que fue avisado 
por algunos conductores que 
le rebasaron unos kilómetros 
después. El suceso ocurrió 
sobre la una de la tarde del 
miércoles 19 de enero. 

iban en el interior de una 
jaula y otros cuatro iban fue
ra d e la misma. Uno de ellos, 
un hus ky siberiano, huyó 
despavorido del interior de la 
caravana al sufrir el vuelco y 
romperse parte de la misma. 

Es el tercer accidente que 
ocurre en un tramo muy pe
queño de la autovía nacional 
11 en menos de un mes. En el 
primero de ellos, ocurrido el 
dia 28 de diciembre al volcar 
el automóvil oficial del gene
ral de la Brigada Paracaidis
ta. En este siniestro falleció 
su capitán ayudante, Pedro 

Francisco García Bonifacio. 
Días después fue un turis

mo el que fue a colisionar 
contra el puente que u n e por 
encima de la a u t ovía n a
cional 11, El Ensanche con 
Espartales . El con ductor re
sultó herido de graveda d y 
hubo dos heridos leves. El 
accidente ocurrió muy cerca 
de donde volcó el coche ofi
cial del general de la Brigada 
Paracaidista. El vuelco de la 
caravana se produjo también 
muy cerca de donde ocurrie
ron los accidentes anteriores. 

Dos de los perros quedaron en 
el interior de una jaula, otro, un 

husky siberiano, huyó 
despavorido después del vuelco. 

El eje que unía la caravana 
al camión para ser remolcada 
se partió saliendo despedida 
aquella y yendo a volcar fue
ra de la carretera. En el inte
rior de la caravana viajaban 
seis perros amaestrados que 
participan, al parecer, en es
pectáculos de exhibición cir
cense que su propietario 
monta en diversos munici
pios. De hecho, en el interior 
del camión viajaban serpien
tes y reptiles que participan 
en la misma exhibición. 

Su inesperada muene ha causada una gran tristeza en el mercada municipal 

Los perros quedaron ilesos 
en el accidente. Dos de ellos 

SI QUIERE COllTICTAI COI 

ALICIA GRANADO 
Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICO S 

TAROT D E L OS ANGE LES 
B ARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 

22 de enero de 2000 

Falleció de ataque al corazón el 
propietario de una frutería 

El propietario de una frutería 
en el mercado municipal, Fer
nando García Femández (Cam
pillo), falleció el viernes 14 de 
enero en su domicilio victima de 
un ataque al corazón. Feman
do, era un hombre muy querido 
y apreciado por sus vecinos, que 
aún no terminan de asumir su 
irremplazable pérdida. El falle
cido deja viuda y dos hijas. 

La tristeza invadió el mercado 
municipal y sus alrededores 

cuando se tuvo noticia del falle
cimiento de Femando García 
Femández, quien a los 61 años, 
había fallecido repentinamente 
en su domicilio. El conocido fru
tero había tenido tiempo atrás 
problemas de corazón pero su 
restablecimiento había alegrado 
a sus familiares y amigos por lo 
que el fulminante ataque al co
razón que sufrió el viernes al ir 
a comer a su domicilio ha deja
do a todos sumidos en el dolor 

por lo súbito y sorprendente de 
su muerte, unido al cariño que 
todos sentían por él. 

El funeral tendrá lugar el lu
nes 24 de enero a las 19:30 en 
la iglesia de Santa Maria, en la 
calle Libreros. PUERTA DE MA
DRID desea añadir sus condo
lencias a las numerosas ya reci
bidas por la esposa de Fernan
do, Maria Luisa, y por sus hijas 
Cristina y Mª Luisa. 

PUERTA de Madrid 



Trabaiaba en una 
cerámica de loeches 

sucesos 

In individ101nn1d1 coi cuchillo se llevé 11 ree11d1 
a1e 1scendí1 1 nños 11ill1nes de pese11s 

uamno 1ue!f11I Otro atraco 1Dulti1Dillonario 
cai ·~una nir1nra en una adlDinistración de loterías 
de ladnllos 

Ocurrió el sábado, día 15 de 
enero, a las 13'20 horas, en la 
cerámica Arribas, situada en la 
carretera M-300, kilómetro 
14'500, en Loeches. 

Juan Delgado Martín, de 59 
años de edad y con domicilio 
en la misma empresa, sufrió 
un accidente laboral cuando se 
encontraba trabajando. Al 
bajar una trampilla de la tri
turadora de ladrillo resultó 
atrapado y cayó accidental
mente al interior. Resultó con 
lesiones muy graves en el tórax 
y en el abdomen, con aplasta
miento y rotura de todas las 
costillas. 

Fue rescatado por sus com
pañeros de trabajo y llevado al 
centro de salud de Torres de la 
Alameda; fue atendido por 
Cruz Roja y por sanitarios del 
SERCAM, que intentaron rea
nimarlo durante cerca de una 
hora, ya que cuando llegaron el 
accidentado se encontraba en 
parada cardiorrespiratoria. 
Pero todos los intentos de rea
nimación fueron infructuosos, 
ya que el operario falleció en el 
centro de salud de Torres. 

El levantamiento del cadáver 
se llevó a cabo a las 16'15 
horas y fue trasladado al depó
sito de Arganda del Rey. El 
fallecido había nacido en Mala-

Tirón en una estación 
de autobuses 

En una estación de autobu
ses, lugar donde los ladrones 
suelen andar a la caza de opor
tunidades, una mujer sufrió el 
robo de su bolso, que le fue 
arrebatado de un fuerte tirón 
por un individuo que consiguió 
huir a pie hacia el interior de 
Mejorada del Campo, lugar 
donde acurrieron los hechos. La 
víctima, Maria Pilar A. G., se 
encontraba sola esperando el 
autobús en el momento del 
asalto. Su bolso contenía unas 
45.000 pesetas, una medalla de 
oro valorada en 30.000 pesetas 
y un reloj de pulsera sde 25.000 
pesetas. Este suceso muestra 
que los lugares donde hay que 
esperar o guardar cola son pro
picios para el robo, por lo que 
hay que permanecer en ellos 
sólo el tiempo necesario y estar 
siempre alerta. 

PUERTA de Madrid 

Un individuo armado con un cuchillo fue el autor de un robo 
con violencia e intimidación en la administración de loterías 
número 9, situada en la calle Ribera, entre la Vía Complutense 
y el parque de San Isidro. El atraco ocurrió a la hora del cierre 
del viernes día 14 de enero. El individuo autor del robo ame
nazó con el cuchillo a la encargada de este establecimiento, el 
cual ya ha sufrido otros atracos anteriores. 

De esa forma consiguió 
hacerse con el dinero de la 
recaudación, que según ha 
podido saber PUERTA DE 
MADRID era una cantidad 
muy importante que podría 
establecerse en varios millo
nes de pesetas. Una vez que se 
hubo apoderado del dinero el 
atracador se dio a la fuga. 

Inmediatamente fue alertada 
la comisaria de Policía 
Nacional, cuyos agentes se 

entrevistaron con la encarga
da para conocer diversos deta
lles del delito a fin de intentar 
detener al presunto autor del 
mismo. Los resultados de la 
batida policial no dieron fruto 
ya que el autor del atraco no 
logró ser atrapado. De todos 
modos desde la comisaria se 
ha realizado una investigación 
sobre lo ocurrido para intentar 
identificar al responsable del 
delito. 

los dos robos tuvieron la misma vícdma 

Detenida el autar de meas a reparHdares de piuas 
Había sido detenido once veces anteriormente 

A las 11 horas del jueves día 
12 de enero la policía detuvo a 
Agustín CM, de 36 años de 
edad, como presunto autor de 
dos delitos de robo con violen
cia e intimidación. Fue puesto 
a dísposición judícial. 

La investigación empezó a 
raíz de dos robos con intimi
dación a un repartidor de piz
zas los días 29 de diciembre y 
1 de enero, en los que un indi
viduo armado con una navaja 
lo conminaba a que le entre-

gase el dinero y los efectos 
que llevaba. Se da la circuns
tancia de que en ambos robos 
la víctima fue el mismo repar
tidor. Después de contin!la
dos seguimientos e investiga
ciones, la policía logró deter
minar la identidad del referi
do individuo, que fue arresta
do. Contaba once detenciones 
por robos con intimidación, 
delito contra la salud pública 
y diversos delitos contra la 
propiedad. 

Centro Profesional 

Pana&o11ic / Technics 
Tu tienda de Imagen y Sonido especializada 

¡¡A LOS MEJORES PRECIOS!! 

C/ Almería, 3 
Alcalá de Henares 

Tlfno.: 91 881 25 94 
907 180 123 

o 
cavó de un elevador 
desde once metros 
de anura 

Joven alcalaíno, 
herido grave 
en accidente laboral 

Sobre las 14 horas del día 16 
de enero la Guardia Civil de 
Mejorada del Campo fue avisa
da por teléfono de que un tra
bajador de la empresa Compu
ter 2000, situada en la calle 
Tajo, número 8, de la mencio
nada localidad, había sufrido 
un serio accidente al precicipi
tarse desde un elevador situa
do a unos once metros de altu
ra. El impacto contra el suelo 
le produjo graves daños en la 
espalda y una unidad del 
SERCAM lo llevó al hospital de 
la Princesa de Madrid. El heri
do es Juan S.O., de 25 años de 
edad y con domicilio en Alcalá 
de Henares. 

Robo de ordenadores 
V dinero 
en una empresa 

Entre las 20 horas del día 14 
y la 1'15 del día 15 de enero se 
cometió un robo en la empre
sa Tecso, S.A., sita en la calle 
Carpinteros de Arganda del 
Rey. Los ladrones entraron 
rompiendo la alambrada de la 
parte trasera de la nave y, una 
vez en ella, utilizaron un méto
do muy simple para desactivar 
el sistema de alarma: arranca
ron todos sus cables y destro
zaron su tendido telefónico. Se 
llevaron unas 225.000 pesetas 
y un ordenador portátil valora
do en 340.000 pesetas. 

c{BONZAM.li S .L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
LAUREL DE ORO ....._ ____ ___. 
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Se trató de una colisión por embesUda en la connuencia con la calle Avila una Renault Express, la cual 
giró hacia la izquierda para to
mar la calle Avila. En el mo
mento de hacer el cruce fue 
cuando se produjo la colisión. 
El conductor de la furgoneta 
Ford Transit quedó ileso. Sin 
embargo, los dos ocupantes de 
la Renault Express sufrieron 
heridas de distinta considera
ción. Se trata de un matrimo
nio. El marido, Felipe R.A, su
frió contusiones diversas por 
las que fue atendido en el hos
pital 'Príncipe de Asturias'. Su 
esposa sufrió heridas en una 
pierna que preocupaban en 
un primer momento a 1-0s 
agentes policiales y seIVicios 
médicos que la atendieron. 

Dos heridos al colisionar 
dos furgonetas en la carretera de Meco 

Dos personas resultaron he
ridas en un accidente ocurrido 
a mediodía del lunes 1 7 de 
enero en la carretera de Meco, 
concretamente en la confluen
cia con la calle Avila, al coli
sionar dos furgonetas. El acci
dente fue muy aparatoso ya 
que se trató de una colisión 
por embestida entre los dos 
vehículos. 

~ JILIJlllZJIS 
YACA Re'.: TURCAS 

ORO ~ 

t :=ºseV -
cervantes 

Joyeiia - Relojería 
Pla74 de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

La unidad de atestados e in
formes de la Policía Local in
vestiga las causas del acciden
te a efectos de remitir al juzga
do el resultado de sus investí-

a Operación váJida para unidades en slocil. 
• Precio final recomendado ve"'ón 4 puertas. IVA. transporte e imp. de malric. incluidos. Ahorro 1dlcional de 80.000 ptas. (PLAN PREVER) . 

.. Periodo de garantia válido pata Península y Baleares a través de Ja Red de Concesionarios Oficiales Honda en España. 
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gaciones. Los hechos ocurrie
ron cuando una furgoneta 
Ford Transit circulaba por la 
carretera en dirección a Meco. 
En sentido contrario circulaba 
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A pesar de lo aparatoso del accidente, no hubo heridos comercial La Dehesa, hubiera 
podido producir una auténtica 
tragedia. un camión perdió su carga en la Nacional 11 El camión llevaba una carga 
de maquinaria. Los elementos 
de sujeción de la misma cedie
ron posiblemente al tornar el 
camión la curva de noventa 
grados que hay en la autovía 
nacional 11 unos metros antes 
de pasar junto al centro 
comercial La Dehesa. De esta 
forma la carga cayó hacia la 
derecha ocupando el carril de 
circulación y parte de la vía de 
servicio. 

Un cam10n que circulaba 
por la autovía nacional 11 en 
dirección a Zaragoza, perdió 
su carga a su paso por la ciu
dad complutense, concreta
mente a la altura del centro 
comercial La Dehesa. El acci
dente ocurrió poco después de 
las cinco y media de la tarde 
del lunes 1 7 de enero. A pesar 
de las dimensiones que pare
cía tener el accidente, éste no 
provocó ningún herido. Si la 
carga, al precipitarse hacia la 
derecha del camión hubiera 
caído sobre algún vehículo 
que circulara en esos momen
tos, tanto por la autovía como 
por la vía de servicio del centro 
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En el lugar del accidente 
estuvo la Policía Local de Alca
lá y la Guardia Civil de tráfico 
que se hizo cargo del atestado 
y de dirigir la circulación en la 
zona. Para retirar la carga del 
camión fue necesaria una 
grúa de gran tonelaje, como se 
aprecia a la izquierda. 

Si Cámara Oficial de Comercio 
~ e Industria de Madrid 
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Tres heridos por arma blanca precisaron atención en el hosphal Pelea en Torreiín 

la violencia iuvenil estalla en el inicio del 2000 ~ 11
••d•• 11e llCllÍ 

Tres jóvenes han sufrido lesiones por arma blanca en la primera quincena del año 2000. lo que IPUnllldO Cll un 
hace pensar en un estallido de la violencia juvenil. Las peleas se han convertido en uno de los d Sii ·11 d 
problemas más importantes, por cuanto las consecuencias en dos de los casos han sido graves e mi 1 '' ,,, una 
para las víctimas: dos de los jóvenes tuvieron que ser ingresados en el hospital Príncipe de Astu-
rias con heridas graves. Sin embargo, las lesiones con arma blanca sólo son la punta del iceberg d d 100 eta 
de una situación que se repite todos los fines de semana, en los que diversos jóvenes tienen que mane 1 e pes s 
recibir asistencia médica debido a contusiones y hematomas que sufren en peleas. 

Fuentes policiales manifes- Le cortaron el cuello desplazó a la calle Siete Esqui-
taron a PUERTA DE MADRID nas donde atendió al joven y 
que la situación no es alar- con una botella procedió a su traslado al hos-
mante pero sí preocupa. Tam- pital 'Príncipe de Asturias'. 
poco es que el inicio del 2000 Un joven que responde ª las Esa misma madrugada se 
haya traído un mayor número iniciales de Rubén M.F. resul- produjo otra pelea en los jardi
de peleas, un aumento signifi- tó herido al sufrir un corte en nes situados entre las calles 

el cuello en la calle Siete cativo de la violencia juvenil, Andres Saborit y Demetrio 
1 Esquinas, en plena zona de 

aunque sí es cierto que as ocio juvenil. El incidente ocu- Ducas, junto al polígono Puer-
heridas por arma blanca que rrió en la madrugada del dia 8 ta de Madrid. Varios jóvenes 
ha habido, sobre todo dos de de enero. Los autores de la tuvieron que ser atendidos por 
ellas, han revestido gravedad. agresión fueron cuatro indivi- la Policía Nacional, quien tras-

Por otra parte, no se desear- duos que según testigos pre- ladó a los heridos a la casa de 
ta por p~e. de las ~smas senciales eran extranjeros, socorro para ser allí atendidos 
fuentes policiales, la existen- posiblemente de nacionalidad de las contusiones sufridas. 
cia de bandas juveniles que polaca 0 rumana. Al parecer 
tienen en la pelea una forma el incidente se originó en un 
de ocio durante el fin de serna- local de copas. El agredido 
na. En el apuñalanüento de estaba con unos amigos y lla
un joven en una hamburgue- maron la atención de los agre
seria de Torrejón pudo estar sores por su actitud, lo cual 
relacionada una banda de produjo una discusión. Los 
Alcalá. "La noche puede ser cuatro agresores se emplearon 
peligrosa", reconoció un poli- a fondo en su actitud violenta 
cía a PUERTA DE MADRID Y puesto que cogieron una bote
añadió que "alcohol Y drogas lla rota y con el filo cortante 
se han convertido en un ingre- produjeron una herida inciso 
diente esencial para pasar las contusa en el cuello del men
noches del fm de semana, cionado Rubén M.F. quien 
para aguantar en pie muchas sufrió una considerable hemo
horas, incluso hasta bien rragia. Varios de sus amigos 
entrada la mañana. Los esta- también fueron agredidos 
dos de euforia que producen sufriendo contusiones, espe
alcohol y drogas pueden llevar cialmente en el rostro. 
fácilmente a situaciones vio- La UVl móvil del servicio de 
lentas". urgencias del INSALUD se 

•SANITARIO 
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Las bandas juveniles están 
siendo los protagonistas de los 
altercados de los últimos dias. 
En esta ocasión el incidente 
tuvo lugar en Torrejón de 
Ardoz, si bien la policia piensa 
que fueron bandas callejeras 
de Alcalá de Henares las cau
santes de que un joven de 22 
años, Rafael G .P, se encuentre 
ingresado con pronóstico gra
ve en el Hospital Principe de 
Asturias desde la noche del 
pasado viernes. Su agresor, 
César M.M, de 16 años, le cla
vó un destornillador en la 
espalda tras una disputa por 
una moneda de 100 pesetas. 

Todo sucedió la noche del 
pasado viernes en la hambur
guesería Burguer King de la 
calle Constitución de Torrejón 
de Ardoz. La pelea se inició 
cuando un joven de 19 años, 
al ver en el suelo una moneda 
de veinte duros, pensó en 
cogerla si bien, una joven que 
le vio le reclamó la moneda 
"con muy malos modales", 
según informó la policía. Así, 
la chica se quedó con el dine
ro, aunque el joven le recrimi
nó los malos modales que tuvo 
para pedirle el dinero. 

Previendo lo peor, unos ami
gos del joven avisaron por el 
teléfono móvil a otros chava
les, pues el grupo de la chica 
era más numeroso. A los 
pocos minutos, se inició una 
pelea entre las bandas fuera 
del establecimiento. 

Agentes policiales de Torre
jón de Ardoz acudieron al 
lugar de los hechos y, tras las 
declaraciones de los testigos, 
señalaron que los causantes 
del enfrentamiento fueron dos 
jóvenes, uno de ellos portaba 
una cadena pitón y otro el des
tornillador con el que se pro
dujo la lesión. Tras diversas 
investigaciones, César M.M., 
quien portaba el destornilla
dor fue detenido y, tras reco
nocer que se encontraba en el 
lugar de los hechos cuando se 
produjo la pelea e, incluso, 
que asestó una puñalada al 
herido con el destornillador, 
aseguró que sólo le rompió la 
cazadora. 

Por el momento, el agredido, 
Rafael G.P. permanece en el 
Hospital Principe de Asturias 
aquejado en el neumotórax. 

PUERTA de Madrid 
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Un ioven recibe tres puñaladas de un menor en un bar de copas 

"Creía que no lo contaba" 
La violencia juvenil durante los fines de semana en Alcalá se está convirtiendo en algo habitual. 
El pasado viernes, a las 2 1,30, de la noche Iván Cárdenas Villanueva, de 19 años, recibió tres 
puñalas -una en la espalda que le ha tocado el pulmón, otra en la cintura y otra en el glúteo- de 
un menor de edad dentro de un bar de copas. Iván se encuentra ingresado en el Hospital Prínci
pe de Asturias y , tras confesar que "creía que no lo contaba", sólo pide que se haga justicia. 

No fue un ajuste de cuentas 
ni hubo pelea entre distintos 
grupos de jóvenes, como en un 
principio se pudo llegar a 
pesar, fue un incidente que le 
podía haber tocado a cual
quier otro joven de Alcalá de 
Henares pues, al parecer, los 
agresores son un grupo de 
menores residentes en el 
barrio del Campo del Ángel 
que están intimidando a cien
tos de jóvenes que los fines de 
semana acuden a la zona de 
copas de nuestra ciudad. 

Iván Cárdenas Villanueva, 
de 19 años, se encontraba el 
pasado viernes por la noche 
en un bar de copas llamado 
'Camelot', en la calle Divino 
Vallés, acompañado por dos 
amigos y tres amigas cuando, 
un conocido, de 15 años de 
edad, acudió para pedirle ayu
da pues, un grupo de unos 8 
chavales de su misma edad le 
estaban molestando tirándole 
cubitos de hielo a la cabeza. 
Iván, por ser más mayor, se 
dirigió hacía el grupo y les pre
guntó qué es lo que estaba 

PUERTA de Madrid 

sucediendo y, sin discutir, ni 
siquiera hubo tiempo para 
agresiones o insultos, uno de 
los menores le asestó tres 
puñaladas, la más grave cerca 
del pulmón -a 1 mm para per-

forarlo-, una en la cintura y 
otra en el trasero. 

Iván reconoció ante PUERTA 
DE MADRID que "yo no les lle
gué a tocar y, cuando me di 
cuenta, me faltaba el aire y 

perdí el conocimiento". Según 
las declaraciones del agredido, 
no se trató de una pelea entre 
bandas callejeras pues, sus 
amigos, no acudieron a ayu
darle porque nadie se había 
dado cuenta de que le habían 
apuñalado. 

Tras perder el conocimiento, 
los amigos de Iván que se 
encontraban en el bar de 
copas le sacaron a la calle y le 
tumbaron encima de un coche 
mientras intentaban hacer 
todo lo posible por reanimarle. 

La UVI no llegó 
"Creía que no lo contaba. 

Estoy aquí gracias a mi amigo 
Julio, que sabe algo de prime
ros auxilios", afirmó desde el 
hospital y con lágrimas en los 
ojos el agredido. Iván perdió 
mucha sangre y su amigo le 
taponó las heridas con unos 
trapos y unas toallas mientras 
esperaban a la UVI móvil, que 
nunca llegó. 

Cuando uno de sus amigos 
llamó pidiendo una ambulan
cia le contestaron que lo mejor 
que podía hacer era trasladar
lo él mismo en su coche, ante 
lo que el joven se negó, puesto 
que no era competencia de él 
hacer ese tipo de cosas, y 
menos cuando se temia por la 
vida de Iván. A los pocos 
minutos llegó un coche de 
policía, cuyos agentes fueron 
los encargados de transportar 
al herido en su propio coche 
de patrulla hasta que, en el 
puente de la carretera de 
Meco, la UVI móvil se topó con 
el coche y cambiaron a Iván a 
la ambulancia. 

Una vez en el hospital, el 
agredido tuvo que ser operado 
sin anestesia, pues al haberse 
tomado dos cubatas no fue 
posible anestesiarle. Iván 
reconoce que "lloré más que 
un niño, más que en toda mi 
vida", ya que fue operado, 
como se dice coloquialmente, 
"a pelo". Por el momento, el 
joven se encuentra en el Hos
pital Príncipe de Asturias, 
donde aún permanecerá unos 
días pues, la puñalada que le 
tocó el pulmón, le impide res
pirar con normalidad y se ayu
da de un aparato que le da 
aire al pulmón. 

Pasados los peores momen
tos, Iván sólo pide que se haga 
justicia y, aunque se acuerda 
de la cara de sus agresores, 
dice que "no voy a ir a por 
ellos". Además, reconoce que 
sus amigos ya le habían 
hablado de un grupo de cha
~ales del barrio del Campo del 
Angel que salen los fines de 
semana armados con navajas, 
una situación habitual que no 
puede traer nada bueno. 

22 de enero de 2000 



Esperanza v Rodrigo impanen clases en el Taller de Danza 

Una pareia alcalaína se clasifica en 
segundo puesto en el Campeonato 
Internacional de Baile Artístico 
A pesar de llevar un año como pareja de baile y de su juventud, Esperanza Alarcón 
y Rodrigo Vlllarrubia siguen cosechando triunfos por los Campeonatos de Baile eu
ropeos. El último ha sido el realizado en París el pasado 20 de diciembre, donde 
la pareja fue galardonada con el segundo premio del Campeonato Internacional de 
Baile Artístico. Además, Esperanza y Rodrigo, ambos alcalainos pues, aunque Ro
drigo vive en Torrejón de Ardoz, trabaja y pasa la mayor parte del día en nuestra 
ciudad, son profesores del Taller de Danza en la Casa de la Juventud. 

La pareja formada por Espe
ranza y Rodrtgo fue una de las 
trece participantes en el Cam
peonato Internacional de Baile 
Artístico de París, tras una 
dura selección en la que cada 
pareja envió un video con una 
coreografia. Una vez en la ciu
dad francesa, donde permane
cieron tres días, bailaron de
lante del jurado un tango, un 
pasodoble, swing y java peri
cón -un vals de procedencia 
francesa- , al igual que el res
to de participantes de su cate
goría y que les situó en el se
gundo lugar, precedidos de 
otra pareja de nacionalidad 
española. 

Sin embargo, éste no ha sido 
el primer premio internacional 
de la pareja quien, a pesar de 
llevar juntos tan sólo un año 
bailando profesionalmente, el 
año pasado ya demostraron su 
buen hacer quedando los ter
ceros de Europa de Pasodoble 
y los quintos de Rock and Roll. 

Entre tanto Campeonato, 
Esperanza y Rodrtgo siguen 
impartiendo clases de baile en 
el Taller de Danza de la Casa 
de la Juventud, donde Espe
ranza también es coordinado-
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ra. Además, ofrecen clases 
particulares y de grupo y sue
len actuar por toda España. A 
pesar de la agenda tan apreta
da que tienen, la pareja entre-

na diariamente una media de 
cinco horas, un esfuerzo que 
reconocen que les compensa 
porque el baile es parte de sus 
vidas ya que, de otro modo, 

"no lo aguantaríamos". 
No obstante, los dos llevan 

gran parte de su vida bailan
do. Esperanza empezó siendo 
una niña a estudiar danza es
pañola, si bien son cinco años 
los que lleva practicando los 
bailes de salón, dos años más 
que Rodrigo. 

Tras los magníficos resulta
dos obtenidos en los Campeo
natos, Esperanza y Rodrigo no 
paran de trabajar y de prepa
rar coreografias para nuevos 
encuentros. Dentro de unas 
semanas viajarán a Torremoli
nos para participar en el C;:wi
peonato de Europa de Baile 
Retro, en marzo actuarán en 
Portugal e impartirán clases 
de baile y, en abril, acudirán a 
Roma para intentar obtener el 
primer puesto en el Campeo
nato Internacional de Baile Ar
tístico. 
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los co11erciantes de la zona de Prvconsa se aueian de su abandono 

"Comercio somos todos, 
no sólo el centro de Alcalá'' 
Los comerciantes de la Vía Complutense, zona de Pryconsa, se quejan del abandono que 
sufren por parte de la policía de barrio, unos agentes que en otras zonas de Alcalá de 
Henares se presentaron personalmente a los vecinos y comerciantes y que en esta ca
lle ni siquiera ven desde hace semanas. Ante esta situación, son los propios comer
ciantes quienes se vigilan unos a otros para evitar robos. Además, afirman que sólo co
nocen a estos agentes por ver sus motos de patrulla aparcadas en los bares de la zona. 

"Por aquí el barrendero y la la mano de Dios", manifestó Pi- por si puede ayudar en algo. De 
policía de barrio no aparece, y lar Morán, dueña de la papele- hecho, cuando observa que al
comercio somos todos, no sólo ría que lleva su nombre. guien "sospechoso" entra en 
los del centro de Alcalá contri- Ante cualquier problema en una tienda, acude rápidrupente 
huyen al comercio de la ciu- el que requieran la ayuda de la para que la dependienta no 
dad", afirmó Lucía Bustaman- policía son los propios vecinos esté sola en caso de que ocurra 
te, propietaria de una mercería. y comerciantes quienes se au- algo, que suele ser lo menos 
Y es que este barrio, a pesar de xilian unos a otros, como es el probable. 
la importancia que siempre ha caso de Pedro, un jubilado fa- Pedro es, seguramente, la 
tenido por su cercanía a dos co- miliar de una de las propieta- persona que mejor conoce lo 
nacidas clínicas, a varios cole- rías de un comercio en la cita- que ocurre en la Vía Compluen
gíos públicos y a la gasolinera, da calle y que suele estar aten- se y aseguró que "hace sema
se encuentra "abandonado de to a lo que sucede en la zona nas que no veo a ningún policía 

En la fotografía, Pilar Morán y 
Lucía Bustamante, 

comerciantes de la zona. 

de barrio". Además, quiere de
jar constancia de otras faltas 
que tiene la calle, como que no 
hay ninguna parada de auto
bús, sino que para acudir a la 
más cercana deben ir hasta la 
antigua Plaza de Toros. 

"Nos encontramos 
solos" 

Con la llegada del invierno y, 
al anochecer a primera hora de 
la tarde, las dueñas de los co
mercios confiesan tener verda
dero pánico ante la delincuen
cia porque "hay una emergen
cia y nos encontramos solos", 
aseguró Pilar Morán. Esta si
tuación se ve acrecentada los 
viernes por la tarde, cuando 
decenas de reclusos salen a 
disfrutar de su fin de semana y, 
para poder pagarse los despla
zamientos a sus casas, reco
rren el barrio pidiendo algunas 
monedas. Es entonces, cuando 
las dependientas se ven obliga
das a cerrar con llave sus esta
blecimientos ante el temor, si 
bien estos reclusos no suelen 
causar incidentes en la zona. 

No obstante, cuando han te
nido algún problema en el ba
rrio y han llamado a la Policía 
Local, éstos les han remitido a 
su policía de barrio, si bien los 
vecinos afirman que nunca los 
ven y que ni siquiera saben 
cómo ponerse en contacto con 
ellos. 

A este problema se le añade 
el de la falta de limpieza de la 
calle, pues los barrenderos no 
suelen acudir a limpiar el ba
rrio, aseguran los vecinos. Ade
más, la poca educación de los 
dueños de los perros provoca 
que las calles se encuentren en 
un estado lamentable e, inclu
so, sea un foco de infecciones 
para niños y mayores. 

COMPRAMOS 
CASAS VIEJAS 

1 ESPECllUSTIS u n asea llSTIRICI 1 

APARTAMENTOS 
¡Véndanos su casa EN ZONA 

y continúe viviendo en ella! ICLESIA MACISTRAL 
Telf.: 629 85 24 18 - Fax: 91 880 44 53 

/\. 91 880 32 18 ¡ ¡Infórmese ya 11 
L ~ CONSTRUIMOS y REHABILITAMOS Teléf.: 629 85 24 18 
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Momento en que el que Luciano Cuevas Marte recoge las llaves del Toyota Yaris sorteado por "Conducción Total". 

El agraciado sacó su carnet de conducir v consiguió un trabaio 

'Conducción Total' sorteó un 
coche entre sus a1u11nos 

La cadena de autoescuelas 
'Conducción Total' sorteó un 
coche entre los alumnos matri
culados y aprobados durante 
1999 como viene siendo habi
tual los últimos años en un sor
teo realizado ante notario. 'Con
ducción total' trata con ello de 
incentivar a aquellos que quie
ren conseguir el carnet de con
ducir. Luciano Cuevas Marte 
fue el agraciado con el turismo 
Toyota Yaris procedente del 
concesionario de la marca japo
nesa en Alcalá, 'Motor Arjona'. 
La entrega del vehículo se reali
zó en el transcurso de una fies
ta celebrada en una discoteca el 
jueves 13 de enero. Luciano 
Cuevas Marte estaba exultante 
al recibir el coche. No en vano, 
una vez que consiguió el carnet 
de conducir en una de las auto
escuelas que forman parte de la 
cadena 'Conducción Total', co
menzó a mirar en distintos con
cesionarios para comprarse un 
coche. Fue entonces cuando el 
sorteo de la cadena de autoes
cuelas le fue favorable: "Estoy 
muy contento por doble motivo, 
primero por haber aprobado el 
carnet de conducir, y segundo 
por haber ganado el coche del 
sorteo. Estoy contentísimo por
que no tenia coche y ahora lo 
tengo nuevo gracias a 'Conduc
ción Total'. 

tocado gracias al sorteo de 
'Conducción Total'". 

La entrega de las llaves del 
Toyota Yaris fue realizada por el 
profesor de la autoescuela en la 
que realizó su preparación para 
el examen de conducir, perte
neciente a la cadena. José An
gel Rodríguez entregó las llaves 
al feliz agraciado en presencia 
del presidente, Antonio Arjona. 

Luciano Cuevas confirmó a 
PUERTA DE MADRID que la 
obtención del carnet de condu
cir le ha servido para encontrar 
trabajo. Cuevas es emigrante 
dominicano. Al no tener trabajo 
se dirigió a 'Conducción Total' 
para conseguir el carnet de 
conducir y logró aprobar los 
exámenes, pero también el p_re
mio de este sorteo, el Toyota Ya
ris con el que la cadena, ade
más de la calidad en la ense
ñanza que acostumbra a ofre
cer, da también este aliciente 
especial a las personas que se 
matriculan en sus centros. 

Antonio Arjona, presidente de 
la cadena de autoescuelas, ex
plicó que "precisamente hoy Lu
ciano ha estado haciendo ges
tiones para comprarse un coche 
porque no tenia. Por eso hoy ha 
sido agraciado de una forma es
pecialisima porque dentro de 
muy poco va a estar conducien
do su nuevo coche, el que le ha Grupo de profesores de Conducción Total 
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El escrnor, finalista del Premio Planeta de Novela de 1999, 
presentó sus obras en público 

ángel Ruiz Cediel, literatura alcalaína 
El escritor madrileño. afincado en Alcalá de Henares desde hace numerosos años, pre
sent6 el pasado viernes 14 de noviembre tres de sus principales obras. "Una Oor en el 
infierno". obra con la que qued6 entre los quince finalistas del premio Planeta de No
vela de 1999. "Germen de Dios. semilla del diablo". finalista en 1986 del premio La 
Rama Dorada y en 1996 del premio Azorin de novela y "La amarga sombra del verdugo". 
Al acto asisti6 la concejal de Cultura del ayuntamiento complutense. Pilar Fernández. 

Ángel Ruiz Cediel estuvo Santos, director comercial de muestra por este arte. 
acompañado durante la pre- Ediciones Exclusivas. La concejal de Cultura, re
sentación por Carmelo Vega, Su amigo y compañero en marcó y reconoció la impor
escritor torrejonense que fue el este mundo de la literatura, tancia de la literatura para la 
encargado de dirigir el acto; la Carmelo Vega, destacó la capa- ciudad complutense -que tan 
ya nombrada concejal de Cul- cidad de Cediel de contagiar ilustres escritores ha dado y 
tura, Pilar Fernández y César con su obra y la pasión que que "sigue dando muy buenos 

RESIDEICIA 3ª EDAD 
Sllll l111i1g1 de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
•Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autori7.ada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARG 
e/ Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

En la fotografía, Carmelo Vega, 
Pilar Fernández, Angel Ruiz 

Cediel y César Santos durante 
la presentación 

de las obras de Cediel. 

autores"-, al igual que ya se ha 
hecho con el teatro o la músi
ca. 

Ruiz Cediel, que hasta el mo
mento ha escrito más de doce 
obras de diferentes géneros -
novela, narrativa y poesía-, tie
ne a la figura del hombre como 
su principal tema, y durante la 
presentación dijo: "Mi verdade
ro jurado para el que escribo, 
sois vosotros, y no los jurados 
de los diferentes premios". 

En su obra finalista del pre
mio Planeta que salió a la ven
ta las pasadas Navidades jun
to a "Germen de Dios, semilla 
del diablo", el autor escribe so
bre las vicisitudes de una 
prostituta que acoge como hija 
a una huérfana en la postgue
rra civil española, en el marco 
de una sociedad asustada y di
vidida. Germen de Dios, fina
lista en el premio La Rama Do
rada de novela (1986) y en el 
premio Azorin de novela 
(1996), trata la historia de la 
España rural, en el periodo 
comprendido entre 1927 y 
1945, con el bien y el mal fren
te a frente y los luctuosos su
cesos que marcaron esta épo
ca. 

Otra de sus novelas presen
tadas y que se puede adquirir 
en varias librerías alcalaínas, 
fue "La amarga sombra del 
verdugo", basada en la historia 
de un policía que va más allá 
de su deber, protegido o tolera
do por el Estado, el cual se en
frenta en su jubilación a su 
verdadero yo en el marco de la 
democracia. 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

R.M. 

PUERTA de Madrid 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 

*TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 
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Daniel pesó al nacer 3'600 kilos en un pano sin ninguna complicación 

Nació en el hospital ·príncipe de Asturias' 
el segundo hiio de Banolomé González 
A las siete menos cinco de la tarde del martes 18 de enero nació en el hospital ·Prín
cipe de Asturias' el segundo hijo del portavoz del grupo de concejales del PP y pre
sidente de este partido en Alcalá, Bartolomé González. La noticia llegó al ayunta
miento complutense unos minutos después, cuando se celebraba el pleno de la cor
poración municipal. Los portavoces municipales hicieron constar en acta su felici
tación a Bartolomé González y a su esposa Yolanda Martos por el feliz aconteci
miento. El líder del PP abandonó el ayuntamiento a mediodía cuando supo que su 
esposa había roto aguas y estaba a punto de dar a luz. El nacimiento se adelantó dos 
días sobre las previsiones que tenía la pareja y transcurrió con toda normalidad. 

El niño será bautizado con 
el nombre de Daniel. Al nacer 
pesó 3'600 kilos, algo más 
que su hermano, Diego, cuyo 
peso en el momento de su na
cimiento fue de alrededor de 
3'500 kilos. 

Yolanda Martos ingresó en 
el hospital 'Principe de Astu
rias' el martes 18 de enero a 

mediodía. La esposa de Bar
tolomé González rompió 
aguas en su domicilio y avisó 
telefónicamente a su marido 
que se encontraba en el 
ayuntamiento complutense. 
Desde allí se dirigió a toda 
prisa a su casa para recoger a 
su esposa y llevarla al hospi
tal alcalaíno. 

El parto fue mucho mejor 
que cuando nació su primer 
hijo el día 7 de julio de 1997 
siendo alcalde Bartolomé 
González. En aquella ocasión 
el parto se prolongó durante 
más de 24 horas y la madre lo 
pasó francamente mal por las 
complicaciones que se produ
jeron en el alumbramiento. 

Dllnlel tiene ........... 
1110rt1no w 

-llllllnte. 
COlllO 

su padre 

Las primeras horas de Da
niel Jiménez Martos transcu
rrieron en el hospital alcalai
no. Se trata de un niño ex
cepcionalmente tranquilo: 
"No llora apenas; es muy bue
no", aseguró el portavoz del 
PP quien aprovechó para 
agradecer la atención dispen
sada por todo el personal del 
'Principe de Asturias' así 
como por las muestras de in
terés y de cariño recibidas 
desde el feliz acontecimiento. 

Se trata del primer naci
miento en la actual corpora
ción municipal después de 
que la anterior fuera muy 
prolífica en cuanto a naci
mientos. No solamente dio a 
luz entonces la esposa de 
Bartolomé González. Tam
bién lo hizo la de Jesús Do
minguez Picazo y Luis Vargas 
(PP). y también llegaron ge
melos por partida doble, a Ja
vier Fernández Abad (PP) y a 
José Miguel Polo. 

Yolanda Martos comunicó a 
Bartolomé González que se 
encontraba embarazada - al 
iniciarse la campaña electoral 
para las municipales del 13 
de junio: "Fue una gran noti
cia que recibí en momentos 
de mucho trabajo. Apenas te
nía tiempo para ver a mi mu
jer y unos minutos antes de 
que comenzara la campaña 
electoral me comunicó la no
ticia", recuerda Bartolomé 
González. 

Y una particularidad: Da
niel tiene el pelo muy moreno 
y abundante, como su padre. 

Moda femenina en ESPECIALISTAS EN 

DE lA 50 A lA 66 
Pº de la Alameda, 7 - Alcalá de Henares (Madrid) 

• 9188227 27 
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El acto se celebró iunto a la Puerta de Madrid 

Los Hiios de Alcalá 
v la hermandad de 
San Antón realizaron 
la hoguera del santo 

Un año más la hoguera de 
San Antón iluminó y calentó 
la noche invernal compluten
se. El sábado 15 de enero se 
realizó esta hoguera festiva 
junto a la Puerta de Madrid 
siguiendo una tradición res
catada por la Asociación Cul
tural de Hijos y Amigos de 
Alcalá y por la hermandad de 
San Antón. 

La simbiosis de esfuerzos 
entre ambas entidades ha 
sido fundamental para res
catar un acto recordado por 
los alcalaínos más veteranos. 
La hoguera de San Antón 
sólo fue posible rescatarla 

PUERTA de Madrid 

por el trabajo realizado por la 
asociación de Hijos y Amigos 
de Alcalá, siempre pendiente 
de revitalizar todo aquello 
que dejó sus señas de identi
dad en la historia y en la tra
dición complutense, y tam
bién -¿cómo no?- por la vo
luntad de la hermandad de 
San Antón de seguir avan
zando en la consolidación de 
su fiesta. 

La hoguera reunió a un nu
trido grupo de personas que 
disfrutaron asando patatas, 
tomando vino y comiendo to
rraos para seguir esa tradi
ción. 

~ ~ostería bel Qestubíante PA~RES 
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Carlos Pérez, Manuel Palero y Gregario Pérez. A la derecha, un momento de la procesión de San Antón. 

la hennandad mamendrá la procesión solvemando los problemas organizativos 

Casi 600 animales recibieron la 
bendición de San Antón 
Todos los actos produjeron una enorme expectación 
La hermandad de San Antón se encontró con problemas de organización al celebrar la procesión 
y posterior bendición de los animales. El intento de mejora del acto principal de la festividad no 
fue entendido por más de 300 personas que aguardaron a la bendición sin participar en la pro
cesión que la hermandad organizó este año como novedad principal. Al regresar el desfile a la 
iglesia del hospital de Antezana, se concentraron por un lado quienes iban detrás del santo para 
bendecir sus animales y los que no habían desfilado y esperaron la llegada de la procesión. 

El presidente de la herman
dad, Antonio Sánchez Trillo, 
se sintió muy contento por la 
gran cantidad de gente que 
asistió a los actos principales 
de la fiesta de San Antón, pero 
manifestó su contrariedad por 
los problemas organizativos: 
'Todos los inicios son compli
cados pero estoy seguro que al 
año que viene mejorará la or
ganización de la procesión y 
de la bendición". En total fue
ron casi 600 las personas que 
acudieron con sus animales a 
la bendición de San Antón, va
rias de las cuales manifesta
ron protestas por esos proble
mas de organización. 

Pero no sólo fueron esas casi 
600 personas que acudieron 
con sus animales para bende
cirlos las que colapsaron el lu
gar donde se colocó el altar 
con el santo. Fueron muchas 
personas más las que para ver 
la bendición se concentraron 
en ese lugar haciendo dificil el 
acto. Antonio Sánchez Trillo 
manifestó a PUERTA DE MA
DRID que "la procesión es una 
buena idea y estamos conten
tos por ello, pero pensamos 
que hay que mejorar algunos 
aspectos para que no vuelva a 
haber los problemas". Sánchez 
Trillo aseguró que "cada año 
viene más gente, lo que pasa 
es que teníamos que haber or
ganizado mejor la procesión. 
Lo que queriamos es que toda 
la gente saliera con sus ani-
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15 de Enero 22 de Enero 29 de Enero 5 de Febrero 12 de Febrero 19 de Febrero 
BmmoA1 Bmmo~ Bonmo C --- Dos,_ Bnmo Nl.3 

-~ ~~ -~ -~ -~ -~ 0,40 m; 0,70m;J1,CIOm. 0,40m;O,IOn;y1,o5m. 0,50m;0,9lm: J1 ,10m. O.SO m:: G.95ra y1 ,15m. G,60 m; 1,Cl5m;y1,20m. =~=1~1~m 

Mas de 600.000 Pts en metálico y 250.000 Pts en trofeos 
distribuidos entre las cuatro pruebas 

Para eoncursar es impreselndible presentar la tarjeta de federado 
Boxes gratuitos para pasar la noche solicitándolo previamente a la dirección de esta escuela 
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males en procesión detrás del 
Santo, pero ha habido mucha 
gente que se ha quedado aquí 
esperando a que diéramos la 
vuelta y por eso se ha produci
do un lío para la bendición". 

El presidente de la herman
dad manifestó que "la idea de 
la procesión es buena y pienso 
que vamos a organizarla cada 
vez mejor. Hay que pedir dis
culpas a quien se ha enfadado 
y decirle que ha sido el primer 
año que hemos organizado 
esta procesión. La voluntad de 
la hermandad es la de seguir 
organizando la procesión en 
próximos años porque pensa
mos que ha sido un éxito. Ade
más, el año que viene va a en
trar de hermano mayor mi hijo 
y seguro que intentaremos or
ganizar algo más novedoso". 

Sánchez Trillo reconoció que 
la hoguera de San Antón, cele
brada el sábado 15 de enero, 
fue también un éxito: "Hay 
que agradecer el trabajo reali
zado por la Asociación de Hijos 
y Amigos de Alcalá. Yo pienso 
que entre todos vamos avan
zando". 

Sánchez Trillo agradeció 
también el trabajo de promo
ción realizado por PUERTA DE 
MADRID: "Os quiero dar las 
gracias por ayudar a promo
cionar la fiesta de San Antón. 
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Manuel Palero durante la misa. 

Gracias a vosotros se consigue 
que la gente acuda a nuestros 
actos". También agradeció el 
presidente de la hermandad el 
apoyo del sacerdote, don Ma
nuel Palero, y de las Siervas de 
Maria. 

La procesión 
Hubo que esperar algunos 

minutos después de la una y 
media de la tarde a que el sa
cerdote, don Manuel Palero, 
concluyera la misa en el hos
pital de Antezana, para prepa
rar la procesión. La imagen de 
San Antón fue en un carro ti
rado por un caballo de raza 
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La Hermandad de San Antón casi en su totalidad. 

bretona. En el carro iban dos 
mulas enanas de la cuadra 
'Los tres jinetes', de Jesús 
Prieto: "Antonio Sánchez me 
propuso hacer la procesión 
con el Santo. Lo que yo he he
cho ha sido preparar una pla
taforma para que vaya el san
to. Es lógico que yo venga a la 
fiesta de San Antón teniendo 

animales como tengo, y más 
estando en peligro de extin
ción, como los burros y las 
mulas enanas". 

La procesión se inició bajo la 
custodia de Protección Civil y 
de la Policía Local durante el 
trayecto. Salió de la iglesia del 
hospitalillo y se dirigió por la 
calle Mayor a la plaza de Cer-

vantes, a la que dio la vuelta 
para regresar por la calle Ma
yor a la iglesia del Hospital de 
Antezana. Durante la bendi
ción se daba a los propietarios 
de animales bendecidos el pa
necillo de San Antón. Dice la 
tradición que tiene salud todo 
el año quien mantiene el pane
cillo sobre una peseta. Los pa-
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necillos estaban bendecidos 
por el sacerdote, don Manuel 
Palero. En total se repartieron 
casi 600; el panecillo es el me
jor control de asistencia que 
hay a la bendición de los ani
males. 

Una hermandad 
centenaria 
La hermandad de San Antón 

tiene una historia centenaria 
ya que data, según diversos 
estudios, del año 1600. El más 
veterano de los miembros ac
tuales de la hermandad es 
Gregorto Pérez, quien recuer-
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da que "debo llevar en la her
mandad desde hace sesenta 
años. Yo tenía trece años 
cuando me apuntó mi padre, y 
ahora tengo 73 años. Ya ha 
pasado tiempo. La fiesta ha 
cambiad<;> mucho. Antes íba
mos a acompañar al hermano 
mayor a su casa y allí nos ob
sequiaba con unos bollos. In
cluso se iba a comer a casa del 
hermano mayor, pero yo no he 
conocido eso". Gregorio Pérez 
añadió que "antes también ve
nía mucha gente a la fiesta 
para bendecir a sus animales. 
Cuando estaba el depósito de 
Sementales venían muchos 

caballos". Su hermano, el em
presario Carlos Pérez, propie
tario de Autocarpe Renault, 
recordó que él también es un 
cofrade veterano: 'Yo también 
llevo muchísimos años en la 
hermandad. Nos apuntó mi 
padre a mi hermano Gregorio 
y a mí. La hermandad ya venía 
de mucho antes. Lo principal 
este año es que ha hecho buen 
tiempo durante la bendición". 

Durante la misa presidida 
por don Manuel Palero, se pro
cedió al cambio de cetro de 
hermano mayor. Este pasó de 
Agustin Sánchez Marín a Ale
jandro Muñoz. 

Los asistentes 
Carla López asistió a la ben

dición con 'Luna', una gata 
siamesa de diez meses: "Es la 
primera vez que vengo y me 
gusta mucho porque hay mu
chos animales". 

Rafael López Herrera asistió 
cori dos perros: "No son de 
raza, son chuchos corrientes 
pero yo les tengo mucho cari
ño. Para mí son los mejores 
que hay. Yo he venído ya tres 
años a la fiesta de San Antón 
en Alcalá, pero también he ido 
a veces a la de Madrid. Me 
gustan mucho los animales y 
por eso estoy aquí contento 
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porque charlo con mucha gen
te y veo animales". 

La amazona Celia Candane
do asistió por primera vez a la 
bendición: "Me lo estoy pasan
do muy bien y voy a venir más 
veces". En cambio su amiga 
Ana Maria Jarilla ha asistido 
varios años montada a caba
llo: "A mí me gusta y por eso 
vengo. Disfrutas de la fiesta, 
que es de lo que se trata". 

Ascensión Melero fue a que 
bendijeran a su perrita: "Es la 
primera vez que vengo y es 
muy bonito que el día de San 
Antonio bendigan a los anima
les. Charo Melero, su herma-
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na, asistió también con otro 
perrito, hijo de la perrita de su 
hermana Ascensión: ''Yo hacía 
muchos años que no venia a la 
bendición. Es muy bonito que 
los animales reciban la bendi
ción del santo". 

Miembro de la hermandad, 
Agustín Sánchez Trillo, her
mano del presidente, acudió 
con una perra, de raza dálma
ta, para que fuera bendecida: 
"Es la primera vez que viene 
porque tiene siete meses de 
edad. Si la gente vive con in
tensidad la fiesta del Santo 
por lo entrañable que es la 
bendición, nosotros lo vivimos 

con mayor intensidad como 
miembros de la hermandad. 
La perra es en realidad de mi 
hija". 

Juan Carlos Calabia es tam
bién miembro de la herman
dad y asistió por primera vez 
con su perro: "Es un setter 
bretón. Hoy nosotros estaba
mos disfrutando porque la 
bendición es un acto muy en
trañable y bonito. Cada año 
viene más gente y se vive con 
más entusiasmo". 

Carmen López Tello, herma
na del fallecido oficial jefe de la 
Policía Local, Carlos López Te
llo, es fija en la fiesta de San 
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Antón: "El perro se llama Pipo 
y es un caniche auténtico que 
tiene cuatro años. Venimos to
dos los años desde que ha na
cido". 

Greta Navarro es veterana 
en la fiesta de San Antón: "Lle
vo trece años trayendo a mi 
perrita Daisy. Ya está muy vie
ja y ciega. Para mí es una tra
dición venir. Si no viniera me 
faltaría algo". 

Carmen Quijano Peral tam
bién acude a la bendición de 
forma habitual: 'Vengo con mi 
perra 'Burbuja' y este es el 
sexto año que la traigo. Hoy no 
la iba a traer porque está un 

poco malita, pero al final la he 
traído muy arropada". 

Enrique Elena Aris llevó a 
dos periquitos, Lucas y Elvis: 
"Es la primera vez que vengo a 
la bendición. Esto es muy bo
nito porque viene mucha gen
te con sus animales". 

Julián Yebra llevó a su perra 
'Dama': "Para mí es una tradi
ción venir a la bendición de 
San Antón. Llevo cinco años 
viniendo y no me coge ni un 
constipado ni nada gracias a 
la bendición. Después de la 
bendición pasamos a un bar y 
nos repartimos el panecillo 
con un poquito jamón y nos lo 

comemos los dos. Todos los 
años lo hacemos igual". 

Maria Carmen García asistió 
con una perra: "Ésta es la pri
mera vez que viene a la bendi
ción. Antes venía con una 
hembra de dogo que se llama
ba Tula y ya se ha muerto". 

Soraya llevó a bendecir a su 
perrita Cira: "Es un yorkshire 
toy y la tengo desde hace tres 
años. Desde que estuvo muy 
malita vengo siempre a la ben
dición. Me encanta venir". 

Ana Marijuán llevó el perro 
más grande que se vio en la 
bendición, un mastín leonés: 
"Es la segunda vez que vengo. 
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Este mastín leonés pesa 70 ki
los y come en proporción a lo 
que pesa. Come mucho pero 

•ARTESANADO •EQUIPOS DE 
DEL CUERO EQUITACIÓN 

•SIUAS 
DE MONTAR 

•BOTOS 
CAMPEROS. 

C/. Fernán Falcón, local 2 -posterior
Tif.: 91 882 11 35-ALCAIA DE HENARES-
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es muy bueno y muy tranqui
lo". Elena López llevó un bó
xer: "Es la primera vez que ve
nimos y esto es muy bonito". 

Tres niños llevaron a sus pe
rros a bendecir: Rubén Ortega 
Lozano fue con el suyo, de 
nombre 'Pícalo': "Es la primera 
vez que vengo y me gusta mu
cho lo de la bendición". Alvaro 
García Charameli asistió tam
bién por primera vez: "Mi pe
rro se llama 'Rocky'. A mí me 
está gustando mucho lo de la 
bendición. Si me deja mima
dre me gustaría volver otro 
año". Christian Zapata llevó a 
bendecir a su perra 'Cora': "Es 

la primera vez que vengo y me 
está gustando mucho el am
biente que hay aquí". 

Maria Moreno fue a la bendi
ción con su hampster: 'Ya es 
la segunda vez que vengo a la 
bendición con el hampster y 
me lo paso muy bien viendo 
tantos animales". 

7663, número premiado 
en la rifa del cerdo 

En el sorteo organizado por 
la hermandad para la rifa del 
cerdo fue premiado el número 
7663. Esta rifa es otra de las 
tradiciones de San Antón. 
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Campo de fútbol de El Casar. No se pudo celebrar el partido del día 16 por la nieve. Nevó el viernes casi 20 cm. y el domingo todavía estaba 
como se ve en la imagen. A la derecha, nieve, también, en la plaza de El Casar. 

Paisaje Nevado. - Pezuela de las Torres 
y su gran belén viviente. - Novedad en el 

cuartel, se nos fue Pedro, "el Boni", el 
bueno, el gran capitán, el gran amigo ... 

Venimos de ver la nieve, un 
poco antes y nos cae en Navidad 
que es lo suyo. Por Alcalá pasó de 
largo esta vez, pero a un tiro de 
piedra en ese coqueto pueblecito 
que se llama El Casar llegó a los 
veinte centímetroS'... Eso tan 
bonito que se llama "Las Casti
llas", desde arriba, parecía Suiza 
y todo el valle del Jarama era un 
inmenso manto blanquísimo. Nos 
cuentan que no hubo nada malo 
que lamentar y es que ahora, 
cuando caen unos copos, parece 
el fin del mundo. Ni siquiera 
vimos niños jugando, ni un muñe
co con su nariz de zanahoria, 
estábamos casi solos con el paisa
je ... Como en otro punto, según 
nos cuenta una buena amiga, 
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Mercedes Mochales, "El Mira
dor" y "Monte Acevedo", dos 
espléndidas urbanizaciones junto 
al bello Nuevo Baztán (algún día 
volveremos por alH) que se que
daron aisladas el día de marras; ni 
el panadero pudo entrar. En fin ... 

Sentirnos mucho no ir a Pezue
la de las Torres, sin nieve, a ver su 
gigantesco -todo el pueblo-
belén viviente. Y volver a admirar 
su hermoso relieve de la Piedad 
en su magnífica iglesia de tres 
naves y otros cuantos tesoros 
más ... Nuestro "corresponsal" -y 
buen amigo- Carlos Gabriel Prie
to, que tenía a su cargo el papel de 
Saduceo, cuenta y no para sobre 
el acontecimiento. Mucho públi
co de Alcalá y alrededores; las 

buenas cámaras de Telemadrid 
que lo "eligieron" como el más 
grande de España; 11 O personas, 
todos los borricos y mulas (en 
nuestro pueblo, La Solana, queda 
una mula, que la lleva el vende
dor de la cal, ¡a la cal vivaaa! Que 
le dure mucho) y corderos y cone
jos; casi un kilómetro de recorri
do en la fría noche del 25 ... pero 
las gachas, migas y el chocolate 
estaban "divinos". Ya piensan en 
que en el 2001 (esto ya suena a 
"algo" del espacio ... ) será aún 
más espectacular. Amén. 

Un recuerdo para Pedro 
Se nos han ido, así de pronto, 

veinte años de amistad, de char-

Belén Viviente en Pezuela de las Torres 

las, de risas. Nos veíamos en el 
trabajo, comprando la prensa, 
callejeando con su esposa (qué 
seas muy fuerte, Paquita, mujer) 
y sus tres hijos. Sólo nos faltó 
vemos en su Cádiz del alma y 
esos inigualables pueblos blan
cos, Barbate, Chiclana, Arcos, 
Conil ... En una ocasión le diji
mos a Pedro que casi los recorre
mos todos, pero que... hubiera 
sido mejor con él al lado. Nuestro 
viaje, sin duda, habría estado 
repleto de anécdotas y cosas bue
nas. Como imaginamos le ha 
pasado a lo largo de su vida. Otra 
vez, le contamos nuestro encuen
tro con dos ilustres personajes a 
quien él tanto admiraba: Rafael 
Gordillo, bético de corazón 
-como Pedro- y el gran Paquirri, 
su paisano querido que nos dedi
có más de una hora, antes de la 
corrida, en el Hotel Bari, muy a 
gusto ... Sólo faltó Pedro, el gran 
Pedro. 

En el cuartel, ha habido una 
novedad que nos ha dejado a 
todos muy tristes. En Alcalá, en la 
Catedral, en la calle, a todos se 
nos ha puesto un nudo en lagar
ganta. ¿Qué haremos ahora sin 
Pedro? 

Pedro Francisco García Bonifa
cio, "el Boni", el bueno, estará 
siempre en nuestro recuerdo. 

LUMIGARMO 
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Entre los actos realizados 
por Los Santos de la Humosa 
han destacado el concurso de 
belenes y la cabalgata de sus 
majestades los Reyes Magos 
de Oriente. La representación 
teatral del pasado 1 7 de 
diciembre en la que se reunie
ron en el Salón Teatro varios 
pueblos de la zona, para pre
senciar la representación tea
tral preparada por los profeso
res de las escuelas tanto de 
adultos, como de primaria de 
estas localidades y que resultó 
ser del agrado de todos los 
presentes, ha sido otra de las 
actividades realizadas en las 
pasadas fechas navideñas. 

La edición del concurso de 
belenes de la Navidad del 99 
ha contado con una mayor 
participación que en ediciones 
anteriores. Para el alcalde de 
Los Santos, Francisco Moreno, 
la calidad de los belenes pre
sentados ha sido muy buena. 
Con este concurso el ayunta
miento quiere inculcar en sus . 
vecinos "una tradición que 
antes estaba muy extendida y 
que ahora se va perdiendo". 

Los ganadores del concurso, 
que recibieron quince, diez y 
ocho mil pesetas respectiva
mente, fueron Alberto Fernán
dez Meco en el primer escala
fón, Iván y Carlos Martínez 
Ocaña en el segundo, y ocu
pando el tercer puesto Sonia 
López Redondo. 

PUERTA de Madrid 

El Dñncipal provecto para el año 2000 
es la construcción de un nuevo Centro de Salud 

los Santos de la Humosa han vivido 
una Navidad muv en tamilia 
Diversos actos han hecho que Los Santos de la Humosa 
hayan vivido una Navidad en la que la unión y la armonía 
entre sus habitantes haya sido la nota predominante de 
estas fiestas. Entre los principales proyectos del ayunta
miento para el año 2000 se encuentran la construcción de 
una pequeña plaza en una de la viviendas en ruinas de la 
calle Mayor y la construcción de un nuevo Centro de Salud, 
que ya ha sido solicitado a la comunidad de Madrid. 

El día 5 de enero, sus majes
tades los Reyes Magos de 
Oriente, también visitaron a 
esta población madrileña. 
Además de la tradicional 
cabalgata, este año Melchor, 
Gaspar y Baltasar, ayudados 
de sus trabajadores pajes , 
repartieron entre todos, no 
sólo niños, sino también 
mayores, los anhelados rega
los de estas fechas. El evento 
tuvo lugar en el Salón Teatro 
de Los Santos. Para el alcalde 
todo este tipo de actos resul
tan muy familiares. "Práctica
mente participa todo el pueblo 
y lo hacemos precisamente 
para eso. para unir a la gente 
y que así vivamos en armonía. 
sobre todo en esas fechas". 

La construcción 
de una pequeña plaza 
y del nuevo Centro 
de Salud principales 
proyectos del 2000 
El ayuntamiento de Los San

tos , ha hecho una permuta en 
una de las viviendas qu e se 
encuentran situadas en la 
calle Mayor y que ha declara
do en ruinas, y en ella quieren 
construir una pequeña plaza. 
Según Fernando Moreno, "el 
ayuntamiento la ha permuta
do con los dueños con otros 
terrenos. Todavía no tenemos 
el proyecto realizado pero sí lo 
tenemos en mente". 

Otra permuta que el ayunta-

Francisco Moreno, alcalde 
de Los Santos de la Humosa 

miento ha realizado, ha sido la 
adquisición casi al completo 
de una manzana junto a la 
plaza Mayor. para hacer un 
nuevo Centro de Salud, que 
podria dar acogida a todos los 
pueblos de esta zona. "Hemos 
mandado un fax a la comuni
dad, porque nos dijo que se lo 
enviáramos. Este Centro de 
Salud seria importantísimo. 
porque ahora nos teníamos 
que desplazar a Meco, tanto 
nosotros, como todos estos 
pueblos que están al sur de 
Los Santos". explicó el alcalde 
Moreno. Sin lugar a dudas és
te es el principal proyecto del 
ayuntamiento de Los Santos 
de la Humosa para este nuevo 
año que acaba de comenzar. 
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R.S.D. Alcalá 

los alcalaínas devolvieran la moneda de la primera nena al 
equipo madridista tras marcar el 111 de la victoña en las minutos anales 

1-0, aiustada pero 
merecida victoria del Alcalá 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 1 (Lozano, min. 91); Real Madrid C, O. 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, García, Dado (Emilio, min. 83), Martín, Fran, Alberto, Rild, Antonio 
(Piru, min. 76), Damián, P. Ruiz (Lozano, min. 68) y Moreno. 
~MADRID C: Arroyo, Dani, Fonseca, Roberto, P. Martín, Pulido (Mantecón, min. 75), J. 
~varez (Adrián, min. 85; sustituido por Elá en el min. 92), Pelu, Lafuerza, Massín y Aranda. 
ARBITRO: Amonest6 a los locales Fran, Moreno y al técnico Martín. 
INCIDENCIAS: Unos 450 espectadores en el municipal del Val. 

La R.S.D. Alcalá parece 
dispuesta a no desistir en su 
intento por la búsqueda del 
tan anhelado ascenso, y para 
ello son ya tres los partidos 
ganados consecutivamente 
(dos en el municipal del Val, 
rompiendo así la mala racha 
de resultados en casa). Nue
ve puntos que le han hecho 
colocarse en la séptima posi
ción a tan sólo cuatro del 
cuarto clasificado, el Amo-
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rós, próximo rival de los pu
pilos de José Luis Martín, 
por lo que la próxima jorna
da puede ser fundamental 
para las aspiraciones del 
conjunto complutense. 

El Real Madrid, dirigido por 
el ex-portero madridista 
Buyo llegaba al municipal 
del Val, con la ilusión de au
parse al máximo peldaño de 
la clasificación. Pero el Alca
lá no estaba dispuesto a ello, 

y de una manera ajustada 
pero merecida, a base de lu
cha y trabajo, hizo que los 
tres puntos se quedaran en 
casa, devolviendo así la mo
neda al equipo madridista, 
quien en la primera vuelta 
ganó a los complutenses en 
los minutos finales. 

Los complutenses salieron 
desde el inicio a por la victo
ria, y ya en los cinco prime
ros minutos habían contado 

Real Madrid C 

con sendas oportunidades de 
peligro. El Alcalá a base de 
lucha y una buena coloca
ción sobre el terreno de juego 
seguía intentándolo, pero las 
ocasiones de las que disponí
an no daban el fruto desea
do. El Madrid se hacía ligera
mente con el control del ba
lón, pero el peligro lo seguía 
poniendo la delantera alcala
ína, sobre todo Damián, que 
se mostró muy luchador du
rante los noventa minutos de 
juego. 

En la segunda parte, la 
emoción y la disputa vQlvía a 
ser la nota predominante. A 
los ataques de los locales, 
contrarrestaban las peligro
sas internadas por la banda 
izquierda del rápido Aranda. 
En el minuto 20, llegó una de 
las jugadas dudosas del en
cuentro. El colegiado, cuan
do su asistente ya corría ha
cia el medio del campo, anu
la un gol al equipo madridis
ta por fuera de juego posicio
nal, gol que hubiera hecho 
cambiar mucho las cosas. 

La Deportiva lo seguía in-
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El exportero madridista Paco 
Buyo se mostró en 

total desacuerdo con el gol 
anulado a su equipo. 

tentando, pero no fue hasta 
los lances finales cuando lle
gó el gol de la victoria, obra 
de Lozano que se plantó sólo 
ante el portero madridista 
batiéndole por bajo, ante la 
explosión de alegría, tanto 
por parte de jugadores, como 
de los más de cuatrocientos 
espectadores que siguieron 
la contienda. Nada pudieron 
hacer ya los pupilos de Buyo, 
a pesar de los seis minutos 
de descuento decretados por 
el colegiado. 

Al final del encuentro el 
técnico complutense se mos
traba muy satisfecho con el 
resultado y la labor hecha 
por sus jugadores. 'Yo creo 
que el resultado es justo, 
porque aunque apretado 
creo que somos merecedores 
de ganar. Contando ocasio
nes y juego hemos sido jus
tos vencedores. Cuando se 
pelea, se lucha y se trabaja 
de esta manera no se les 
puede pedir más. Así se tiene 
hasta permiso para perder. 
Jugando así se puede perder 
o se puede ganar, y hoy he
mos ganado. Creo que con 
esta linea de juego los resul
tados llegan siempre". 

Martín opinó que "lo que 
hay que hacer es mirar para 
adelante, disfrutar de esta 
victoria hoy y pensar en el 
próximo rival, porque ha
ciéndolo bien nosotros no te
nemos que depender de na
die para estar arriba". 

Para el entrenador alcalaí
no el partido era importante 
no por el factor resultado, 
sino "porque realmente se 
iba a ver la valía de nuestras 
posibilidades, y hemos de
mostrado ante un gran equi
po que podemos hacer las 
cosas bien". 
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La alegría de los espectado
res no pasó desapercibida 
para Martín, que en algunas 
ocasiones ha tenido que so
portar cómo le criticaban. 
'Yo creo que la gente está de
seando ver ganar a su equi
po, y la verdad que este año 
lo ha visto pocas veces. Si 
hoy se han ido contentos, 
más contentos estamos no
sotros de haberles podido 
agradar, porque nadie sabe 
la importancia que tiene 
para nosotros el ver reflejado 

¡11ot110I 

Tercera Dlvlsl6n 1 

el trabajo que estamos ha
ciendo semanalmente". 

Buyo se mostró 
contrariado con 
la labor arbitral 

Al final del partido el técni
co madridista estaba en total 
desacuerdo con el gol anula
do a su equipo. "Había cinco 
jugadores del Alcalá dentro 
de su propia portería, el juez 
de linea en medio campo y el 
árbitro pita fuera de juego, 

cuando sólo él en el estadio 
lo había visto". 

Paco Buyo opinó que el en
cuentro había sido muy dis
putado, "donde se ha mante
nido un ritmo alto de juego". 

Para Buyo el Alcalá fue "un 
equipo bien colocado en el 
juego, presionando bien. La 
verdad es que ya me gustó 
mucho en la primera vuelta, 
y en la segunda me ha con
firmado que sigue siendo el 
equipo que había visto en la 
Ciudad Deportiva". 

Regional Pr .. erente 1 

las c1111111enses sentenciaron c1ntn el 11c1bendas en 11s diez 11in111s nnales 

4-1, el Alcalá B golea de nuevo en el Val 
RESULTADO: ~.S.D. Alcalá B, 4 (Dos de Carlos, Chino y Guti); A.D. Alcobendas, 1 (Israel). 
R.S.D. ALCALA B: Ballesteros, David, Palacios, Martínez, José Luis (Guti), Carlos, Manzana
res (Pablo), Jiménez, Chino, Joaquín y Sedano (Pelu). 
A.D. ALCOBENDAS: Gererd, Gicca, Lázaro, Israel, Rulo (Emilio), Villarreal, Ollero, Germán, 
~ván (Aguas), Pablo (José) y Pedrito (Jiménez). 
ARBITRO: Martín Rosado. Amonestó a los alcalaínos Palacios, Martínez, Guti, Manzanares, 
Chino, Sedano y Pelu. Por el bando visitante vieron la amarilla, Villarreal e Iván, y fueron 
expulsados Israel y Germán. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el municipal del Val ante unos 150 espectadores. 

El Alcalá B parece que ha 
comenzado el año con ilusio
nes, y tras el buen partido de 
la jornada anterior frente al 
Aravaca, nuevamente el pasa
do fin de semana demostraron 
que también saben jugar al 
fútbol, y que no todo es lucha 
y coraje, cosa que por otra 
parte no debe faltar nunca en 
un equipo. 

La primera parte fue de al
ternativas por parte de ambos 
equipos. Los alcalaínos co
menzaron dominando la con
tienda durante los primeros 
quince minutos. En este ins
tante el dominio cambió de 
bando, hasta que en el minu
to 33, Carlos establecía el 1-0. 
La alegría para los alcalaínos 

no duró mucho, y antes de 
que el colegiado pitara el final 
de la primera parte, Israel tras 
aprovechar un lanzamiento a 
balón parado establecía el em
pate. 

En la segunda parte el equi
po complutense mejoró, y 
mientras que ellos ponían el 
juego, el Alcobendas intenta
ba parar con continuas inte
rrupciones el transcurso nor
mal del encuentro. La goleada 
se hizo esperar y no fue hasta 
los diez minutos finales , 
cuando el Alcalá B se marcha
ba en el marcador. Carlos en 
el 81 de penalti, Chino en el 
90, tras superar por alto al 
portero visitante en su salida, 
y Guti nuevamente de penalti 

un minuto después, dejaban 
el marcador definitivo en 4-1. 

Para el entrenador local la 
victoria ante el Alcobendas fue 
merecida. "Hemos tenido más 
intención de jugar que ellos. 
Con la actitud que han mos
trado en el segundo tiempo, 
con más ganas de jugar, yo 
creo que el marcador al final 
ha hecho justicia, porque ellos 
como equipo veterano en la 
categoría lo único que querían 
era parar el ritmo del partido". 
Almeida declaró que el juego 
de sus rivales en algunos lan
ces del partido fue demasiado 
brusco. "Algunos jugadores 
han aguantado demasiado el 
tipo, porque el codazo que le 
ha pegado a José Luis sin ba
lón, un antiguo jugador de 
aquí, Ollero, y así era dificil 
mantener la concentración. 
Creo que se han dado cuenta 
que no hay que arrugarse 
frente a estos equipos y que 
tienes que jugar al fútbol y 
aprovechar las ocasiones". 

Esta nueva victoria, "nos va 
a hacer seguir trabajando con 
la misma intensidad que has
ta ahora y por lo menos que se 
vean los resultados", concluyó 
Almeida. 

El Alcalá B colocado en una 
cómoda décima posición con 
21 puntos viajará este fin de 
semana hasta la vecina locali
dad de Torrejón, para enfren
tarse en la última jornada de 
la primera vuelta a la A.D. To
rrejón. 
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l•ütbol segunda alavin 1 

C. D. Brujas 

En el grupo VI de la categoría Segunda Alevín: 

1-3, el C.D. Bruias cavó ante el 
C.D. Avance "B" en un reñido encuentro 
RESULTADO: C.D. Brujas, l; C.D. Avance "B", 3. 
C.D. BRUJAS: Félix, Raúl, Sergio, Rubén, Dani, Francisco, Crlstian 1, Miguel, Eduardo, Crls
tian n y Jona; En el inicio del encuentro estuvieron en el banquillo Quique, Isra y Javi. 
C.D. AVANCE: Adrián, Bruno, Rubén, Sergio, Jefrl, Enrique, Gonzalo, Jorge Lezcano1 Jorge, 
Dani y Valentín._ Los jugadores suplentes fueron Alejandro, Femado, Iván y Miguel Angel. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en la Ciudad Deportiva de El Juncal, en una fria mañana. 

El C.D. Brujas y el C.D. 
Avance "B", ambos equipos per
tenecientes al grupo VI de la 
Segunda alevín, se enfrentaron 
el pasado sábado 15 de enero 
en El Juncal tras el parón li
guero a consecuencia de las va
caciones navideñas. Ambos 
conjuntos realizaron un buen 
partido, que no se decidió has
ta los minutos finales . El C.D. 
Avance consiguió ponerse por 
delante con un 0-2 muy favora
ble para sus aspiraciones de 
victoria. Pero el partido no fue 
un paseo para el conjunto visi
tante, que vio como su ventaja 
era recortada. El encuentro, 
muy reñido durante todo su 
transcurso, se decidió con el 
tercer gol del Avance cuando 
apenas quedaban cinco minu
tos para que el colegiado de la 
contienda decretara el camino 
de los vestuarios. 

El C.D. Brujas, formado por 
jugadores tanto de primer año 
como de segundo, y que actual
mente se encuentra situado en 
las posiciones medias de la ta
bla, está completando una bue-
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na temporada a pesar de ser su 
primer año en esta categoria. El 
principal objetivo del equipo y 
de su entrenador Félix, es que 
sus jugadores se vayan adap
tando poco a poco a la catego
ria y cojan la experiencia nece
saria para hacer un buen papel 
en la próxima temporada. "La 
temporada que viene los chava
les van a hacer mucho más", 
aseguró el técnico del Brujas, 
quien ve en su equipo una bue
na técnica y una total lucha en 
todos los partidos que dispu
tan. 

El C.D. Avance "B" está reali
zando una muy buena tempo
rada, y hasta el momento sólo 
ha perdido por la mínima dos 
de los encuentros disputados. 
Estos jóvenes jugadores, en su 
mayoria de segundo año, están 
dirigidos por Javier Díaz y José 
Antonio Lopesino. El Avance 
está situado en los primeros 
puestos · de la clasificación, lu
chando por las dos primeras 
plazas que posibilitan el ascen
so a final de temporada, princi
pal objetivo del equipo. 

Javier Díaz destaca de sus ju
gadores la calidad de los mis
mos, y dice que la filosofia del 
Avance es "que aprendan a ju
gar, a respetar al árbitro y so
bre todo que aprendan a tocar 
la pelota y jugar el balón, sin 
estar el resultado por encima 
de todo". Otro de los puntos 
fundamentales para DíaZ" y su 
compañero Lopesino, es que los 
chavales se diviertan y estén 
contentos en el equipo, y para 
ello intentan que todos sus ju
gadores jueguen aproximada
mente los mismos minutos. 

22 de enera de 2000 



.luda 

Celebrado el pasado nn de semana en el pabellón Ruiz de Velasco 

Gua•a111e Amores se clasnicó entre las •iez 
meiores en el ea11eonato •e Esaaña Absoluto 
El pasado fin de semana se celebró en Alcalá de Henares el campeonato de España Absoluto de 
Judo. Los dos días de campeonato pasaron por el pabellón Ruiz de Velasco alrededor de 5.000 
personas de todas las comunidades autónomas. Pese a la ausencia en este campeonato del equi
po nacional, casi al completo, y de los judokas de elite internacional, preparando las olimpiadas 
de Sidney 2000, hemos podido apreciar un campeonato de muchos kilates donde los nuevos valo
res del judo nacional han demostrado sus enormes cualidades y donde judokas con mucha expe
riencia han visto recompensada su constancia en los campeonatos nacionales absolutos. 

Respecto a los judokas alca
laínos del gimnasio Alcalá 
2000, José Manuel Montero y 
Guadalupe Amores, hay que 
decir que esta última estuvo a 
un combate de la lucha por el 
bronce, mientras que Montero 
cayó en primera ronda y no 
pudo repescar. 

Guadalupe Amores, en + de 
78 kgs .. repitió el resultado del 
año pasado, colocándose entre 
las diez mejores de España. La 
alcalaína perdió el primer 
combate con la valenciana 
Carmen Costa por acumula
ción de faltas técnicas de Gua
dalupe. La valenciana relegó a 
la alcalaína a la repesca por la 
medalla de bronce. En el pri
mer combate de la repesca la 
alcalaína venció por ippon en 
suelo después de remontar 
una puntuación adversa a la 
madrileña Mª Paz Jordán. En 
el combate por el pase a la 
lucha por el bronce, Guadalu
pe perdió con una experimen
tada Mª José Sardón, del País 
Vasco. A los 7 segundos de 
comenzar el combate, tras una 
técnica de Seoi-Nage la repre
sentante del País Vasco marcó 
un ippon a la alcalaína que la 
imposibilitaba para acceder al 
combate por el bronce. 

Tras finalizar el campeona
to, Amores comunicaba a 
PUERTA DE MADRID: "Este 
año no venía tan segura de 
mis posibilidades en el campe-
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onato, me he encontrador peor 
que otros años". 

José Manuel Montero, en 
-66 kgs, perdió el primer com
bate con el cántabro Federico 
Muñiz, por decisión arbitral, 
tras empatar a puntuación 
ambos. Montero empezó algo 
tenso y nervioso los primeros 
minutos del combate, lo que le 
costó el ir perdiendo por un 
juko en contra, pero igualó fal
tando un minuto para el final 
del combate. El alcalaíno fue 
de menos a más y estaba rea
lizando su mejor judo cuando 
terminó el combate. Tras el 
pitido final los árbitros opta
ron por el cántabro por reali
zar una actitud más ofensiva 

durante el combate. Montero 
no pudo repescar, ya que 
Muñiz perdió el siguiente com
bate con el actual campeón de 
España, Tomás Toro. 

En cuanto al campo arbitral, 
ningún alcalaíno participó en 
el campeonato de España, 
pese a que Alcalá posee varios 
árbitros nacionales. 

Haciendo resumen de otras 
categorias, destacar las 26 
medallas conseguidas por 
judokas de la comunidad de 
Madrid, que coloca a ésta 
como primera potencia del 
judo nacional. Destacan tam
bién las finales siguientes: 

En chicos las protagoniza
das por Tomás Toro y Javier 

Cercada 
5.111 persanas 
presenciaran 

el campean•• 
de Espala 
d•ra•e 

las das días 

Delgado en -60 kgs; la de David 
Alarza y Fernando González en 
- 90 kgs; y en c!ücas las prota
gonizadas por Ursula Martín y 
Leire Iglesias en - 70 kgs, y la 
de Beatriz Martín y Raquel 
Barrientos en + de 78 kgs. 

Tomás Toro, en -66 kgs., 
tras ser subcampeón en los 
años 98 y 99, logra conseguir 
el campeonato de España tras 
ganar de ippon en suelo a Ja
vier Delgado en los últimos se
gundos y cuando Delgado iba 
ganando el combate. David 
Alarza, en - 90 kgs, no dispu
taba una fmal desde el año 96; 
ganó a un experimentado Fer
nando González. Úrsula Mar
tin, subcampeona en el 98 y 
campeona en el 99 en -70 
kgs., logra conseguir el cam
peonato de España en -70 kgs 
tras vencer por decisión arbi
tral a la vasca _Leire Iglesias. 
La hermana de Ursula, Beatriz 
Martín, campeona en el 98 y 
subcampeona en el 99, se pro
clamó campona de España en + 
de 78 kgs .. tras vencer a la sub
campeona de Europa Raquel 
Barrientos, en un combate que 
mereció ganar esta última. 

En resumen, Alcalá fue por 
tercer año consecutivo capital 
del judo y todos los amantes 
de este bonito deporte pudi
mos presenciar un gran cam
peonato, el campeonato de las 
oportunidades. 

Raúl CASANOVA 
y Óscar DOMÍNGUEZ 
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VolelllOI 

En el partido ante Pinto, 
Autocarpe se presentó con un 
equipo mermado y con nume
rosas bajas, esto hizo que los 
alcalaínos jugaran con 6 juga
dores, los justos para poder 
disputar el partido. No obstan
te los alcalaínos disponen de 
suficiente plantilla para impo
nerse a Pinto, uno de los equi
pos colistas. Así ocurrió y los 
complutenses se impusieron 
por 3-1 , aunque sin hacer un 
partido brillante. 

luchará por ir a la tase de ascenso a pñmera división Afortunadamente Autocarpe 
enmendó su error y volvió a 
hacerse con el set por 19-25. 

Autocarpe se clasiftca para la A· 1 El tercer set sólo tuvo color 
alcalaíno, a partir del punto 10, 
los alcalaínos fueron muy 
superiores a Colmenar en todas 
las facetas del juego, y disfruta
ron de ventajas que oscilaron 
entre los 5 y los 7 puntos 
durante todo el set, finalizando 
éste en 18-25 a favor de Auto
carpe. 

Tras derrotar en sus dos últimos enfrentamientos al Club 
Volebol Pinto y al Club Voleibol Colmenar por 3-1 y 3-0 res
pectivamente, Autocarpe consigue una temporada más 
estar entre los 6 mejores equipos de Madrid que optan a dos 
plazas para ir a la fase de ascenso a l ª División Nacional. 

El set cedido ante Pinto obli
gaba a Autocarpe a ganar su 
último partido de la liga de cla
sificación por 3-0 o 3-1 , para 
no depender de otros resulta
dos para clasificarse. El rival 
era bastante asequible, el C.V. 
Colmenar. Aún así los alcalaí
nos en su casa sólo consiguie
ron vencer por 3-1 , lo que 

demuestra que es un equipo 
luchador, y en esta ocasión el 
partido se disputaba en Colme
nar. 

Dada la trascendencia del 
encuentro para los compluten
ses, éstos salieron a no dar 
opción a su rival. En el primer 
set amortizaron una brillante 
recepción y una buena defensa 
adquiriendo una ventaja de has
ta 8 puntos (9-17). Sólo al final 

Baloncesto 

la'leisha Fren v Sheila García 
nuens jugadoras del equipo complutense 

69·53, el C.B. llcalá no pudo ganar 
en su primera nnal 
El C.B. Alcalá de liga femenina se juega mucho en esta segunda 
vuelta, en la que tendrán que luchar por eludir el descenso, y en la 
que cada partido se convertirá en una final. El pasado fin de sema
na se enfrentaban a una de sus rivales directas, el Universidad de 
Oviedo, que con su victoria se coloca a tres del conjunto alcalaíno. 

El primer partido de la segun
da vuelta se presentaba funda
mental en las aspiraciones de 
las alcalaínas. El C.B. Alcalá lle
gó a Oviedo con la baja de Bea
triz Sánchez y sin sus dos nue
vos fichajes, ya que la federa
ción no había podido tramitar 
sus fichas. 

A pesar de la falta de jugado
ras, el equipo alcalaíno no se 
rindió y lucho por conseguir tan 
necesaria victoria. Pero el Uni
versidad de Oviedo se hizo con 
el control del partido desde los 
primeros lances, y la renta obte
nida en los primeros minutos le 
fue suficiente para que la victo
ria se quedara en tierras astu
rianas. En la segunda parte el 
equipo dirigido por Juan José 
Moro, para quien este encuen
tro era muy importante dada la 
trascendencia del mismo, inten
tó recortar distancias, pero de 
nada sirvió y finalmente se llegó 
al final de los cuarenta minutos 
con el resultado de 69-53. 
Esmeralda Galán, fue la mejor 
de las alcalaínas con catorce 
puntos y cinco rebotes. 

Este fin de semana las com-
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plutenses se enfrentan en el 
pabellón Ruiz de Velasco a otro 
de sus rivales directos, el C.B. 
Tres Cantos, farolillo rojo de la 
clasificación con tan sólo una 
victoria en lo que va de tempo
rada. 

La'Keisha Frett y . 
Sheila García, nuevos 
fichajes complutenses 
La norteamericana La'Keisha 

Frett procedente de Los Ángeles 
Sparks de la WNBA, ha sido 
contratada para lo que queda de 
temporada cubriendo así el 
hueco dejado por Shauna 
Tubbs. Frett, que era la segun
da opción de fichajes del club, 
tiene 24 años, mide l º94 y se 
formó en la Universidad de 
Georgia. En la temporada 99 de 
la WNBA, ha jugado una media 
de veinte minutos, promediando 
6 , l puntos, 3 rebotes y 2 asis
tencias por partido. 

Además de Frett, el C.B. Alca
lá se ha reforzado también con 
la base de 18 años Sheila Gar
cía, procedente de León. 

del set Colmenar logró acercarse 
en el marcador (19-22) aprove
chando un bajón de Autocarpe, 
pero los alcalaínos reaccionaron 
inmediatamente haciéndose con 
el set por 21-25. 

En el segundo set los alcalaí
nos se pusieron el "mono de 
trabajo". En este set destacó el 
ataque alcalaíno, rápido y de 
forma creativa no dando opcio
nes al bloqueo y la defensa 
rival. Esto hizo que Autocarpe 
se fuera en el marcador con 1 O 
puntos de diferencia. Sin 
embargo, cuando todo parecía 
que este set iba a ser un paseo 
militar para los complutenses, 
éstos volvieron a relajarse per
mitiendo que Colmenar recor
tara la diferencia hasta un 
punto (18-19) , principalmente 
por errores en ataque de los 
complutenses. 

Alineación Autocarpe: Mora
les F., Redondo, U cero, Fernán
dez, Lucio, Rivero, Roldán, 
Lorenzo y Morales JM. 

Alineación Colmenar: Ariza, 
Fernández D., Romera, Rodri
guez, García, Fernández P. , 
lbáñez, Ruiz y Mayoralas. 

Con esta victoria los alcalaínos 
disputarán la A-1 con otros 5 
equipos, intentando conseguir 
una de las dos plazas para dis
putar la fase de ascenso a 1 a 

División Nacional. Esta es la 
cuarta temporada que lo consi
guen. Considerando que en las 
dos últimas temporadas finaliza
ron en 3ª posición de la A-1, 
esperamos a la tercera sea la 
vencida como dice el dicho, y que 
Autocarpe consiga su objetivo 

José Mª MORALES 

El Ayuntamiento de Alcalá de Henares informa a 
los vecinos de la ciudad de que el período de 
EXPOSICIÓN DEL CENSO ELECTORAL va a 
tener lugar durante los días 24 al 31 de enero, 
ambos inclusive. 

LAS LISTAS SE ENCUENTRAN EXPUESTAS 
EN EL CENTRO DE SALUD, el Santiago. 

Cualquier reclamación que se desee interponer 
debe presentarse en la Sección de Estadística los 
citados días en horario de 9'00 a 14'00 horas y de 
16'00 a 20'00 horas, excepto el sábado 29 y el 
domingo 30, cuyo horario será de 9'00 a 14'00 
horas. Se deberá adjuntar fotocopia del DNI. 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



aloncest:o 

la U.B. la Palma tuvo que sufrir para derrotar al equipo complutense de liga EBI 

88-92, el C.B. Alcalá tuvo en sus 
manos el derrotar al imbatido líder 
Los aficionados alcalaínos al baloncesto pudieron disfrutar el pasado fin de semana de la pa
sión de este deporte en el pabellón Ruiz de Velasco. El líder de la liga EBA. el U.B. La Palma 
-invicto hasta el momento-, tuvo que sudar la camiseta para derrotar a los pupilos de Fran
cisco Diéguez, que vieron como se les escapaba la victoria en los tres minutos finales. 

La igualdad fue la nota 
predominante durante lo~ 
cuarenta minutos de juego, 
durante los cuales el C.B. Al
calá demostró que está ca
pacitado para derrotar a 
cualquier adversario. Los 
complutenses acariciaron la 
victoria, pero fue en los últi
mos tres minutos cuando 
ésta se esfumó. 

En los lances iniciales de 
la primera parte los canarios 
se fueron ligeramente en el 
marcador, pero el equipo lo
cal supo reaccionar, mar
chándose finalmente a los 
vestuarios con cinco puntos 
de ventaja. 

La segunda parte continuó 
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por los mismos fueros, con 
alternativas en el electrónico 
para ambos conjuntos. El 
C.B. Alcalá a falta de cinco 
ininutos para el final dispu
so de seis puntos de ventaja, 
pero una mala racha anota
dora a la que se unió una 
dudosa jugada en la que los 
árbitros señalaron falta en 
ataque, hizo que los canarios 
se marcharan de once pun
tos. Los intentos locales por 
lograr la remontada fueron 
en balde, llegando al final del 
mismo con el ya sabido 88-
92. 

Para el entrenador Diéguez 
hubo un lance durante el 
partido que cambió el rum-

bo del mismo. "Estábamos 
tres arriba, hemos hecho, 
para mí, una penetración 
clarisima con falta a Sergio, 
que se convierte en unos pa
sos inexplicables. La si
guiente acción es un triple, y 
en un partido tan ajustado, 
la diferencia de cinco puntos 
y sobre todo no solam~nte 
eso, sino que el equipo con
trario ataca después de no 
haber convertido nosotros 
canasta, es un lance que se 
te .queda grabado". 

Finalmente los compluten
ses se quedaron con la miel 
en los labios. "Lo hemos te
nido ahí y hemos podido ga
narles, si bien es cierto, que 

Liga EBA] 

hemos hecho un gran es
fuerzo y que hemos aguanta
do hasta el final dignamen
te". 

La linea de juego mostrada 
por el equipo complutense, 
es la que le gustaria a Dié
guez que se viera hasta el fi
nal de la liga. "Si jugamos los 
doce partidos que quedan 
con la intensidad, con el 
equilibrio y con las ganas 
que hemos jugado hoy, po
demos sentirnos satisfe
chos". 

Diéguez reconoció que la 
falta de acierto en los últi
mos minutos también fue 
decisiva. "Hemos perdido 
porque ellos han estado más 
acertados en los últimos mo
mentos y nosotros, quizás 
cuando estás con tanto em
peño y fallas una canasta, es 
muy dificil reaccionar, por
que ven que todo el esfuerzo 
que han estado realizando 
durante 37 minutos, al fmal 
no sirve". 

La próxima jornada el C.B. 
Alcalá viajará hasta las Islas 
para enfrentarse al C .B . 
Gran Canaria. 
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La campeona sub-18, 
Reyes MI! Sesma, alumna de la 

Escuela de Tenis Alcalá 

Tenis 

Grupo de alumnos de la Escuela de Tenis Alcalá, 
presentes en semifinales y finales, con sus trofeos. 

En el VIII lomeo Nacional Juvenil de Navidad de Alcalá 

neves Mª Sesma v lucía Jiménez, a1u1nas de la 
Escuela de Tenis Alcalá, vencedoras en su categoría 
Del 26 de diciembre al 8 de enero, en las pistas de la Ciudad Deportiva del Val, y organizado por 
el Club Escuela de Tenis Alcalá, se disputó la 8ª edición del tradicional torneo navideño que ha 
contado con una participación superior a los 250 jugadores distribuidos en las categorías de: sub-
10, sub-12, sub-14, sub-16 y sub-18 masculinos y de sub-10, sub-12, sub-14 y sub-18 femeninos. 

En general pocas fueron las 
sorpresas, dado que sólo en 
una categoría no resultó ven
cedor el favorito (sub-18 mas
culino). 

Extraordinario papel el 
desempeñado por los jugado
res alcalaínos que, además de 
proclamarse vencedores en 
dos de las pruebas: Reyes Mª 
Sesma en sub-18 y Lucía 
Jiménez en Sub-14, Luis Vai
llo estuvo presente en la final 
de sub-10, y otros 6 presentes 
en semifinales, destacando 
Jorge Lora preferente en las 
sub-10 y sub-12. 

En cuanto a nuestras cam
peonas, Reyes Mª Sesma y 
Lucía Jiménez, actualmente 
jugadoras número 1 cadete e 
infantil de la Federación de 
Tenis de Madrid, lograron sus 
triunfos no sin sufrir ante sus 
rivales, especialmente Reyes 
en cuartos y semifinales por 
su falta de confianza con el 
golpe de derecha, que dos días 
antes le costó la final cadete 
en la Copa de Plata del C.T. 
Chamartín; y una Lucía lenta 
que viene arrastrando ciertos 
problemas fisicos que no obs
tante por su tesón logró la vic
toria final. 

desempañada por Vicente 
Mendieta y Yolanda López. 

Resultados técnicos 
Sub-10 masculino: Semifi

nales: Abraham González, 
vence a Jorge Lora por 6/1 y 
6/0. Luis Vaillo, vence a Car
los Gómez por 6/4 y 6/3. 
Final: Abraham González ven
ce a Luis Vaillo por 6/3 y 6/0. 

Sub-12 masculino: Semifi
nales: Juan L. Reyes, vence a 
Jorge Lora por 6/0 y 6/1. 
Conrado López, vence a Abra
ham González por 6/4, 3/6 y 
6/2. Final: Juan L. Reyes, 
vence a Conrado López por 
6/3 y 6/2. 

Sub-14 masculino: Semifi
nales: Mario Cuéllar, vence a 
Gonzalo Vaillo por 7 /5 y 6/2. 
Alejandro Carriedo vence a 
Antonio Madroñero por 6/1 y 
6/3. Final: Mario Cuéllar ven
ce a Alejandro Carriedo por 
6/1 y 6/2. 

Sub-16 masculino: Semifi
nales: Javier Foronda vence a 
Rubén Gil por 7 /5 y 6/3. 
Pablo García vence a Mario 
Cuéllar por 6/4 y 6/3. Final: 
Javier Foronda vence a Pablo 
García por 6/4 y 6/4. 

Sub-18 masculino: Semifi
nales: Nikola Vidovick vence a 
Alberto Águila por w.o. Luis A 
Pérez vence a Carlos Esteban 

La campeona sub-14, 
Lucía Jiménez, con sus premios 

(alcalaína) 

por 6/4 y 6/1. Final: Luis A 
Pérez vence a Nikola Vidovick 
porw.o. 

Sub-10 femenino: Semifi
nales: Marta Ames vence a 
Ana Ruiz por 6/3 y 6/2. Lara 
de la Mata vence a Alina Voicu 
por decisión arbitral. Final: 
Marta Arnés vence a Lara de la 
Mata por 5/7, 7 /6 y 6/4. 

Sub-12 femenino: Semifi
nales: Elvira Serrot vence a 
Eolyn Balanca por 6/3 y 7 /6. 
Sabrina Méndez vence a Laura 
García Uvero por 6/4 y 6/2. 
Final: Elvira Serrot vence a 
Sabrina Méndez por 6/1 y 
6/1. -

Sub-14 femenino: Semifi
nales: Lucía Jiménez vence a 
Mª de la O Martínez por 6/3 y 
7 /5. Laura Quintanilla vence 
a Elena de la Concepción por 
6/3 y 6/4. Final: Lucía Jimé
nez vence a Laura Quintanilla 
por 6/4 y 6/4. 

Sub-18 femenina: Semifi
nales: Reyes Mª Sesma vence 
a Violeta Fabe por 7 /6 y 6/2. 
Lara del Saz vence a Miriam 
Lora por 6/3 y 6/1. Final: 
Reyes Mª Sesma vence a Lara 
del Saz por 6/3 y 6/4 .. 

La entrega de premios estu
vo presidida por Toñi Mata 
(vicepresidenta de la Federa
ción de Tenis de Madrid) y 
directivos del Club Escuela. La 
labor de jueces árbitro fue Al final, todos los premiados posan junto a Toñi Mata (vicepresidenta F.T.M.) 
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Juventud ofrece nuevos monográficos del Taller de Danza 
El Taller de Danza de la concejalía de Juventud, que dirige la edil socialista Beatriz de 
Miguel, ofrece nuevos cursos monográficos para la próxima temporada. La Rueda Cubana, la 
Capoeira (danza-lucha brasileña), ritmos afrocubanos y funky, además de flamenco y sevi
llanas, integran el programa que propone a los jóvenes complutenses una alternativa para 
disfrutar de su tiempo libre. 

- Curso de Salsa y Rueda 
Cubana. 

Nivel: Principiante. 
Horario: Martes de 22'00 a 
23'00 horas. 

Duración: 8 horas. 
- Curso de Capoeira (danza
lucha brasileña). 

Horario: Lunes y Viernes de 
16'30 a 18'00 h. 

Duración: 16 clases. 
- Curso de Sevillanas. 

Nivel: Iniciación. 
Horario: Sábados de 12'00 a 

13'00 horas. 
Nivel: Perfeccionamiento. 
Horario: Sábados de 13'00 a 
14'00 horas. 

Duración: 15 horas. 
- Curso de Ritmos Afrocuba
nos. 

Horario: Sábados de 18'00 a 
19'00 horas. 

Duración: 12 horas. 
- Curso de Flamenco (Bule
rías, Alegrías, Fandangos ... ). 

Horario: Miércoles de 19'30 
a 21'30 horas. 

- Cursom de Funky. 
Horario y duración por de
terminar. 

Además, se puede optar a la 
preparación de exámenes pri
vados de Danza (ACADE). 
Convocatoria octubre/noviem
bre de 2000. 

Hay que recordar que se 
mantienen las clases habitua
les de mañana y/ o tarde de: 
aerobic-step, gimnasia de 
mantenimiento, danza espa
ñola, predanza. ballet, jazz 
niños, modern-jazz, psicomo
tricidad, bailes de salón y 
yoga; 

Información de inscripciones: 
Casa de la Juventud. Oficina 
del Taller de Danza (Avda. del 
Val, 2). o llamando al teléfono 
91-889 66 12. Horarios: Lunes, 
Martes y Miércoles de 10'30 a 
13'30 y de Lunes a Viernes de 
18'00 a 21 '00 horas. 

-CONCENTRACION 
En defensa del Hospital Príncipe· de Asturias, 

concentración en la Plaza de Cervantes 
el domingo a las 12'00 horas 

El Ayuntamiento de Alcalá de Henares convoca a todos los ciu
dadanos y organizaciones complutenses a una concentración 
en defensa del Hospital Príncipe de Asturias y de la sanidad 
pública, que se celebrará el próximo domingo 23 de enero a 
las 12'00 horas en la Plaza de Cervantes. 

Contamos con todos los ciudadanos que estén en contra del 
modelo de gestión del Gobierno Central, que acabará privati
zando los servicios sanitarios. 

Hacemos un llamamiento a toda la sociedad alcalaína y a los 
vecinos de los municipios que integran el Área 3 de Salud para 
evitar que el Hospital Príncipe de Asturias acabe convirtiéndose 
en Fundación. 

Todos juntos por el Hospital Príncipe de Asturias 
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Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Exposición en el 
colegio San Gabriel 

"De la Guerra a la pat' 
Hasta el sábado dia 22 

de enero podrá visitarse en 
el recinto del colegio San 
Gabriel de Alcalá de Hena
res (Camino del 
Olivar,s/n). la exposición 
"De la Guerra a la Paz". 

Esta exposición hace un 
recorrido por las diferentes 
dimensiones de la recons
trucción posbélica, las 
dificultades y retos que 
implica y los interrogantes 
y cuestiones que están 
aún por resolver. 

Creemos que constituye 
un recurso para aprender 
desde una educación en 
valores, ·para comprender 
algunos aspectos de los 
múltiples conflictos béli
cos que están padeciendo 
numerosos pueblos del 
mundo. 

La exposición puede visi
tarse de lunes a viernes 
con el siguiente horario: 
Mañanas de 10 a 14 
horas. Tardes: de 16 a 19 
horas. 

Nuevas eqosiciones 
parae12000 

La Cañada Real Galiana, 
para los amantes de 
la naturaleza 

La Red de Arte Joven de 
la concejalía de Juventud, 
a través de su centro de 
Formación, Recursos y 
Actividades Juveniles 
(FRAC), ha comenzado el 
año 2000 con dos mues
tras artísticas: pintura y 
fotografia. 
· Hasta el 31 de enero se 
podrá disfrutar de la obra 
pictórica de María José 
Dominguez en la Casa de 
la Juventud. También has
ta el mismo dia, la artista 
alcalaína Maya colgará sus 
fotografias en el Café La 
Galería. 

Pot otra parte, la Casa de 
la Juventud albergará has
ta el 31 de enero una expo
sición que, bajo el titulo La 
Cañada Real Galiana, da 
a conocer las vías pecua
rias de la Comunidad de 
Madrid, su ubicación, los 
modos de vida generados y 
aperos y material utiliza~ 
dos en la actividad ganade
ra de los pastores. Esta 
exposición ha sido elabora
da por la asociación cultu
ral La Azagaya. 
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los alcaldes nrmaron un protocolo 
que puede concluir en un hermanamiento entre ambas ciudades 

Manuel Azaña 
une a Montauban v Alcalá 
El alcalde de Alcalá. Manuel Peinado, y el de Montauban (Francia). Roland Garrlgues. firma
ron el viernes 14 de enero un documento que estrecha los lazos entre ambas ciudades cuyo 
vínculo tiene por nombre propio el de Manuel Azaña. El que fuera presidente de la 11 repú
blica nació en la ciudad complutense. concretamente en la casa de la calle Imagen en la que 
hoy residen sus herederos. y falleció en Montauban. donde fue enterrado. Es decir, que a jui
cio de ambos municipios existen suficientes motivos como para que pueda establecerse una 
relación que puede acabar en un hermananiento. Ante ilustres asistentes invitados para un 
acto al que se le quiso dotar del mayor relieve posible. Roland Garrigues y Manuel Peinado 
firmaron el protocolo de intenciones que inicia la relación entre ambos municipios. 

Los alcaldes reconocieron con 
su firma "la conveniencia de que 
en el seno de la Unión Europea 
instituciones del mismo rango, 
como es el caso, establezcan 
acuerdos de mutua coopera
ción". 

El protocolo firmado establece 
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el reconocimiento a la realidad 
de la gran presencia demográfica 
hispana en la ciudad de Montau
ban y su entorno, como conse
cuencia, entre otros fenómenos, 
de la actitud hospitalaria de sus 
naturales tras el desastre de la 
Guerra Civil Española. Tanto el 

alcalde de Montauban como su 
primer teniente de alcalde, José 
González, tienen origen español 
y conocen perfectamente la len
gua española. 

Garrigues y Peinado compro
metieron a sus respectivos ayun
tamientos a cumplir en el plazo 

r 

La sobrina 
nieta del que 

fuera 
presidente de 
la 11 república 

está 
encantada 
con la Idea 
deque se 

llaga 
un museo 

sobre Azaña. 
pero no en 

su casa natal 

estipulado los pasos administra
tivos oportunos en cada uno de 
los municipios, con vistas a fir
mar, cumplido ese plazo, un do
cumento más profundo de obli
gación y cooperación mutua, lle
gando al estatus de hermana
miento o al que en ese momento 
se considere más oportuno. 

Además, los dos municipios se 
comprometen a facilitar, a partir 
de ahora, todo tipo de informa
ción que posibilite el mayor co
nocimiento mutuo de ambas ciu
dades mediante el intercambio 
de publicaciones en distintos so
portes, así como a realizar activi
dades de estudio, reflexión y di
fusión (ciclos de conferencias, 
seminarios, exposiciones, sim
posios, publicaciones, etc.) de la 
figura humana, intelectual y po
lítica de Manuel Azaña Díaz, pre
sidente de la 11 república españo
la. El protocolo también estable
ce que "en lo posible se estable
cerá que las actividades que de
ban tener una fijación en el ca~ 
lendario, se celebrarán en Moun-
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taban en noviembre de los años 
impares y en Alcalá en enero de 
los años pares". 

Para la realización de estas ac
tividades, ambos ayuntamientos 
podrán requerir la colaboración 
de otras instituciones, adminis
traciones, familias o personas y 
muy especialmente haciendo re
ferencia a las universidades de 
Toulouse y de Alcalá, así como a 
la familia y sucesores de Manuel 
Azaña. 

Por otra parte, las dos partes 
admitieron que mediante la fir
ma de un acuerdo posterior ten
derán a la constitución de un or
ganismo estable, fundación o 
centro de estudios, que dé cober
tura científica y jurídica a las ac
tividades. 

Invitados 

Entre- los asistentes a la firma 
del protocolo en el salón noble 
del ayuntamiento de Alcalá, ade
más de los miembros de la cor
poración municipal compluten
se, hubo varios ilustres invitados 
entre los que estaban el que fue
ra alcalde de Alcalá, Florencio 
Campos, el general jefe de la Bri
gada Paracaidista, José Sierra 
Tabuenca, el capitán jefe de la 
Guardia Civil, Felicísimo Hernán 
López y la sobrina nieta de Ma
nuel Azaña, Maria José Navarro 
Azaña quien manifestó que se 
sentiría muy orgullosa de que en 
efecto se hiciera un museo sobre 
Azaña en Alcalá: "La familia es
taríamos dispuestos a colaborar 
porque nos gusta la idea. Es algo 
que ya se ha hablado pero falta 
darle el empujón. Lo que no me 
gusta es que digan que van a ha
cer el museo en mi casa, que es 
donde estoy viviendo yo. Eso ya 
no me hace gracia". 

María José Navarro explicó 
que "se suele dar más relevancia 
a la vida de político que tuvo Ma
nuel Azaña y no tanta a su obra 
literaria. No hay que olvidar que 
Manuel Azaña fue premio na
cional de literatura". 

La sobrina nieta del que fuera 
jefe del Estado explicó que "yo no 
le conocí porque nací después, 
pero mi madre y mi tia me han 
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contado siempre cosas de él, de 
cuando era pequeño y vivía en la 
casa de la calle Imagen. Las car-

Ayunlami~nlo á~ 

Al.CALA de HENARES 
CO•CIJAUA 01! lCOlllOIUA 

t•l'llOTTY•n•o 

melitas nos han contado la anéc
dota que de pequeñito iba al con
vento y se subía a una silla y les 

daba un discurso a las monjas. 
Ya se veía venir que iba a ser un 
orador". 

oócJé 

PROGRAMA DE AYUDAS A PROYECTOS DE MODERNIZACION 
Y MEJORA DE LAS ACTIVIDADES EMPRESARIALES EN ALCALA DE HENARES 

EDICIÓN 1999 
1.- PROGRAMA DE AYUDAS A PROYECTOS DE MODERNIZACION 

Y MEJORA PARA LAS EMPRESAS EN EL MUNICIO DE ALCALA DE HENARES 

REQUISITOS 

Empresas del municipio de Alcalá de Henares que realicen Proyectos de 
Inversión asociados a: 
Nueva creación, modernización o Ampliación. 

Se requiere una inversión mínima de 2 .000.000 de Ptas. 

Se excluyen empresas que hayan obtenido subvención en la convocatoria 
de 1998. 

AYUDAS 

La cuantía máxima de subvención es de 1 .500.000 Ptas. 

2.- PROGRAMA DE MODERNIZACION Y MEJORA PARA LAS ASOCIACIONÉS EMPRESARIALES 

DESTINATARIOS 

Asociaciones empresariales del municipio de Alcalá de Henares que realicen 
proyectos de inversión para Modernización y Mejora del tejido económico. 

AYUDAS 

Hasta 1.500.000 Ptas. o el 50% del presupuesto total de la inversión para 
gastos en campañas de animación o promoción. 

Hasta 2 .000.000 Ptas. o el 50% del presupuesto total de la inversión para 
construcción, modernización y dotación de equipos. 

PLAZO DE PRESENTACION PARA AMBOS PROGRAMAS DE AYUDAS 

Hasta el 15 de febrero del año 2000 

INFORMACIÓN Y SOLICITUDES 

Servicio de Orientación a Actividades Empresariales del OADE. Horario de Atención: de 9 a 14 h. 
O.A.O.E. Plaza de los Santos Niños, 4 - Tlf.: 91 - 881 34 61 I 62 - Fax: 91- 882 60 02 - 28801 Alcalá de Henares (Madrid) 

e-mail : oadc@ oadc.infoncgocio.eom 
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Gustavo Severién anrmó que el alcalde navega a la deriva 
"con un capitán intrépido que no sabe adónde va" 

"la coalición social-comunista 
está demostrando incapacidad de gestión" 
El portavoz adjunto del Partido Popular en el ayuntamiento de Alcalá, Gustavo Severién, mani
festó a PUERTA DE MADRID que "el pleno del día 18 nos ha demostrado la incapacidad de ges
tión que tiene la coalición social-comunista de Alcalá". Severién añadió: "Tenemos en Alcalá un 
alcalde que navega a la deriva con un capitán intrépido que no sabe adónde va". 

Gustavo Severién actuó 
como portavoz del PP al 
encontrarse ausente del pleno 
el líder popular, Bartolomé 
González, quien estaba en el 
hospital 'Principe de Asturias' 
ya que su esposa estaba d~
do a luz. En referencia al ple
no Severién dijo que "la reco
mendación encarecida que le 
hacemos al gobierno en bene
ficio de los ciudadanos de 
Alcalá es que pongan menos 
pancartas y hagan más ges
tión. Hace mucho tiempo que 
han pasado las vacaciones de 
navidades, hace todavia más 
tiempo que han tomado pose
sión del gobierno, y nos 
encontramos un pleno en el 
que nos presentan escasas 
propuestas de gestión munici
pal. La mitad de las mociones 
que nos ha presentado el 
gobierno son renuncias a ban
cas en la planta alta del mer
cado municipal. Así va esta 

"las muieres 
castellano-manchegas 
en la Historia de España" 

Francisco Ramos Oliver, 
coronel de Infantería, licencia
do en Historia, impartirá la 
conferencia titulada "Doña 
Juana la Loca". Es la primera 
<ti.e las cónferencias del ciclo 
"Las mujeres castellano~man
chegas en la Historia de Espa
ña" y tendrá lugar el día 4 de 
febrero, en el salón Dulcinea 
del Centro Castellano-Manche
go a las 20'00 horas. 

la alcaldesa de San 
Fernando asistirá 
a la concentración 
contra las fundaciones 
sanitarias 

La alcaldesa de San Fernan
do de Henares, Montserrat 
Muñoz de Diego, acudirá a la 
concentración contra la conver
sión de los hospitales públicos 
en fundaciones sanitarias, con
vocada por entidades sociales y 
vecinales para el domingo 23 
de enero, a las 12'00 horas en 
la plaza de Cervantes de Alcalá. 
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ciudad, totalmente a la deri-
va". 

Severién añadió: "Este 
gobierno vende muchos pro
yectos, expresiones de deseo e 

ideas sobre el papel, pero no 
ha presentado ninguna reali
dad. Lo que tienen que hacer 
es ponerse a trabajar para 
sacar los problemas adelante". 

la policía puso paz en el Centro Castellano-leonés 

Pelea en el Centro de Comunidades 
En la noche del pasado sábado se produjo un incidente en el Cen
tro de Comunidades, situado en el antiguo matadero municipal, del 
que, a pesar de disponer de pocos datos, parece que se hablará bas
tante en los próximos días. Fuentes consultadas por este semana
rio confirman que existió una reyerta y, en el Centro Castellano
Leonés, sin negar que ocurrió un altercado, afirman que se cele
brará una reunión para esclarecer lo sucedido y sacar conclusiones. 

Todo ocurrió a las 22,00 
horas del pasado sábado 
cuando una reyerta, que tuvo 
su origen en el Centro Caste
llano-Leonés, tuvo que ser 
disuelta con la ayuda de la 
policía local. Una vez que lle
garon los agentes, éstos llama
ron a la UVI móvil , pues una 
persona se encontraba indis
puesta, aunque al final no fue 
necesaria su presencia porque 
la situación se arregló. 

Por el momento, se descono
ce el motivo del incidente y los 
implicados, ya que la situa
ción está rodeada de gran dis
creción. Al ponernos en con
tacto con el Centro Castellano
Leonés, nos afirman que se 
produjo un altercado el pasa
do fin de semana, aunque pre
fieren mantenerse en silencio 
hasta que se celebre una reu
nión en los próximos días para 
esclarecer lo sucedido. 

Dentro de las Fiestas de San Sebastián 

"Pueblos de España" actúa en Valdeavero 
El próximo domingo día 23, 

la coral alcalaína "Pueblos de 
España" actuará en la Casa de 
la Cultura de Valdeavero, den
tro de las Fiestas de San 
Sebastián, participando en el 

concierto homenaje a la gran 
soprano Carmen Sanz. Ade
más, también actuará en el 
homenaje a Giovanni Farina, 
todo ello bajo la dirección de 
Carlos Félix Prieto Puertas. 

C11111t1n de 11 llesta 
llb'lllldelcentre 

Homenaje al profesor 
García San Miguel en 
la Facuhad de Derecho 

Con motivo de los actos 
de celebración del patrón de 
la Facultad de Derecho 
(San Raimundo de Peñafort) 
ehoy viernes 21 de enero de 
2000 a las 12 horas, se 
celebrará en el Salón de 
Grados de la Facultad de 
Derecho un homenaje a D. 
Luis García San Miguel 
Rodríguez Arango, catedrá
tico de Filosofia del Dere
cho, Moral y Política y ex
decano de la Facultad. 

Durante el acto el propio 
homenajeado pronunciará 
una conferencia titulada 
"Consideraciones criticas 
sobre la ética kantiana". 

Tras sus palabras se le 
hará entrega de una placa 
así como se procederá al 
descubrimiento de la dedi
catoria del Aula 1 de la 
Facultad, que a partir de 
ahora llevará su nombre. 

Al acto acudirá el rector 
de la Universidad de Alcalá, 
Manuel Gala, así como el 
nuevo equipo decana! que 
tomó posesión de su cargo 
recientemente. 

. El acto finalizará a -las 
13'30 horas con la invita
ción de un vino español en 
las dependencias de la 
Facultad, amenizado por la 
tuna del centro. 

ENERO Relntecrao 
Día 13 ......... 03. 758 0-8 
Día 14 ....... .. 34.439 9 """"' 
Día 16 ......... 82.946 6 ''"'"º 
Día 17 ......... 81.830 8-0 
Día 18 ...... ... 37 .525 3-5 
Día 19 ......... 55.512 5-2 

RESTAURANTE • BAR 

Sánche z 
Plua Ram6n y Cajal, 1 - Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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Para pedir otn UVI móvil ven defensa de la sanidad pública 

El domingo 23 habrá una concentración 
vecinal en la plaza de Cervantes 
El domingo 23 de enero se celebrará a las doce del mediodía una concentración en la plaza de 
Cervant~s con,vocada por la Plataforma por la Sanidad Pública de Alcalá y por el propio ayunta
miento complutense. La concentración tiene por objeto manifestar la defensa del hospital 'Prín
cipe de Asturias' para evitar que sea gestionado por una fundación sanitaria. La plataforma hace 
extensiva la concentración a la reclamación de otra UVI móvil para la ciudad complutense. 

Tres componentes de la ·pla
taforma, Josefa Guirado, Aida 
Dantas y Andrés Medina, in
tervinieron en la sesión plena
ria del martes 18 de enero 
para pedir el apoyo institucio
nal al rechazo al modelo de 
gestión sanitaria mediante 
fundación previsto para el 
hospital 'Príncipe de Asturias' . 
lo que se entiende desde la iz
quierda y desde la propia pla
taforma, como una privatiza-

ción del centro sanitario. 
El gobierno municipal pre

sentó una propuesta a pleno 
que fue aprobada con los vo
tos en contra del PP para 
quien el modelo de fundacio
nes no es una privatización y 
mejora la gestión en los hospi
tales. 

Los convocantes de la mani
festación han realizado un lla
mamiento ·a toda la sociedad 
alcalafua y a los vecinos de los 

municipios que integran el 
área 3 de salud para evitar 
que el hospital acabe convir
tiéndose en fundación. 

Entre quienes han anuncia -
do su asistencia a la concen
tración están el alcalde com
plutense, Manuel Peinado, el 
primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, la alcal
desa de San Fernando, Mont
serrat Muñoz y la de Torrejón 
de Ardoz, Trinidad Rollán. 

1- Compañía líder ·del sector de equipos de oficina necesita .. -~~~!~~-~~~-'--~~-~-~-~~ª-ª~_@_,_ .. 
.m 
.·:-·. ,_ 
-a 

para su integración en el concesionario de Alcalá de Henares 

ofimática alcalá, s. a. 
para la introducción de su nueva gama de 

FOTOCOPIADORAS Y EQUIPOS DIGITAlES 
Perfil: - Edad, hasta 35 años. 

- Se valorará experiencia comercial 
y conocimientos de inforrpática. 

- Entusiasta y con iniciativa. 

Se ofrece: - Formación inicial 
y continuada en la Empresa. 

- Sueldo fijo y comisiones. 
- Buen ambiente de trabajo. 

E1111r C1rrtelll• lhll C11 fllllntia l'IClllt1a:11111111. lllllll U. 11111.11111111188-191, 
~ lll111. lil1tlllCDJR Fii 9341&1194. 111.: ..... ...... 
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ocadoporla 
ociación de Amigos de 

la Unlvenidad de Alcalá 

Premio de Investigación 
e Historia Empresarial 
v de Iniciativas 
Emprendedoras en la 
Provincia de Guadalaiara 

La Asociación de Amigos 
de la Universidad de Alcalá, 
con el fin de promover la ac
tividad empresarial y el espí
ritu emprendedor en la pro
vincia de Guadalajara, con
voca en colaboración con la 
Universidad de Alcalá, el 
Premio de Investigación en 
Historia Empresarial y de 
Iniciativas Emprendedoras 
en la Provincia de Guadala
jara. El premio consiste en 
300.000 pesetas en metálico 
y la publicación del trabajo 
premiado; así como un máxi
mo de dos accésit de 50.000 
pesetas. 

Los trabajos que concur
sen habrán de ser inéditos, y 
estar redactados en lengua 
castellana. En él podrán ser 
abordados aspectos como la 
historia y evolución de activi
dades empresariales inicia
das con anterioridad a 1960, 
sus aspectos económicos, in
novadores, su repercusión 
social y labora.J. para la pro
vincia, así como cualquier 
otro aspecto relacionado con 
la actividad empresarial an
terior a 1960. 

La convocatoria se realizó 
el 19 de enero de 2000 y los 
trabajos se harán llegar por 
correo certificado o personal
mente al: Vicerrectorado del 
Campus Universitario de 
Guadalajara. Edificio Multi
departamental. C/ Cifuen
tes, 28. Guadalajara 19003, 
antes del 30 de mayo de 
2000, identificados con un 
lema o pseudónimo que será 
el mismo que figure en un 
sobre cerrado en el que figu
rarán los datos personales 
del autor. El fallo del jurado 
se hará público antes del 30 
de septiembre de 2000. 

Las bases de la convocato
ria están disponibles duran
te el acto de presentación y 
posteriormente en la Secre
taría del Vicerrectorado del 
Campus de Guadalajara de 
la Universidad de Alcalá. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

•MARIA AUXILIADORA" 
• Económica .• Familiar 
GUADALAJARA - 949 / 29 04 88 

PUERTA de Madrid 



Viernes, 21, Sábado, 22 
y Domingo, 23 - 20'00 h. 

TEATRO 

Pasionane presenta 

usho11in1 
and lucking" 

[Comprando y Jodlendol 
de Mark Ravenhill 

Dirección: Nacho Novo 

Con: Alexandra Fierro, Pablo 
Scala, Miguel Hermoso, José 
Luis Santos y Juan Díaz. 

Un triángulo formado por tres 
compañeros de piso: Mark, un 
yonqui homosexual; Robbie, su 
celoso exnovio, y Lulú una joven 
perspicaz, pero confusa e incívi
ca. Han recibido amenazas de 
un camello, un tipo de casi 50 
años que glorifica el dinero y los 
efectos corrosivos del capitalis
mo. Mark conoce a Gary, un 
chapero adolescente violado 
repetidamente por su padrastro 
que no entiende el amor si no es 
con violencia. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio : 1.500 p tas. Butaca de 
Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: 1. l 00 p tas. 

® 
Viernes, 28 - 20'00 horas 

MÚSICA 

Recnal de Piano 
Antología 

de Música Española 
Humbeno Qua1Hata 
Humberto Quagliata se ha pre
sentado en las más importantes 
salas de conciertos de los cinco 
continentes, en recitales y como 
solista de orquestas, habiendo 
realizado más de mil conciertos. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. Butaca de 
Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: 1.100 ptas. 

~~~~-@ ~~~~-

Sábado, 29 y Domingo, 30 
20'00 horas. 

TEATRO 

PremTeatro 
presenta 

.. Tonta del culo" 
de Ben Elton 

Dirección: Pilar Massa 

Con: Borja Elgea, Resu Mora
les, Pilar Massa, Antonio 
Duque, Alejandro Sigüenza. 
Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. Butaca de 
Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: l. l 00 ptas. 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 26 y Jueves, 27 
18'30 y 21 '00 horas. 

.. El tercer hombre" 
Director: Carol Reed. 

Guión: Graham Greene. 

Intérpretes: Joseph Cotten, Ali
da Valli, Orson Welles, Trevor 
Howard. 
Estados Unidos, 1949. 105 min. 

Versión original en inglés 
con subtítulos en castellano 

Un escritor norteamericano de 
novelas baratas llega a la Viena 
de la posguerra para cumplir un 
encargo. Su amigo Barry Lime, 
un extraño especulador y su úni
co contacto all í, parece haber 
muerto en extrañas circunstan
cias, lo que le va a complicar su 
estancia en la ciudad europea. 

Vía Complutense, 19 
(Local de CC.00.) 

Sábado, 22 - 20'00 h. 

Homenaje 
a Víctor Jara 

Intervienen los cantautores: 
Elisa Serna, Gloria Mazzati, 
Indio Juan, José María Alfaya 
y el Taller de Reinsertables, 
Javier Bergia, Jaime La Fuen
te, Quintín Cabrera. 
Precio de entradas: 600 pesetas 
general. 500 pesetas a estudian
tes , jub ilados, parados, asociacio
nes culturales y ciudadanas, Anli
gos de la Fundación. 400 pesetas a 
socios d el Ateneo y afiliados a 
CC.00. 

CONFERENCIA 
Viernes, 21 de enero 

20'00 horas 
Sala de Conferencias 

Internacionales del Colegio 
de San Ildefonso 

(PI. de San Diego, s/n) 

"El genoma humano: 
.:cuándo, cómo 
v para auéil" 

A cargo del Dr. Nicolás Jouve de 
la Barreda, catedrático de gené
tica de la Faculta! de Ciencias de 
la Universidad de Alcalá. 

Organiza: 
Asociación de Amigos 

de la Universidad. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Del 27 de Enero 
al 20 de Febrero 

Inauguración: Jueves, 27 
de Enero - 19'00 h. 

La Cabeza caliente 
Uavler lrlstl 

v David Femíndezl 
En la cabeza 
un dlbuJo único 

Este grupo, nacido en 1998 y 
formado por dos jóvenes artistas 
alcalaínos, Aristi y Femández, 
nos muestran en esta exposición 
un único dibujo a cuatro manos. 
¡Pero qué dibujo! Más de 150 
metros cuadrados ininterrumpi
dos. Toda la sala será un enor
me contenedor que envolverá al 
visitante con una obra insepara
ble, efímera e irrepetible. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

~~~~-@ ~~~~-

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Ceivantes) 

Hasta el 27 de Febrero 

Sanua11 
Rodríguez del Hovo 
IPllTDRAS Y DIBIJOSJ 

Con una amplia trayectoria de 
exposiciones y obras en impor
tantes colecciones públicas, la 
mirada de Santiago Rodríguez 
del Hoyo conecta con una tradi
ción, tan española como el 
surrealismo y el esperpento, y 
nos la devuelve reflejando insóli
tos personajes en mundos de 
premeditada ficción. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 1 TOO a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

~~~~-® ~~~~-

COlEIHO SU GABRIEl 
(Camino del Olivar, s/n) 

Hasta el 22 de Enero 

"De la guerra a la Pat' 
Recorrido por las diferentes 
dimensiones de la reconstruc
ción posbélica, las dificultades y 
retos que implica y los interro
gantes y cuestiones que están 
aún por resolver. La exposición 
constituye un recurso para com
prender algunos aspectos de los 
múltiples conflictos bélicos que 
están padeciendo numerosos 
pueblos del mundo. 

Horario: Lunes a Viernes. 
Mañanas: de 10 a 14 horas. 
Tardes: de 16 a 19 horas. 

EXPOSICIONES 

ARCHIVO llUllCIPll 
(Plaza de San Julián, 1) 

Hasta el 29 de Enero 

Azaíía 
1880-2000 

Con motivo del 120 aniversario 
del nacimiento de Don Manuel 
Azaña Díaz, el Servicio Munici
pal de Archivos y Bibliotecas, ha 
recuperado el material gráfico de 
la exposición que en 1990 reali
zaron para la Capilla del Oidor, 
José María Marco y Vicente A. 
Serrano. Un amplio recorrido en 
imágenes por la trayectoria vital 
del que fuera Presidente de la 11ª 
República. 
La exposición se completa con 
una muestra bibliográfica, de los 
fondos del Archivo Municipal, 
sobre el autor de "El Jardín de 
los Frailes". 

Horario: 
Lunes a viernes de 8'35 a 21 '25 h . 
Sábados de 10'05 a 13'55. 
Domingos cerrado. 

llUTUAl COllPlUTEISE 
Sala llAllOlO REVllU 

(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 30 de Enero 

Carmen Palenmela 
LAPSUS llllGIAE 

~~~~-@ ~~~~-

RED DE ARTE JOVEN 

CASA DE lA JUVEITUD 
Hasta el 31 de Enero 

laña Jasé Damínguez 
IPllTDRAJ 

***** 
Calé lA UlERÚl 

Hasta el 31 de Enero 

MAYA 
IFOTOGUFllJ 

® 

F.R.A.C. 

CASA DE lA JUVEITUD 
Hasta el 31 de Enero 

la Cañada 
Real Galiana 

Exposición elaborada por la aso
ciación cultural "La Azagaya", en 
la que se muestra el material y 
aperos utilizados en la actividad 
ganadera por los pastores. Las 
vías pecuarias de la CAM, su 
ubicación, utilización y modo de 
vida que generaron. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CINES ----

Programación del 21 al 27 de enero de 2000 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Sueños rotos". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Sleepy Hollow". 
(13 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 3: "El sexto sentido". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Secuestrando a la 
Srta. Tingle". (13 años). To
dos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "El soltero". (Tole
rada). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Tarzán". (Tolera
da). Viernes, Sábados y Festi
vos: 5'15 y 6'55. Resto sema
na: 6'00. "Sobreviviré". (13 
años). Todos los días: 8'30 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 
~~~~~ ® ~~~~~ 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de información: 883 18 04 

Sala 1: "Tarzán". Labora
bles: 17'45. Sábado y Domin
go: 16'45 y 18'30. "Un mari
do ideal". Laborables: 20'00 
y 22'30. Sábado y Domingo: 
20'15 y 22'30. 

Sala 2: "El sexto senti
do". 17'15, 20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Sleepy Hollow". 
17'00, 19'45 y 22'15. 

Sala 4: "Las cenizas de 
Ángela". 18'30 y 21'30. 

Sala 5: "El corazón del 
guerrero". 17'15, 19'45 y 
22'15. 

~~~~~ ® ~~~~~ 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 880 27 51 

Sala 1: "La lengua de las 
mariposas". 17'45 y 20'00. 
"Nadie conoce a nadie". 
22'15. 

Sala 2: "Marihuana. El 
sótano maldito". 17'45. 
"Deep Blue Sea". 20'00 y 
22'15. 

Sala 3: ".Asterlx y Obelix 
contra César". 17'45. "El 
camino del samurai". 
20'00 y 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"Secuestrando a la Srta. 
Tingle". (13 años). Todos los 
días: 18'10, 20'10, y 22'10. 
Sábados y festivos: también a 
las 16'10. Viernes y Sábados, 
pase de madrngada: 00'30. 

"El fin de los años". (13 
años). Todos los días: 22'05. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrngada: 00'35. 

"Tarzán". (Tolerada). To
dos los días: 18'00 y 20'00. 
Sábados y Festivos: también 
a las 16'00. 

"Sleepy Hollow". (13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y Fes
tivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrngada: 00'50 . 

"El corazón del guerrero" . 
(13 años). Todos los días: 
18'15, 20'30 y 22'45. Sába
dos y Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrngada: O l '00. 

"El sexto sentido". (13 
años). Todos los días: 18'20, 
20'35 y 22'50. Sábados y Fes
tivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrngada: 01'15. 

"Asterlx y Obelix contra 
César". (Tolerada). Todos los 
días: 18'25. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. 

"Deep Blue Sea". (13 
años). Todos los días: 18'10, 
20'20 y 22'35. Sábados y Fes
tivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'50. 

"Sueños rotos". (13 años). 
Todos los días: 18'10, 20'15 y 
22'20. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes 
y Sábados, pase de madruga
da: 00'50. 

"Un marido ideal". (Tole-
. rada). Todos los días: Todos 
los días: 20'35 y 22'30. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'40. 

"Marihuana. El sótano 
maldito". (13 años). Todos 
los días: 18'05 y 20'05. Sába
dos y Festivos: también a las 
16'05. 

"Ana y el Rey". (Tolerada). 
Todos los días: 22'00. Viernes 
y Sábados, pase de madruga
da: 00'45. 

Precios: laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves [Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante UniversitaJio y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (L a V]. 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrtd. Telf.: 902 488 488 

HOUllO DE MISAS DE AlCAlA DE HENARES 
Lu2ares Laborables Sábado v Festiv. Domin!! v Festiv 

S. lldefonso Martes- Viernes 9,30 

Colegio S. Gabriel 12,30 

Comunidad Polaca Erm. Sta Lucia 20,30 12 y 19 
íMM. A!'ustinas) 

Cristo de los Doctrinos Viernes 19 30 1930 19-'0 
Ermita Virgen del Val 13 

Ermita Santa Lucía Dias 13 de cada mes, 
a las 10. 

Hospital "Príncipe de 18 18 12 
Asturias'' 
Hosnitalillo 8 15v20 8 15 · 20 v2 1 8-10: )2· )3 V )9 
MM.Agustinas Lunes, 7,30; Mt-Viern 8 8 to 
íGallo.2) 
MM Bernardas Viernes 11 v 18 12 
Carmelitas lma!'en 8 15v 19 8 (5 V (9 830: 12 V 1930 
Carmelitas'' de Afuera'' 9 9 
(Plaza Doctrinos) 
Clarisas de San Dieeo 8 8 9 
Clarisas de San Juan 8,30 8,30 11 
(Santia20. 43) 
Dominicas S. Catalina 8 8 11 
(Empecinado 16) 
MercedariasíCr Meco\ 7 30 7 30 10 45 
Concep. Santa Ursula 18 18 11,30 

Virgen Lo reto (Barr Martes-Jueves 18,30 19,30 12 
"Barberán v Collar") 
Parr. del Val (Lo pe Jueves 19; Viernes 20 20 11,30 y 13 
Fi2ueroa 12) 
San Felioe Neri 8·9 vl830 (8 30 V 20 30 11-10• 1830 V 2030 
Parroquia.S.Bartolomé 19 19 9,30; 12 y 13 . 
(Paseo Curas) 
Parroquia San Diego 19 19 10; 11 ; 12; 13 y 19 
(Luis de Torres. 3) 
Parr. S. Francisco Asís 9,15 y 19 9,15 y 19 10; 11,30; 13 y 19 
IRR Católicos 26\ 
Parr .. San Isidro (Dra 19 19 10; 11,15; 12,30; 
de Alcalá s.n 13.:\0v 19 
Parr. San José (Rio Lun 9; Mart-Vier 19 19 9,30; 11,30; 13 y 19 
Guadarrama s.n.) 
Parr. San Juan de 9,30 y 19,30 9,30 y 19,30 10; 11,30; 13 y 19 
Avila (Reves Ma2os) 
Parr. De San Marcos 9,30 y 19 9,30 y 19,30 11y12,30 
(Gran Canal) 
Parr San Pedro y 9; IOy 19 9; 10 y 19 9,30; 11 ; 12 ;13; 19 y 20 
Catedral IStos Niños) 
Parr. De Santa Maria IOy 19,30 10 y 19,30 9,30; 11,30; 13 y 19 
!Libreros\ 
Parroquia de Santiago IO y 19,30 IOy 19,30 10; 11,30;13 y 19 
íTorrela!'una) 
Parr. Santo Angel 19,30 19,30 10; 11; 11,30;13 y 19 
(L.M. Domin2u in) 
Parr. Virgen de Belén Mart y V iemes 19 19 11 ; 12y 13 
(Ermita Stos Niilos) 

LB [iJ Primitiva 
Jueves. 13 de enero: 5 - 15 - 31 - 36 - 45 - 4 7 

C-20 R-0 
Sábado, 15 de enero: 5 - 7 - 10 - 30 - 37 - 47 

C-25 R-1 

Domingo, 16 de enero: 4 - 35 - 38 - 39 - 40 - 49 
C-28 R-4 

Bono[•] Loto 
Lunes, 17 de enero: 4 - 6 - 8 - 13 - 32 - 49 

C-2 R-1 
Martes, 18 de enero: 7 - 21 - 32 - 35 - 42 - 44 

C-48 R-3 
Miércoles 19 de enero: 3 - 5 - 7 - 12 - 25 - 31 

C-23 R-9 

22 de enero de 2000 



Vía Complutense, s/nº - Tlf.: 91 889 ~4 00 

ESTACION DE SERVICIO Tienda Y 
Gasolinera · 

24 horas abiertas 
al servicio del 

cliente 

Avda. Guadalajara, 29 - Tlf.: 91 889 03 03 
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